Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**14**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Рацио Отца-человек-субъекта. Ми-ИВДИВО Метагалактика Бытия Изначально Вышестоящего Отца**

13-14 января 2024 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[Часть 1 (день 1) 5](#_Toc158401643)

[Проверка холодом 5](#_Toc158401644)

[Проверка работоспособности Частей 6](#_Toc158401645)

[Окружающие обстоятельства подстраиваются под Полномочных 7](#_Toc158401646)

[О Рацио и цели 9](#_Toc158401647)

[Есть две стороны Части: Часть и восходит, и Часть вас низводит 11](#_Toc158401648)

[Обращения Посвящённых к Учителю Кут Хуми доходят до наших Учителей Синтеза и выше не поднимаются 12](#_Toc158401649)

[Кут Хуми раздаёт вам Части только для того, чтобы до него могли дотянуться все страждущие вокруг вас. Учи́теля Кут Хуми ищут в вас 13](#_Toc158401650)

[Рацио. 14](#_Toc158401651)

[О Рождественских Стяжаниях 15](#_Toc158401652)

[Комментарий перед практикой 16](#_Toc158401653)

[Практика 1. Подведение итогов Рождественских стяжаний. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми итрансляция Посвящений на новую ступень реализации. Вхождение в 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца с обновлением возможностей и реализаций каждого из нас 17](#_Toc158401654)

[Комментарий после практики 18](#_Toc158401655)

[Механизм ИВДИВО-Иерархии 19](#_Toc158401656)

[Классика посвящённой жизни – Внутренний мир. 28](#_Toc158401657)

[Внутренний мир есть только у Посвящённого 28](#_Toc158401658)

[Задача человека – жить внешним миром. Работа Посвящённого – действовать мирами 29](#_Toc158401659)

[Внутренний Космизм у людей сейчас и разрабатывается. Только они это не видят и прячутся за первыми видами материи 30](#_Toc158401660)

[Внутренняя Вселенскость 32](#_Toc158401661)

[Царства Человека 33](#_Toc158401662)

[Стихии 35](#_Toc158401663)

[Внутренняя Метагалактичность 36](#_Toc158401664)

[Чем развивается внутреннее ИВДИВО 38](#_Toc158401665)

[Развитие внутреннего ИВДИВО. Внутреннее ИВДИВО отстраивает возможности, чтобы вы поменялись 39](#_Toc158401666)

[Любая раса идёт к следующему виду Человека 41](#_Toc158401667)

[Подготовка к практике 42](#_Toc158401668)

[Практика 2. Первостяжание. Стяжание внутренней Синтез-философии Должностно Полномочного ИВДИВО: Внутреннего Мира явлением Посвящённого Огнём и Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Космизма явлением Служащего Огнём и Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Вселенскости явлением Ипостаси Огнём и Творением Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Метагалактичности явлением Учителя Огнём и Любовью Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Октавности явлением Владыки Огнём и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего ИВДИВО явлением Аватара Огнём и Волей Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца явлением Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 43](#_Toc158401669)

[Часть 2 (день 1) 45](#_Toc158401670)

[Внутренний мир 45](#_Toc158401671)

[Реализация Внутреннего Мира во вне 46](#_Toc158401672)

[Человек-Служащий 47](#_Toc158401673)

[Человек-Ипостась 48](#_Toc158401674)

[Человек-Учитель 48](#_Toc158401675)

[Человек-Владыка 49](#_Toc158401676)

[Человек-Аватар 50](#_Toc158401677)

[Человек-Отец 51](#_Toc158401678)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание реализации Человека-Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца, реализации Человека-Аватара явлением ИВДИВО ракурсом Кут Хуми, явления Человека-Владыки октавным явлением, явления Человека-Учителя метагалактическим явлением, явления Человека-Ипостаси вселенским явлением, явления Человека-Служащего собою ракурсом Космизма, явления Человека-Посвящённого действиями Внутренним Миром. Развёртывание Архетипического Человека синтез-физического выражения каждого из нас 52](#_Toc158401679)

[Комментарий к практике 53](#_Toc158401680)

[Стяжание Времени Вечности 53](#_Toc158401681)

[Практика 4. Первостяжание. Стяжание Времени Вечности с компактом Огня, Духа, Света, Энергии 2024 года. Наделение двумя Компетенциями: Октавной Иерархизацией и ИВДИВО-Октавной Иерархизацией с пакетом Диалектик Синтеза 54](#_Toc158401682)

[Часть 3 (день 2) 55](#_Toc158401683)

[Зачем вам нужен Внутренний Мир 55](#_Toc158401684)

[Цель Внутреннего Мира 60](#_Toc158401685)

[Цель Посвящённого – стать Служащим 62](#_Toc158401686)

[Разработанные 9 уровней Человека – основа Посвящённого 65](#_Toc158401687)

[Практика 5. Завершение разработки Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ре-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Стяжание 4-го вида Жизни – Жизни Реализующего 67](#_Toc158401688)

[Четыре Жизни 70](#_Toc158401689)

[Рост Посвящённого компетенциями 70](#_Toc158401690)

[Развитие Частей компетенциями 72](#_Toc158401691)

[Посвящённый реализуется в 4-х Организациях 73](#_Toc158401692)

[Жизнь Полномочного 74](#_Toc158401693)

[Четвёртая Жизнь 75](#_Toc158401694)

[Примеры реализации четырьмя Жизнями 76](#_Toc158401695)

[Практика 6. Первостяжание. Вхождение в четыре вида Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Синтезирование соответствующими ступенями реализации, одной из 16-ти. Развёртывание всеединой реализации Синтеза четырёх Жизней и преображение четверицей Жизни во всеедином выражении Жизни 79](#_Toc158401696)

[Качество 4-х Жизней 81](#_Toc158401697)

[Практика 7. Стяжание трёх видов тел: Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание ИВДИВО-зданий Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам в трёх мирах Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия 85](#_Toc158401698)

[*Часть 4 (день 2)* 86](#_Toc158401699)

[Экстернализация ИВДИВО 87](#_Toc158401700)

[Практика 8. Рождение Свыше, Новое Рождение, стяжание Базовых, Цельных, Метагалактических Частей в Ми-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Трансляция частных зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия 90](#_Toc158401701)

[О Воинах Синтеза и боевом режиме в ИВДИВО 93](#_Toc158401702)

[Практика 9. Преображение Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Завершение боевого режима ИВДИВО. Преображение Части и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца на реализацию 14-й Архетипической Метагалактикой 96](#_Toc158401703)

[Завершение боевого режима 99](#_Toc158401704)

[Практика 10. Стяжание шести стандартных Частей при стяжённом Рацио. Стяжание двух Компетенций стандарта 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 101](#_Toc158401705)

[Практика 11. Итоговая 102](#_Toc158401706)

[Объявление о Втором курсе Синтеза 104](#_Toc158401707)

[Стандарт 14-го Синтеза ИВО 105](#_Toc158401708)

[Подготовка книги 106](#_Toc158401709)

# Часть 1 (день 1)

# Проверка холодом

Итак, всем доброе утро. Я смотрю, не все отморозились до конца, какая-то команда прибыла. Ну, мы тут с Владыкой решали, на большой минус кто приедет, кто пройдёт по Тибету при минус двадцать. Московскому Тибету.

*Из зала: Двадцать семь.*

Двадцать семь, говорят. Ну, я ехал в машине, у меня минус двадцать, там теплее *(смех)*. Двадцать семь – это на улице. Иногда просто смотрят и говорят: «Очень высокий холод». Теперь представьте, Посвящённые без машины, в лёгкой одежде идут по горам, чтобы найти Шамбалу. Минус двадцать – минус двадцать пять, в эту погоду. Никогда так не думали? Вы скажете: «Это невозможно». Ну как невозможно? Ну ходили же. Так что, если вы сюда дошли, вам было очень холодно, то сразу вспоминайте, Посвящённых в горах, где вообще нет вокруг зданий и теплотрасс, снизу хоть как-то дающих тепло, было холоднее. Ну и второй пример, а то некоторые говорят: ну прям холодно, мы не знаем, как заниматься внутренней работой. При большом холоде внутренней работой заниматься интересней. Почему? Я даже скажу, некоторым привычней. Почему? Ну, как раз к Синтезу сейчас вернёмся. Почему? Это настройка на холод. Вспоминаем очень такие знаменитые описания: сидит йог на вершине горы. Теперь представьте вершину горы. Кто-нибудь был на вершине горы?

*Из зала: Там дует.*

Хорошо. Там дует. *(Смех в зале).* Там дует. Дальше, в этом же образе, сидит на льду, там дует, и он сидит на льду. Медитирует при этом. То есть работает внутренне. Если он сидит на льду и дует – это как раз до минус, ну пятнадцати, возьмём поменьше.

*Из зала: Там больше.*

Ну, я думаю, больше. Но он сидит голым на льду, на ветру, на вершине горы, медитирует и эманирует мысли человечеству. Это очень знаменитое описание, просто, когда описывают, что йог сидит на льду на вершине горы и медитирует, все ну прочли, побежали дальше. А теперь остановимся и представим, что он сидит при минус двадцати пяти голым, ну в повязочке, может быть, ну его ж там никто не видит, на ветру, на вершине горы и ещё внутри медитирует. И служит Учителю, людям, Отцу. Ну тогда Отцу не было в головах служения, служение было только Учителю и людям. Вообразили? Наш холод. Так что, когда мы идём минус двадцать семь, а это 27-я Часть. 27-я Часть. 3-ий горизонт. Ну, можно сказать частность Форма. Это я могу подсказать. А? Какая?

*Из зала: ИВДИВО-Форма.*

Ну, ИВДИВО-Форма. Это отстройка вашей формы. А основная Часть? Из 64-х 27-я у нас Часть, ну как Высшие Части. 27-я. А? А? *(говорит неразборчиво)* А? Громче! Голос Полномочий включите.

*Из зала: Эталонность.*

Эталонность. Говорят, что Эталонность. Все согласны? Все согласны. Эталонность. То есть, другими словами, холод отрабатывает в вас, минус двадцать семь, Эталонность. Минус двадцать четыре – отрабатывает что-то там с Созиданием. Синтезность Созидания отрабатывает. Минус восемнадцать – я ехал в машине. Громче. Ну там что-то с эманациями, как Частность. А Часть какая?

*Из зала: Восприятие.*

Говорят, Восприятие. 18-я Часть. Нет? И вот берёте минус, до минус пятидесяти, как в Якутии, доходить не будем, или как в Европе сейчас севера. И на любой минус вспоминаете номер Части, без шуток, которые очень хорошо интегрируются в ваше физическое тело. Я знаю, что вы сейчас удивлены, но это такая старая практика Посвящённых, которая нигде никогда не публиковалась.

Кто аналогию, подсказку под это свяжет? Из ваших любимых текстов книги «Две жизни». Да не шучу я, не шучу и лапшу вам не вешаю, как некоторые считают. Это старая-старая практика Посвящённых. Просто мало кто знает, она была больше в Солнечных и туда дальше, и Галактических Посвящённых. Но у наших Посвящённых в «Двух жизнях» осталось, что, когда Лёвушку довели до кондиции, и он был готов войти в следующую Компетентность, его куда отправили? В следующее Посвящение по пятой Расе – Компетентность. Его куда отправили, чтобы он вошёл в следующее Посвящение?

*Из зала: В озеро.*

В озеро. Холодное-холодное озеро. Кто-нибудь на Байкале купался? Я тоже купался. Вот примерно такое озеро по холоду, куда отправили товарища Лёвушку. Зачем? Только в настоящем холоде. А ещё идёт смена среды. Скорее всего они были в достаточно тёплом пространстве жизненном и нужно было холодное озеро, тепло было в этот момент. Только в холоде и в смене среды на холод, на холодную воду проверяется готовность к следующему Посвящению. Новость вам.

Доказательство. Мы в Синтезе всегда публикуем, это в принципе и научные данные: Разум растёт холодом. Чем более в холодной среде живут люди, тем более они сообразительней, умеют выкручиваться и спасать друг другу и друг друга. А в тепле как-то размякают. Размякает всё: и Разум, и жизнь, и всё остальное. Я связываю в тему. Ну просто к холоду. Почему сейчас у Человечества большой холод. Отсюда, если следующая Компетенция давалась только после посещения холодного озера, то следующая разработка Части включается после усвоения предыдущей. А где идёт усвоение предыдущей? В холоде. И в воздушной среде.

И как только вы включаетесь в тот или иной холодный фронт, минус один – проверка Физического Мирового тела или Образа Отца, ну и там по первому горизонту Частей идём. Минус двадцать семь – проверка Эталонности. И идём по 11 горизонту. 27 – это из 16-ти 11-й горизонт. И холод проверяет интеграцию вашей Части в тело. Физическое тело. Я специально сказал слово «интеграция». Не синтезирование, где Часть синтезируется и с телом собирается, а интеграция. То есть глубинная взаимосвязь, где и Часть сама по себе, и одновременно она часть тела и часть других Частей. Увидели? Поэтому, когда у нас большой минус, не теряйте его, это очень редкое событие – раз в год. То есть Человечество проверяется на глубинную интеграцию Частей в физическое тело только один раз в год – в зимний сезон. Ну вернее, в один сезон – зимой. И чем выше минус, тем выше проверка. Кто хочет глубоко отстроиться, вспоминаем, что у нас почему-то 32 Аватар-Ипостаси. Каких? Я всё по 14 Синтезу, сейчас объясню, что я делаю. Каких? Метагалактических. И 32 Ипостаси каких?

*Из зала: Октавных.*

Октавных.

# Проверка работоспособности Частей

Тогда мы можем взять 32 горизонта Частей, поделить 64 на 32, пополам. Получается по две Части на каждый минус. 32 это считается ненормально, но для России более-менее приемлемая температура. Не-не, я знаю — это очень холодно, не Московского региона, но бывает. Идёт отстройка 32 Частей: первой – 33, второй – 34, 32 – 64 на минус 32. Кстати, тело – это минус 31, тогда ну 63-я Часть 31 горизонта. Связываем. Я не шучу сейчас, я даже не пытаюсь сейчас что-то там адаптировать вас к холоду, я рассказываю реальную Вселенскую Созидательность в вас. То есть чем Вселенная проверяет работоспособность ваших Частей. Ответ – холодом. Ну и теперь маленькая подсказка – почему? Новость вам, кто изучает астрономию. Во Вселенной холодно. Ладно, во Вселенной сложно звучит. В космосе холодно. Все помнят, что в космосе холодно? Значит, если Вселенная из космоса нас созидает, она будет проверять нас чем? Холодом. Не понравилось?

Давайте теперь вспоминаем. У нас Стандарт Синтеза. Разум лучше всего развивается и проверяется, чем? – холодом. Но Разум это что? Часть. Делаем экстраполяцию, значит, Части, такие же как Разум, проверяются холодом. Разум проверялся холодом. В «Двух жизнях» показано, что Учителя Учеников проверяли холодом Части Физическое тело. То есть Физическое тело вошло в озеро и проверилось холодом. Уже две Части проверяются холодом: Физическое тело и Разум. А в предыдущей эпохе сколько было вообще Частей? Ну 5 для Посвящённых, 3 или 4 для начинающих. И вспоминаем, Разум – холодом, Физическое тело – холодом. Душа? Все говорят, вот она теплом. Нет, ребята. Прорубь, прорубь. Вы не заметили, что религиозные, особенно православные основания – это прорубь?

Ну и новость вам маленькая. Конечно, для современного, – пожалуйста, сейчас не обижайтесь на меня, – идеологического историзма, Иордан — это река между Палестиной и Иорданией. Хотя в древности, на картах Иордания находилась совсем не в этом месте. По картам есть, но на это не обращают внимание. Карты известные, опубликованные. А по другим данным Иордан — это был пролив между Чёрным и Средиземным морем.

Причём в Евангелии 17 века, в Библии именно об этом месте писалось. Более того, там писалась классная штука: в 17 веке – падали снежные хлопья, в 18 веке – капал дождь – прямо в том же Евангелии написано, в 19 веке – был туман, в 20 веке – тепло, потому что все уже знали, что Палестина в Африке, но какие там снежные хлопья? Все эти Евангелии хранятся в Санкт-Петербургской библиотеке, в России, где их можно по векам отчитать и удивиться, как менялся перевод.

Ну теперь вопрос – крещение Христа и других было летом или зимой? Пролив в этот момент был холодный или тёплый? Иордан почему в Православии называется прорубью? А вдруг в этот момент там стоял лёд? Правда, вы скажете это невозможно, там тепло. Никогда не говори никогда. Падал прошлогодний снег, *(смеётся)* это об этом. И вот, есть большое подозрение, что крещение Христа было зимой и даже в проруби, но это подозрение, оснований и текстов для этого пока особо нет. В итоге Душа тоже проверяется холодом, поэтому как только Посвящённый начинает просыпаться или Посвящёнство начинает просыпаться, или перед просыпанием Посвящёнчества обычный человек начинает что делать? – закаляться холодом, потому что любой человек, закаляющийся холодом знает, что рано или поздно будут наступать Посвящения, а их будут проверять холодом.

Вопрос: когда у вас меняется Компетенция, не на Синтезе, вот так по жизни, вы там получили новые Посвящения, сами лично взошли и получили Посвящения. Вы это новое Посвящение холодом проверяете, ну в смысле в прорубь залазаете? Ладно, ведёрком холодной воды на голову, по методике Иванова? Ну один из Посвящённых, который зажигал темой холода. Я не говорю, что это прям ах как надо, но интеграция Частей и Компетенции в голову проверяется холодом. Просто запомните. Эдакая наша генетика, нам никуда от неё не деться — это наша генетика. Кстати, чем холоднее, тем быстрее интегрируется. Я не заставляю вас купаться в снегу и в бане. Правда, ну чтоб тепло холод, но я вам советую подумать о том, что пока зима. Настоящий сибиряк – это тот, кто тепло одевается. Это мне сибирские дамы заявили, я совершенно с вами согласен. Но, при этом я считаю, что, даже одеваясь тепло – в шубы и так далее, этот товарищ, что? – закалён. Закалён под шубой, под теплом тело должно быть закалено. Это такая подсказка на зиму. Поэтому, когда некоторые говорят: «Вот большой минус, мы не знаем, что делать, куда дойти» – они ошибаются. Большой минус — это как раз проверка и разработка Частей и умение жить Посвящённым. Прям идеальная проверка, но при этом, это не значит, что надо ходить раздетым, всё в меру вашей закалки.

# Окружающие обстоятельства подстраиваются под Полномочных

Я к чему? Я с утра приехал раненько, тут поздоровался с нашими Полномочными. Я говорю: «Холодно?» – «Да холодно, прям замерзаю». Ну, как бы ответ получил и сразу понял. Ну мы же идём на 14-й Синтез, а это Рацио, 14-я Часть, из основных в Человечестве. Рацио. ИВДИВО-Тело Имперации туда ещё дойти надо, это долго. А это Рацио. Разум растёт холодом, а Рацио, вы удивитесь, растёт сумасшедшим холодом. Не просто холодом, а сумасшедшим холодом, то есть Разум просто холодом, а Рацио сумасшедшим холодом. Это как сегодня минус 27, а в понедельник минус шесть. Как вы думаете, почему нам природа устроила на субботу и воскресенье минус 27? Так мы с вами Рацио будем стяжать. Для москвичей минус 27 — это сумасшедший холод.

Вы скажете: «Это невозможно, Виталик, ты подстраиваешься под окружающие обстоятельства». Нет, господа, окружающие обстоятельства подстраиваются под нас.

Два варианта Синтеза из практикования многих лет: ты приезжаешь на Синтез или, в зависимости от Части, там теплеет на два дня, я прилетаю в Сибирь, там температура опускается с двадцати до десяти, ну минус десять, или ещё плюс входит, Синтез заканчивается, в понедельник температура возвращается на минус двадцать. Все говорят: «Ну вот прям к твоему прилёту потеплело, чтоб ты здесь был адаптирован». Я говорю: «Конечно. Всё зависит от Части, что мы стяжаем». Москва, идём стяжать Рацио, значит, в субботу-воскресенье температура понижается до минус 27, в понедельник возвращается в более-менее норму этой... Вчера минус десять, сегодня минус 27, в понедельник минус восемь. Случайно, правда? Точно случайно? Вы скажете: «Так все москвичи вокруг, чё на нас ориентируются? На москвичей надо ориентироваться». Не-е-е, господа, на кого природа ориентируется? Я о Йоге рассказывал, м? Йог — это Пос...

*Из зала: На Локомотив.*

На Локомотив, да? Это спортивная команда Локомотив, да? РЖД будет счастливо. Отвечу вам так: «На кого природа ориентируется? Любая природа на кого ориентируется? Вы удивитесь – на Полномочных». В предыдущую эпоху, лет 20-30 назад, я бы сказал: «На Посвящённых». То есть природа не ориентируется на массу 10 миллионов, живущих в Москве. 3 миллиона выехали на юга, поэтому 10 миллионов, живущих в Москве, ну пускай 15. А природа ориентируется на узкую группу Компетентных, которую выбрала из этих москвичей. По чему она их выбрала? Чем идёт выбор? Чем выбор идёт? А?

*Из зала: Эманациями.*

Эманациями. Я эманирую, и природа меня выбирает, вот я ей эманирую, на основе чего у меня такие эманации, что природа меня и вас выбирает? Вот эманации на основе чего такие?

*Из зала: Ядро Полномочного.*

Ядро Полномочного, молодец. Вас выбирают, потому что вы Полномочные, то есть природа как материя. Что управляет материей? Вспоминаем, что управляет материей? материей в Стандарте Синтеза управляет... А?

*Из зала: Огонь.*

Огонь, не-а. Огонь и материя — это противопоставления в ИВДИВО. Материей управляет...

*Из зала: Дух.*

Дух. Ну что-ж ты по свойствам материи? Огонь, Дух, Свет — это свойства материи, это и так материя, а вот материей управляет... Серапис. А? О! А Серапис чем управляет, чтоб управлять материей?

*Из зала: Иерархией.*

Иерархией. То есть Иерархия управляет материей, значит, сама иерархичность интегрирована в материальность. Думаем. Сама иерархичность интегрирована в материальность, и материальность начинает вырастать до самого высокого иерархического уровня, раскладку даёт по людям разных иерархических уровней, и начинает ориентироваться на самый высокий иерархический уровень, находящийся на этой территории, в этом регионе, в этом городе. Автоматика. Услышьте, пожалуйста, это автоматика. Причём Иерархия берёт не внешне окружающих людей.

Ну, допустим, в Москве природа должна тогда ориентироваться или на президента России — это самый высокий Иерарх России, или на мэра города, самый высокий Иерарх города Москвы. Не ориентируется. Не, ориентируется в том числе, но как первый среди равных, ну больше на равных ориентируется. А на кого внутри природа ориентируется? Я вам уже подсказал, на самых внутренне Компетентных, то есть природа ориентируется не на внешнее, какую должность и позицию я занимаю по отношению к другим людям, или допустим, по отношению к вам. Я сейчас скажу: «Я Аватар», а вы скажете: «А мы тут участники Синтеза, Компетентные, Ипостаси», природе на это... чихать. Назвал себя Аватаром – полезай в Аватарку, назвался Ипостасью – полезай в Ипостаску. Что такое Ипостаска не знаю, что такое Аватарка – вы представили. Не-не-не-не, до тех пор природе чихать, пока из меня, изнутри, не начнут эманировать аватарские флюиды. Природа не называет это Аватаром, но она чётко ориентируется, что Аватар — это 15-я эволюция. И если из меня начинает эманация Аватарскости идти, и начинаются флюиды Аватара, природа сразу так «фчьху», включает 15-ю эволюцию, и говорит: «О-о-о!». У нас есть узкая команда лиц 15-й эволюции, узкая команд лиц 14-й эволюции – Владыки, узкая команда лиц 13-й Эволюции – Учителя, и начинает на них ориентироваться.

Кстати, узкая команда лиц 12-й Эволюции — это вы на сегодня, на сейчас, на шесть часов. Даже если вы занимаете должность Аватара, войдя в первый Синтез – вы элегантно переходите в Ипостасей, Аватаром остаюсь только я. Если б я был Владыкой Синтеза, я бы остался Владыкой, ничего личного. Вот здесь сидит Аватаресса Синтеза, пока она на 14 Синтезе – не могу назвать её Аватарессой Синтеза, она в этот момент Ипостась 14 Синтеза, у неё тоже обновляется 14 Ядро. По стандарту первого курса, я специально об Аватарессе Синтеза, чтоб вы понимали, что исключений нет, на 14 Синтезе идёт обновление 14 Ядра Синтеза и Ипостась Синтеза, потому что по Стандарту Отца – этот курс Ипостасей Синтеза. Вышел за дверь, уехал с Синтеза, если на перерыв – продолжаешь быть Ипостасью. И если вышел из здания и сказал: «Всё, Синтез для меня сегодня – точка, завтра приду» – продолжаешь быть Ипостасью. А если: «Завтра не приду я» – возвращайся в своё естественное состояние, для Аватарессы в Аватарессу, для Человека... в ЧеловИка, для Служащего в Служащего, для Посвящённого в Посвящённого. Просто Ипостаси — это на два дня, с ночной подготовкой, с послеобеденной подготовкой.

Чем это интересно? Почему я вас когда-то попросил начинать с утра, а завтра, после обеда заканчивать? Я сказал: «Ну посередине будет целый курс, где вы будете усиляться», в этот момент вы не Посвящённые, а Ипостаси, и после обеда, и завтра с утра, и ночью. То есть мы максимально вам расширили ипостасный контент. Ну понятно, что вы скажете: «Да мы давно уже Владыки». Вы давно Владыки, и шапка на вас владыческая, а вот по подготовке вы ещё только становитесь Посвящёнными, поэтому Ипостась для вас очень и очень выгодное позиционирование, когда мы, используя старший курс, фактически ставим вас к стенке на два дня, чтобы вы стали Ипостасью. У нас даже люди с 20-летним стажем Синтеза многие Ипостасью не стали, ну это у нас такая культура есть, у всех есть культура: сделать внешний вид, а внутри не получается.

Флюидирование. Не ипостасно. Знаете, так подходишь так*…* и русским духом пахнет, помните? Ипостасным духом *(громко вдыхает носом)* не пахнет – не Ипостась. А чем пахнет? *(Смеётся)* Ну вот чем пахнет, на то природа в нас и ориентируется. Вы увидели?

Холод. Наше русское всё. Не только русское: норвежское, шведское, финское – всё! Холод. Аляскинское всё. Ладно, о холоде всё.

# О Рацио и цели

Итак, мы вступили в 14-й Синтез, завершающий Синтез круга подготовки Посвящённого. Потому что 15-й и 16-й Синтез – это Синтез, но это уже считаются экзаменами на Посвящённого. Экзамен проводит Кут Хуми, я веду такой же Синтез, иногда задаю вопросы, как сегодня. Если вы хотя бы в голове ответили, вам ставят галочку, если вы в голове не ответили, вам ставят галочку балованную: нуждаетесь в дополнительной подготовке на эту тему. Это идёт отстройка личных дел. Мы сегодня, наверно, завтра, сегодня не успеем, с ними познакомимся, и вы убедитесь, что они вполне себе реальны и существенны, правда, вы так не считаете. В современности очень много потеряно такого чувственного, вкусного, важного. Все считаются, что если у меня в голове этого нет, то этого нигде нет. Не, это есть, просто в вашу голову это ещё не поместилось. Знаете, есть такая вот рациональная традиция, как раз 14-й Синтез Рацио: если в нашей голове чего-то нет, то наша голова убеждённо утверждает, что больше нигде этого нет, только потому что в мою голову это не поместилось. Это Рацио – оно так работает.

Есть другая проблема: если у команды людей в голове этого нет, то эта команда настойчиво убеждает других людей, что это ни у кого нет. Но это не значит, что этого нет в Космосе или на Планете Земля. Это просто нет у этой команды людей. Если эта команда людей способна поменяться, природа даёт ей шанс вырасти – это эманации. Если она видит, что эта команда людей заходит в тупик и не способна меняться, эту цивилизацию, эту страну, или эту команду людей, извините, пожалуйста, за это слово, уничтожают. Только пожалуйста, не уничтожают кто-то там специально, а уничтожает сама природа. Это называется гибель цивилизаций. Не шучу.

И Рацио, отсюда рацио-нализм – это самая страшная Часть для всех нас. С одной стороны, это создаёт нам рационализм жизни, а с другой стороны, именно на Рацио проверяется: «Ты куда прёшь, человече?» Потому что любой путь должен быть рационален: от сих до сих. И должна быть цель конечного пути, контент. И если не видна цель конечного пути и не понятно, куда ты прёшь, этот путь считается бесполезным. Включаются разные ата-тайки, рата-туйки и взаимопомощь окружающей среды, чтоб ты понял, куда ты прёшь. Так, если ты так и не понял, куда прёшь – тебя сносят с этого пути, и ты становишься… не обижайтесь, ну мы ж 14-й Синтез… утилем в ближайшей яме. Ты в этой яме живёшь, ты сам себя убеждаешь, что тебе комфортно, что ты не утиль, всё это просто выгребная яма на временное состояние. Но природа-то знает, что это выгребная яма. И для этой жизни ты выгреб всё из этой жизни, но получил выгребную яму, только потому что не знаешь куда идёшь.

Потеря цели – это потеря активности Духа, это потеря Воли, которая движет вами. И эта потеря тут же вводит вас в выгребную яму. Внимание: на любом уровне подготовки. Вы скажете: «Как?» Да вот так. Ты ж мог выработать этот самый высокий уровень подготовки полностью и, если у тебя нет шанса в этом теле, в этой жизни пойти дальше того максимума, что ты выработал – да это ж и не жизнь! Ведь ты дальше не идёшь, а существование. То есть вопрос не в уровне подготовки, а вопрос в том, что эта подготовка продолжает иметь место быть и развиваться или становится выгребной ямой. Вас выгребают из этой жизни. Вы отгребаетесь от того пути, в котором вы находились. Поэтому все равны пред природой, пред Космосом. Независимо от уровня эволюции, независимо от Компетенций, независимо от Полномочий вас могут отправить в утиль потому, что вы остановились в развитии, созидании, творении, восхождении, преодолении, преображении, отстройке, разработке – много хороших слов есть на эту тему. На любом уровне подготовки, запомните, на любом.

И проверяется это всё вначале в вашей Части Рацио. Потому что в самом слове записано Ра. Ци. О! О – это вы. Или О-тец в вас. Ци – жизненная энергия. Чувствуете, жизненная энергия не на втором уровне как обычно, а на 14. Не на эфире, как обычно. Как там вид материи называется на и-и-и-и?

*Из зала: Имтика.*

Имтика. Как вам проверка жизненной вашей энергии имтически, а не эфирно? На эфире-то мы всё сложили, у нас всё получается, жизнь налажена, эфирно. Мы всё ощущаем правильно. А потом подтягивают вашу правильно ощущаемую жизнь до Имтики, 14-го вида материи, вам это не сообщают. Вводят вас в императивность, в имперационность. Императивность, которую вы наработали по жизни. Имперационность – как вы этим оперируете. Это 14-я как раз частность. И жизненная энергия проверяется Имтикой: ты на что способен? И ещё хитрый вопрос: и способен ли ещё на что-то? Способен – жизнь продолжается, новая цель – новая Воля. Не способен? Чем выше ты взошёл, тем глубже выгребная яма.

Вот у меня 15-я эволюция – Аватар, у меня 15-й уровень выгребания. Отгрёб на первом уровне, отгрёб на втором уровне и пятнадцать уровней отгребания, пока не дойдёшь до глубины ямы 15-й эволюции Аватар. И тебя природа прям вот туда тю! Почему? Чем выше вышел, тем глубже отдай материи! А яма 15 этажей внутрь, 15 уровней – это глубинная отдача материи. Чем глубже пошёл, тем больше отдал. То есть сам отдать не можешь – заберут отгрёбыванием. Но это если ты сорвался, если у тебя нет цели. Если есть цель – всё нормально, ты идёшь дальше. Но проверяют это на Ра-ци-о! Жизненная энергия Отца, действующая в тебе, чтобы ты пошёл дальше. Рацио. Поэтому Часть Рацио, с одной стороны, это рациональность, а с другой стороны, это проверка. Я по-русски скажу, ладно? Простенько скажу, ну простенько. Не совсем культурненько, но простенько – на вшивость.

Не. Не, вы неправильно подумали. Вы сразу подумали: «Ну это медицинский факт, у меня вшей нет». Не-е-е. Хе-хе, не-е-е! Можно я скажу посвящённо? Проверка на вшивость – это насколько вы сами стали вшой этой жизни. Не вши на вас, а вы стали вша.

В-ша, ха-ха. Вы скажете: «Бред несёт». Ребята! Громадный космос, в этом громадном космосе летит маленькая планетка, на этой маленькой планетке стоит крутой разумный, называемый себя человеком. Но по аналогии с человеком его размер соответствует – вша — это ещё крупное животное, – ну бактериальному состоянию. Мне больше всегда нравилось: инфузория туфелька, внутриклеточная, маленькая-маленькая. Она такая маленькая и называет себя человеком, а по размеру на этой маленькой планете в космосе может быть кем угодно для космоса. Рацио, правда? Равновесие масштабов. Не-не-не, мы остаёмся человеком для космоса, если мы идём по-человечески. И начинаем быть совсем иным для космоса: вша – это животное царство, только маленькое. Туда ещё надо суметь перейти с Человека Метагалактики, ну бывает, переходят. Вы увидели? Переходят. Рацио.

# Есть две стороны Части: Часть и восходит, и Часть вас низводит

Ну и Ра – это или ра-дость, как основа вашего Духа: если вы радуетесь, Дух восходит. Если вы не радуетесь – Дух не восходит. Вы ищете собственную выгребную яму, даже если держитесь в слезах. Но яма рядом, природа ждёт: вы отплачетесь или нырнёте, вы отплачетесь или нырнёте? Поэтому преодолением мы растём. Товарищи Посвящённые, преодолениям мы растём. Преодолеете – вырастите. Не преодолеете – яма рядом. Да какая разница, какая яма? Вы сами её себе и выкопали. И вам её никто не копал. Ночью вызывает Мама Планеты, говорит: «Копай здесь. Ты плачешь – будь готов нырнуть в это». Утром ты встаёшь и пытаешься преодолеть свои обстоятельства, но плачешь – ночью мама вызывает, говорит: «Продолжай копать, ты ещё плачешь». Утром встаёшь: «Ых!» – опять пытаешься преодолеть, но плачешь, как всё плохо, одиноко, безденежно, трагедийно, ещё там что-то. Ночью вызывает мама, говорит: «Продолжай копать». У Мамы основной помощник – юморист, Задорнов. Он смеётся, говорит: «Прекрати плакать – прекратишь копать». Ты утром встаёшь, говоришь: «Не буду плакать!» К концу дня опять: «Как же сложно в этой жизни, а-а-а!» – ночью опять копаешь. Не понравилось? Рацио. Это работа этой Части.

И вот ты выкопал яму на нужный уровень, у меня 15 уровней копания. Ну, пускай 15 дней буду копать. Вы Посвящённые, у вас 10 уровней копания, ну пускай 10 дней будете копать. У меня люфт на 5 дней ещё плюс. Чувствуете каково да? Я могу плакать 15 дней, а вы только 10 – вот что делает эволюция!

Но всё равно, вы через 10, я через 15, если я не преодолел себя, не пошёл дальше, то, что я выкопал, – готово. Ух! И потом 10 дней: первый уровень – бум, ночью; второй уровень – бум, ночью. Помните, ночью иногда некоторые Души падают: «Ааааа!» – «Что тебе снилось?» – «В пропасть опять падал». Это первый уровень падения, первый этаж. Если вы Посвящённый, таких этажей 10.

Да не о мрачном я, я настраиваю на Синтез вас. Рацио без этого не может. Ребята, вот Рацио и рациональность без этого не может, оно ориентируется на ваше всё внутреннее. Это автоматика Части. И вот если 10 раз ночью приснилось, что ты падаешь – ты прошёл все 10 уровней. Бум! Наконец-таки дно для Посвящённого. Мне 15 дней надо присниться, чтобы падать. Бум – на 15-й день, на 16-й – я достиг дно Посвящённого. А потом сижу, говорю: «Господи! 15 каньонов надо мной». Помните, по-русски: 49 Небес. Это же представляется, как надо было умудриться на 48 каньонов упасть. Наши могли, круто работают ребята.

Кстати, намёк, если 48 Небес – вдруг когда-то было 48 Частей, да? Ну, хотя бы 49 букв было, а одна буква – явно одна Часть. Но об этом сейчас как-то не думают. Ладно-ладно, не Частей было, процессуальностей Частей было. Тогда Частей не было, Части даёт Метагалактика. Процессуальность. Вот такая ситуация.

И вот эта ра-дость, – или отсутствие -дости, достаточности, – и вы в полном Ра. При этом некоторые говорят: «Ра – это Солнечный Отец». Да, Ра ещё называли Богами. Но Солнечный Отец вас как ведёт вверх, так и отправляет вниз, если вы условия Отца не исполняете. То есть, если вы не исполняете План Отца, то Отец вас не ведёт вверх, а отправляет куда? Вниз. Ну правильно? Ладно-ладно, Отец вас просто никуда не ведёт, у вас свобода Воли. И Отец говорит: «Ну как хотите, так и живите». А если у вас нет поддержки Огнём Отца, вы живёте, как в вашей голове накоплено. М? Русское слово «накопление» как-то очень интересно совпадает с таким же русским словом «накопать». Вы или накопили или накопали. Накопили – это полезное, и Отец вас ведёт дальше. Накопали – это вредное, и ночью очередной каньон снится: «А-а-а», – Душа падала.

А точно Душа падала? Может другая Часть падала? А какая Часть падала в каньон? У вас-то Частей теперь много. Это в пятой Расе три Части – выбора не было. Разум не падал, он устойчиво намертво стоял в теле, даже иногда после смерти тела, не отдираясь от него. И только Душа ночью могла выходить из тела. Что там было: Тело, Монада, Разум, Душа – всё, четыре. У некоторых развитых ещё и Сердце было. Но как только они видели Сердце, бьющееся в теле, Сердце тоже от тела не отдиралось. В итоге эффект Души был только в том, что она во сне могла ходить без тела. В отличие от Сердца, которое пристроено было к телу: бьётся же. Разум, который пристроен был в голову – ну голова же спит на подушке. И Разум сам не бегал, Сердце само не бегало. И только Душа могла выходить из тела и ночью отдыхать от тела. Поэтому по Лермонтову: «Сижу за решёткой в темнице сырой», – это Душа вернулась к утру в это тело, в эту темницу с решёткой. Темницу не потому, что тело плохое, а потому что оно не развитое, сырое. Человек плачет постоянно, ему всё не хватает. Ну и так далее. Рацио.

Образ взяли? Я понимаю, что я сейчас нарисовал мрачный образ – счастливый вы найдёте сами, этому вас обучают Владыки. Вы забываете, что у каждой Части есть две стороны: Часть и восходит, и вы находите счастье восхождения, но одновременно есть обратная сторона, когда Часть вас низводит. Ну в смысле показывает, что вы не компетентны. Я начал со второй части, когда Часть показывает, что мы не компетентны. А то, что вы восходите Рацио – это очень хорошо, это рационализм, это развитие. Ра-звитие, ра-ционализм, ра-зработка, ра-бота, ра-дость, ра. В общем, это не совсем приставка, по русскому языку, но я бы даже сказал, что это приставка ко многим словам, которые усиляют ваши возможности. Я бы сказал, что это не приставка, а корень, в коренном основании слова. Ну есть приставка, есть корень, да? У слова. А есть буквенный корень, когда в этом корне есть одна-две буквы, обозначающие, ну допустим: со-знание, со-зидание, со-весть, со, – и на «со» много. И вот в русском языке есть очень интересные буквенные сочетания на две буквы, которые означают Суть Развития, у нас как раз в некотором смысле шестой горизонт.

И вот ра-, со**-**, ещё? Ви- жизнь, хо – хорошо. По-детски. Хо. Ещё? И поищите. Две буквы. И эти две буквы создают вам символическую суть. И как только эти две буквы встречаются в начале слова, считайте, что этот символ, эта знаковость, у вас начинает что? Включаться, вот так. Ну что? Отмрачнелись?

# Обращения Посвящённых к Учителю Кут Хуми доходят до наших Учителей Синтеза и выше не поднимаются

Итак, мы входим в 14 Синтез. Мы сейчас идём к Кут Хуми и стяжаем 14 Синтез. Почему мы так начинаем? Почему надо сейчас обязательно сходить к Кут Хуми и стяжать 14 Синтез? И потом будет большая тема на внутреннюю работу. Просто большая. Может быть на все, до перерыва. Как получится. У нас запланированы две громадные темы. Одна громаднее другой. Для вас на 14 Синтезе. Кут Хуми так запланировал. Так, у нас с вами сегодня зажиганий валом! Но, в начале вы мне скажете, зачем нам нужно идти в 14 Синтез.

Новость вам – нет у вас сейчас Синтеза. Продолжайте думать, как это нет? Нет. Как это нет? Нет у вас сейчас Синтеза. Не-не, Ядра есть. Синтеза нет. И у меня Синтеза, для его ведения – не, у меня уже есть. У меня вторая неделя, поэтому у меня уже есть. Но и тоже, я бы сказал, что нет, потому что после первой недели было окончание Рождества. И там весь Синтез закончился. У меня тоже. У меня закончился в понедельник, и я ещё успел усилить предыдущим Синтезом в Казани. А?

*Из зала: Новый год?*

Новый год. Сегодня ж Новый год.

О, молодец, сегодня ж Новый год, тринадцатое. Сегодня наш с вами нормальный, русский Новый год. А на Новый год всё заканчивается. Я даже предлагал Владыке ввести два Рождества. Одно, что мы закончили, а второе между этим Новым годом. И второе Рождество было бы для кого? Посвящённых. Ну, и по – современному – Компетентных. Владыка сказал, не надо, Компетентных на планете мало. А так как всех Посвящённых выставили с Посвящённых, в Человека отправили. Владыка сказал, для вас, трёх тысяч – это не целесообразно. А все остальные только «названные казачки». Ой, Посвящённые. Назвался Посвящённым и полез в Посвящения. Не обижайтесь, пожалуйста. Сейчас уже ситуация лучше, но для младенцев и молодых людей. Вот в детях Посвящённые уже видятся. Во взрослых, амбициозных Посвящённых, они не видятся.

Я вот недавно, месяц назад, ходил на одно мероприятие, где Посвящённые собирались. Я посмотрел на Посвящённых пятой Расы. Я просто знаю очень многих, со многими контактировал. Знал, в какую среду сходить. Куда они, как мухи на мёд, ой, как Посвящённые на Огонь летят, притягиваются. Посмотрел внутри на их эманации. Внутрь нельзя – чужая душа потёмки – на эманации. Нет эманаций Посвящённых! Погоны видел, причём с аксельбантами, с большими звёздами Посвящённые. Ну, в общем генералы ходили, генералиссимусы были, адъютанты бегали, рядовые тоже мчались. А Посвящёнства не было. Ну как такового. Учителей вообще Огонь не стоял в них. Почему? Потому что они уже Аватары Синтеза. А как только Посвящённый говорит, мне нужен Огонь Учителя, их мольбы к кому доходят? А? К вам!

*Из зала: К Полномочным.*

Ты боялся сказать, что к вам. Просто у Аватара Синтеза Кут Хуми есть только одна команда Учителей Синтеза – на физике. Поэтому когда говорят: «Кут Хуми, Учитель, дай мне Огонь», – Кут Хуми говорит: «Это не ко мне, потому что я Аватар. Но, это к Учителям Синтеза, которые у меня служат». То есть к вам. И Огонь Посвящённым, которые обращаются к Учителю Кут Хуми, даёте вы. Или не даёте. Ну, вы часто не даёте, потому что говорите: «Это моё!», «Моя энергия!», «Не трожь!» Только Кут Хуми всем раздаёт. Но некоторые из вас дают. Огонь дают, Огонь.

А почему к вам это всё относится? Смотрите как вы напряглись. Рацио, Рацио. Ничего личного. Дополните почему, сами, рационально. Синтез очень рационален. Рационально мне докажите, почему обращения к Кут Хуми, к Учителю Кут Хуми, доходят до наших Учителей Синтеза и выше не поднимаются. Ну, твои друзья это делают, рассказывай. Их мольбы к тебе доходят. Но они этого не знают, поэтому ты там чувствуешь себя всё выше и выше, «стремим мы полёт наших птиц». Птица. Шутка. Не переживай. Рацио – это, если не шутить, то с ума сойдешь просто.

Новость для вас! Часть Кут Хуми в вас. Это было? Точно, да? О, Часть Кут Хуми в вас да? Значит вы есмь Кут Хуми?

*Из зала: Ядро Кут Хуми.*

Конечно, ещё и Ядро Кут Хуми. Часть и Ядро – это разные вещи. Значит, вы есмь Кут Хуми здесь?

*Из зала: Нет.*

Нет? Наглость ходячая. Конец курса – она говорит нет! Во х-хамка! Хотел сказать хамьё, но это мужское. Извините, вот без обид, но вот по-дружески, но вот от всей души!

*Из зала: Но я всё-таки дама, как я Кут Хуми могу быть? Фаинь…*

Новость тебе! Новость тебе – Фаинь – это я. По Стандарту Синтеза вовне ты женщина, а внутри «мужик в юбке». В смысле в килте, килте. Килт – это шотландская юбка, килт. Килт. Поэтому дамы легче всего выражают внутри мужчин. А вот мужчины легче всего выражают внутри даму. Поэтому мне легче выразить Фаинь. А вот Аватарессе легче всего выразить Кут Хуми. Это мы на себе даже проверяли. Поэтому Янский Синтез, кстати, поручен не мне, а Аватарессе. Ну есть же я! А оказалось, что Синтез идёт изнутри, а внутри Аватарессы – Отец. А во мне Мать, твою, мою. Чтоб понятно было, что я над собой тоже шучу. Рацио такое, Рацио. Представляете, в вас часть Кут Хуми, а сколько ууууу…людей пятой Расы Частей? Три! Ну пять. И они ищут по подобию одну, потому что ориентируются или на Душу, или на Монаду. Монада была у Христа – одна Часть. Помните? Монада была у Главы Иерархии Христа, одна Часть.

# Кут Хуми раздаёт вам Части только для того, чтобы до него могли дотянуться все страждущие вокруг вас. Учи́теля Кут Хуми ищут в вас

И они ориентируются на Монаду. А ваша Часть Кут Хуми привязана к чему? К Монаде. Жизнь. И они сразу видят Кут Хуми в вас.

Даже у меня есть доказательства. В 90-ые годы, ещё до Синтеза, я вёл разные лекции на тему посвящёнства, особенно летом сбор был. Я говорил: «Я есмь Кут Хуми». Очень компетентные подготовленные видели во мне Кут Хуми, причём даже считали, что я воплощение Кут Хуми. Я их в этом не разубеждал, но я точно знаю, что это не так. Не, Дух у нас близкий. Может, мы вышли из одного Источника, я не знаю так далеко. Но то, что мы разные там в именах, это точно. Но то, что я настолько ипостасен Кут Хуми, что я спокойно говорил: «Я есмь Кут Хуми», – и сейчас говорю: «Я есмь Кут Хуми», – и веду Синтез, как Кут Хуми, это многие видели. Поэтому у нас в Синтезе до сих пор головняк: «Он Кут Хуми или кто?» – то есть я. Или кто. Но Кут Хуми – обязательно. Я есмь Кут Хуми.

Соответственно, молящиеся Учителю Кут Хуми, слава богу, я Аватар, мимо меня тоже это всё проходит. Но вы-то Учителя Синтеза. И Монада Посвящённого страдальца пятой Расы говорит: «Учитель Кут Хуми, приди!» А Кут Хуми-то уже давно Аватар, и он говорит: «Не ко мне. К моим Частям, которые являются Учителями Синтеза», – в смысле, к вам.

Почему некоторые Посвящённые, входя в этот зал, в ужасе из этого зала убегают? Они чувствуют, что их тянет к вам вместо Кут Хуми, они в вас чувствуют Кут Хуми. И по итогам этого круга Синтеза, после 16-го Синтеза это станет окончательным.

Кут Хуми и раздаёт вам Части только для того, чтобы до него могли дотянуться все страждущие вокруг вас. Но до него они дотягиваются где? В вас. Подобное притягивает подобное. Они ж тянутся к одной Части Кут Хуми – к его Телу, а Тело – это одна Часть, у вас одна Часть Кут Хуми тоже, можно сказать, что Тело Кут Хуми в вас. Никогда так не думали?

Поэтому у нас есть Степени Компетенции: Владыки Синтеза, Учителя Синтеза, Ипостаси Синтеза, Служащие Синтеза. И у всех есть Части Кут Хуми. И Посвящённые Синтеза есть. И Посвящённые Синтеза по подобию идут к Частям Кут Хуми Посвящённых, Служащие идут к Частям Кут Хуми Служащих. И другого не дано, пока вы – Должностно Полномочный ИВДИВО. **Вы за Кут Хуми должны работать с другими Посвящёнными**, поэтому они тянутся к вам. Потому что в Метагалактику к Кут Хуми на 448‑ю Метагалактику они никогда не дотянутся, и даже в первую не всегда дотянутся на 448‑ю высокую цельную реальность. У них в голове – семь планов! А за семь планов их голова на 448 перейти не сможет, на 448 планов. А тут вы на физике – один план. Даже если у вас в голове 448, вы живёте на физике с одним выражением – физическим. И вы, значит, ближе всего в семи планах к ним, Посвящённым.

Я вам хороший шок устроил. Я показал вам, как работает Рацио, сейчас. Это рационализм. Только, пожалуйста, это не показ, это не пример какой-то абстрактный, это реально именно так существует. И даже если вы это не замечаете, Кут Хуми это замечает, я как Глава ИВДИВО это вижу. Именно так это работает. Поэтому Учи́теля Кут Хуми ищут в вас, потому что вы официальные Учителя Синтеза Должностно Полномочные ИВДИВО.

Единственное, если вы в Учебной практике, тогда ещё на ближайшие два месяца вас не ищут. Но закончив 16 Синтезов, вы выходите из Учебной практики, и в вас видят Кут Хуми. Сейчас в вас видят наполовину Кут Хуми, наполовину своего. Ты такой же, как и мы, в смысле, Учебная практика, но что-то от тебя не наше, ты явно не тот Посвящённый. Не тот Посвящённый. А это Кут Хуми они в вас видят, который стал Аватаром, а не тем самым Учителем Второго Луча.

# Рацио.

Это всё в вас тоже организует Часть Рацио. Это рациональное использование Огня Кут Хуми для некомпетентных лиц, чтобы они стали компетентны Кут Хуми. Рационально сказал? И мы этим с вами занимаемся здесь. Даже если окружающие рациональные лица так не видят. Так видит природа, поэтому ориентируется на вас. И тут Части Кут Хуми решили Рацио постяжать. И Кут Хуми заранее, за семь дней, начинает подготовку к стяжанию Рацио. Природа говорит: «О-о-о-о!» – минус 27. Чтоб Рацио заработал, нужен хороший холод. К понедельнику мы стяжали, природа говорит: «Фух! Отработала!» – минус 6. И такие качели. Вы меня поняли. Всё.

Всё-таки мы дошли до практики. Кут Хуми сказал: «Всё, разогрел». В смысле, вы отмороженные пришли. Ой, извините. Огнём, огнём, огнём, огнём, огнём, огнём, огнём. Замороженные, ладно. «Отмороженные» – нехорошее слово по-русски. Огнём! И Кут Хуми сказал: «Надо их отогреть, потом в первую практику, а то вот…» Я хотел сразу практику. Кут Хуми говорит: «Не, ледышки мне здесь не нужны». А то выйдут туда эти, как их там, снежные королевы и снежные короли, станут перед Кут Хуми, а внутри ничего нет. Ничего не получается, правда?

*Из зала: Таять начнут.*

А ещё таять начнут. Фаинь потом убирать будет в кабинете, скажет: «Кут, кто такие лужи устроил?» Она, конечно, поймёт, что свои. За детьми убирать-то надо, написа… *(смех в зале)* Ой! Написàли здесь водяное что-то, ужас просто. Ладно. Всё.

# О Рождественских Стяжаниях

И на всякий случай, три факта, чтобы мы навсегда на будущее забыли и запомнили тоже. Забыли – это значит запомнили. Как только вы проходите Рождественские Стяжания, они у нас будут ежегодно на всю эпоху, вы в Рождественских Стяжаниях отдаёте весь свой Синтез до капли, тотально. Сам смысл Рождественских Стяжаний заключается в том, что вы год копите Синтез. И некоторые из вас весь год Ядра не открывают! У кого-то открывают. Или вопрос – сколько Ядер вы открываете? Хороший вопрос, правда? Одно чаще всего, и то Должностно Полномочное, а Ядра Синтеза у некоторых не открываются. Поэтому мы даже практику построили так, чтоб Ядра Синтеза у вас всё Рождество открывались.

Знаете, как тяжело было делать это многим? Когда в практике мы говорили: «Открываем все Ядра, эманируем весь Синтез и входим в однородный Синтез». Это было самое сложное начало практики. Я вёл такую практику онлайн. Самое тяжёлое было команду ввести, когда из Ядер выходит Синтез в однородное тело. Потом к Кут Хуми все доходят – привычка. А вот из Ядер выводить Синтез – это тяжело.

И за 16 дней Рождества вы отдали все Синтезы прошлого года. Понятно, что Отец вас заполнил новым Синтезом. Поэтому смысл Рождества – отдать всё и обновиться, если Отец даёт за ваше зажигание новое, год же прошёл. Кому-то даёт в два раза больше, так как вы сделали много за год. Кому-то даёт в два раза меньше, так как вы за год ничего не сделали. Некоторые говорят: «Папа всегда даёт в два раза больше». Правильно. Вопрос – в какую сторону: вверх или вниз. Некоторые говорят: «В два раза меньше Папа даёт – это как?» Очень просто! Папа решает, что на этом уровне вы ничего не смогли сделать в течении года, потому что вам много Синтеза. Папа дал в два раза меньше и ждёт, что в следующем году вы за счёт меньшего объёма Синтеза что-то начнёте делать, вдруг вас больший объём Синтеза поджигает.

Не, кому-то и в десять раз больше дали, и в сто раз больше. У нас простой принцип: два, десять, сто, тысяча, десять тысяч – и по Плану Синтеза пошли. Там миллиарды заканчивается, в миллиардах больше, если ты Отец там, ты что-то глубоко для Отца сделал. Начинается с двоечки. Тысяча – это уже небольшой План Посвященного, сто – это План Жизни Человека. Десять – это классика, два или десять – это вот с чего, проверочка такая, подготовка. Не-не, Ядра у вас не сжимаются, Ядра остаются те же самые, просто Синтез более разреженный, более мягкий.

О, Господи! Вы так на меня смотрите мрачно. Господа, мы сегодня пойдём в четырнадцатую Метагалактику, у вас внутри Ядра Синтеза будут четырнадцатой Метагалактики. А когда вы стяжали Рождество, вы еле ползали во второй Метагалактике, и у вас Синтез понизился на вторую Метагалактику, а Ядра остались те же. Вы же сами там ползали. Ладно, в первой ползали. Вы шестнадцать дней Рождества в какой Метагалактике ходили автоматически? Не знаете? Значит, по подобию – в какой смогли.

Вы думаете, почему я устроил эманации на шестнадцать Метагалактик? Чтобы вы хотя бы в семнадцатой стояли, для вас в четырнадцатой, для вашей команды, тринадцать плюс один. У вас было тринадцать Синтезов, плюс один. То есть вы стояли на физике четырнадцатой, минимально. Всех Компетентных мы заставляли стоять на физике семнадцатой, потом я ещё на первое января добавил на физике третьей Октавы. Но вас это вообще не касается. Вы точно там стояли или эманировали формально? То есть если вы от Души эманировали, вы стояли там. а если вы там: «Фи, какие-то Рождественские Стяжания, тьфу. Ну ладно, исполню, потому что он сказал, в смысле, этот сказал, что надо делать. Ну ладно, тьфу, сделаю. Всё. В день двадцать минут попрактиковать – это же ужас. Каждый день двадцать минут практиковать – это же ужас! Какие страшилища нам устроили». Некоторые даже не практиковали сидящие здесь, они делали вид, что практикуют: «Никто ж не заметит». Да, Отец и Кут Хуми не заметили!

Мне вообще не надо, мне дать вам шанс, чтобы вы восходили, и поддержать, потому что я сам практики делал. Аватаресса делала. Другие наши подготовленные, которые понимают важность этого, делали. А всем остальным, насильно же мил не будешь. Подсказка была – бери делай. Не сделал? Всё свободно. Но Ядра Синтеза у всех обновлялись, даже у тех, кто ничего не делал. Почему? Один за всех и все за одного. Вся команда делает, ты не делаешь – обновление у всех. У команды выросло, у тебя вы-пакостилось. Вся команда делает – ты нет, пакость такая. Вся команда выросла – ты вы-пакостился. Вы-пакостился. Пак – закрытая упаковка. Вы-пакостился.

Вот за шестнадцать дней команда выросла шестнадцать раз, а ты шестнадцать раз вы-пакостился, и яма 16-уровневая на шестнадцать эволюций. Рождество: один за всех, все за одного. Всё по-честному. Папа проверил на Христа. Я же даже намекнул, что мы будем восходить Христом. Действительно, первого января мы вошли в Христа Октавы командой, и индивидуально, кто смог. Мы сложили нового Христа. У нас лет двадцать назад появился Христос Метагалактики, праздник даже есть, а теперь появился Христос Октавы. Это другой уровень Христа. Даже все Реализации поменялись, только из-за того, что Христос зашёл в Октаву. Там, в Октаве сейчас шоу – Христос зашёл в Октаву, его никогда там не было. Октавы в шоке. Не Октавы, а все, кто там живут. Так что мы с вами там шоу по всем Октавам ещё устроили, кто участвовал в этом. Кто не участвовал, ну, бывает.

Ребят, это Рацио. Рационализм – это вот это вот. Вот то, что я сейчас рассказываю – это рационализм рассмотрения каждого из вас. Не потому, что кто-то хочет хорошего вам или плохого. На Рацио никто ничего не хочет. Хочет – это чувства, это астрал, это троечка. На Рацио просто смотрят: ты или в этом, или не в этом; ты это сделал или не сделал. Ты пытался это делать – поддержали; ты не пытался это делать – и никто тебя не трогает. Ты делал – ты развивался; ты не делал – не развивался. Но у нас же свобода Воли? Не делал – и не развивался. «Ну, и хрен с тобой, золотая рыбка», называется. Я по-русски сказал. Хрен – это ХР, Христос Рождён. И хрен… Кстати, анекдот, на многих картинах на Тайной Вечере на столе стоял хрен. И по старым Евангелиям было описание, что **на столе обязан был стоять хрен.** А так как хрен произрастает только в одной стране на букву «Рэ», его тщательно убирали со стола – какой в Палестине хрен? В какой пустыне он может вырасти? Да, не удивляйтесь. Если вы думаете, что я пошутил, вы почитайте Евангелия 16-го – 17-го века и Апокрифические Апостольские: что стояло.

Помните, «Тайное Вечере», все сидят, на столе что-то должно стоять, знаете, как у нормальных людей, все должны чётко понимать, что стоит на столе. Вопрос – что стояло на столе? И вот это описание старательно убирают, потому что, как только распознают, что стояло на столе, все поймут, в какой территории этот стол стоял. Потому что разные народы питаются по-разному. Где-то вот так. Ладно.

# Комментарий перед практикой

Ну, что? Так как у вас нет Синтеза, не знаю, куда вы его дели, это ваш вопрос. Я рассказал, как это могло быть. Мы идём к Кут Хуми, входим в 14-й Синтез, восстанавливаемся первым курсом подготовки. Восстанавливаемся, потому что на Рождество с вас сняли всё, вы отдали всё. Я тоже отдал всё, я вышел из Рождества чист, как даже не стёклышко, свободен полностью от всего. Мне сейчас надо заново с ноля восстановиться как Аватару Синтеза и по списку своих трёх жизней. И ваших трёх жизней тоже. То есть, вот как бы, вопрос в этом.

Аватар Синтеза – это больше Компетентная жизнь, кстати. Учитель Синтеза – это тоже больше Компетентная жизнь, хотя мы вас к Полномочиям относим больше, для вас это больше Полномочия. Практика.

Я знаю, что много новостей сейчас сказал. Вы, пожалуйста, их запомните. И знайте, что на любое Рождество, даже если вы не служите в ИВДИВО, через год, на 24-й год, вы послали всё, вы закончили курс, вы стали Посвящённым, вам всё равно, вы отсюда ушли. Я вам скажу: «Наслаждайтесь, очень хорошо. Посвящённый должен поднимать окружающее человечество. Мы рады, что вы переподготовились и свободно чеши…, – ой, извините, – идите в человечество, будете эманировать там и поднимать его». Но вы должны знать**, к концу следующего года 24‑го декабря все Посвящённые, независимо от того, где они находятся, включаются в Рождество**. Потому что Главой Иерархии пятой расы был Христос, а Рождество Христово, это для всех Посвящённых Иерархии пятой Расы, автоматически. Шестой Расы тоже, так как мы это продолжаем. И нравится – не нравится, назвался Посвящённым – входи в Рождество! И на 16 дней, потому что 16 эволюций. И нравится – не нравится, Рождество будет тебя плющ… ой, извините, развивать 16 эволюций, или плющить. Автоматически! И Христос, нравится – не нравится, будет смотреть, какой ты Посвящённый все 16 дней. Это подсказка на следующее ваше Рождество. Будете с нами в Должностно Полномочных, мы вам подскажем, чего будем делать, там Части будем опять стяжать. Будете сами, подумайте, что вы будете делать. **Это очень ценное время для восхождения Посвящённого**.

Поэтому сейчас у Кут Хуми мы попросим итоги Рождества каждому из нас: насколько вы взошли, развились, подготовились, выросли и по списку. И преображения на эту тему. Потом войдём в 14-й Синтез. Потом пойдём дальше. Практика.

# Практика 1. Подведение итогов Рождественских стяжаний. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми итрансляция Посвящений на новую ступень реализации. Вхождение в 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца с обновлением возможностей и реализаций каждого из нас

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас. Переходим Ипостасными телами в 448-й архетип ИВДИВО 448-ю архетипическую Метагалактику. Становимся в зале ИВДИВО. Становимся телесно в форме Должностных Полномочий или Компетенций пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми подвести итоги Рождества в деятельности каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Рождеством Посвящённого, явлением 1-курса Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, прося ввести каждого из нас в Посвящённого новым уровнем Рождества собою. И проникаемся Посвящённым Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, входя в один из 16 уровней, или в одну из 16 ступеней Посвящённого собою, где в каждом Посвящённом отражается 16-рица Посвящённого восхождения каждым из нас. По итогам Рождества вы или поднимаетесь на ступень, чаще всего только одна ступень. Бывает больше. Или опускаетесь на ступень. Но остаётесь Посвящённым. Так как у вас было 13 Синтезов, то у вас 13 ступеней действующих. Стандарт такой.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. Фаинь тоже стоит в зале, она ходит между вами и помогает встроиться. Но Посвящённого мы имеем право стяжать только у Кут Хуми. Потому что у Фаинь Прачасть, и она уводит во внутри нас, где вы уже как Посвящённый Кут Хуми, внутри начинаете работать с тематикой Фаинь.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми транслировать Посвящения каждого из нас в явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на новую ступень реализации, наступившую итогами Рождества.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Посвящений каждого из нас. И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, в первый курс Посвящённого Изначального Вышестоящего Отца новым 2024 годом, обновив все возможности каждого из нас и реализации каждого из нас явлением Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас в 14-й Синтез, стяжая Ипостась 14-го Синтеза и 64 Инструмента Ипостаси 14 Синтеза каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И проникаясь, входим в 14 Синтез собою, насыщаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ракурсом 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513 архетипическую Метагалактику метрически. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом метагалактического ракурса явления, телесно, Ипостасями 14-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в 1-курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца итогами Рождества, Синтезом 2023 года, явлением Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. В этом Огне мы стяжаем один из видов Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, реализуемого каждым из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и синтез нас в 14 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся 14 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий после практики

Вот вы вошли в Новый год, 24-й, вы вошли Посвящённым. **И советую вам ежегодно после Нового года на будущее, на всё оставшееся будущее всех ваших воплощений после каждого Нового года обновляться**, сейчас Посвящённым, а потом и так далее.

Для дамы, Кут Хуми тут уточнил, что внешне дамы Фаинь, а внутри Кут Хуми. Поэтому при внешнем выражении мы должны учиться быть Фаинь и выражаться Фаинь. Соответственно, яни внешне Кут Хуми, внутри Фаинь. И внешне, с точки зрения культуры, мы должны учиться как яни действовать как Кут Хуми. Это первое.

Второе. Тут у кого-то какие-то интересные смыслы в голове гуляют. Маленький момент, просто уточнение. Вы вошли и стали Посвящёнными Кут Хуми, в предыдущей эпохе было также. Я был на Втором Луче, я был Посвящённый Кут Хуми, я, вслушайтесь, не был Посвящённым Мории, Павла Венецианца, Сераписа и по списку. Я был только Посвящённым Кут Хуми. В этом смысл поиска Учителя Луча: ты становишься Посвящённым только одного Учителя. И только когда тебя назначают из Посвящённого Учителем, и ты входишь в организацию Иерархии, ты ещё посвящён Христу, или Учителем Луча, или Учителем отдела, или руководителем какого-то направления Иерархии, кроме Посвящённого Луча лично, и всё равно остаёшься Кут Хуми. Тебя, назначив на какую-то руководящую должность в Иерархию, ещё делали Посвящённым Христу. Но таких должностей было не так много – семь Лучей, 49 отделов и там ещё по мелочи. Все услышали?

# Механизм ИВДИВО-Иерархии

Как только вы выходите из Посвящёнства Кут Хуми, вы сами ищите Посвящёнство любому из Аватаров Синтеза. Это подсказка, мало ли что там в голове бродит. Отсюда такой маленький момент: Кут Хуми на сегодня, на ближайшие сто лет, так как идёт экстернализация ИВДИВО, объявленная Изначально Вышестоящим Отцом, интересуют Посвящённые только занимающиеся ИВДИВО. Всё остальное ему неинтересно, потому что Кут Хуми – это Глава ИВДИВО. Ничего личного. Кут Хуми Изначально Вышестоящий Отец поручил быть Главой ИВДИВО. Значит, Кут Хуми интересует только ИВДИВО. Логично? То есть, что Отец поручил, то и делаем.

Соответственно, если вы команда ИВДИВО, вы Посвящённый Кут Хуми. Если вы выходите из команды ИВДИВО, а такое возможно по итогам первого курса и переподготовки, у нас с этим свободно, и мы работаем на всех Аватаров Синтеза без исключения, вы сами ищете себя Посвящённым кому вы становитесь. Это ошибка тех, кто у нас служил и вышел из Служения, и тех, кто у нас прошёл курс подготовки и переподготовки и вышел из Служения: они считают, что они служат Кут Хуми. У Кут Хуми только Посвящённые Должностно Полномочные ИВДИВО. Новость вам – других нет! А, хотя есть. У Кут Хуми все Посвящённые Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, но мы к ним не особо относимся с вами. Не шучу.

Вот я сейчас не пошутил даже. Это Иерархия называется так. Это Иерархия. Поэтому вы все Учителя Синтеза, потому что только у Кут Хуми можно быть Учителем Синтеза, Посвящённым Синтеза, ибо Кут Хуми – это Синтез Синтеза, вместо первого слова Синтез ставим Учитель – и появляется Учитель Синтеза, на фоне Синтез Синтеза. Понимаете, да? А если мы переходим к Мории, у Мории Синтез Мудрости, вместо Синтеза ставим Учитель – и ты становишься Учителем Мудрости.

Вот я занимаюсь философией у Мории, я философ-парадигмолог диалектики, у нас соответствующая команда есть. По своей подготовке я могу назвать себя Владыкой Мудрости, потому что на шаг ниже Аватара, физика Аватара – это Владыка. Как философ. Почему? Потому что я у Мории занимаюсь философией и отвечаю у него за диалектику. Как отвечаю – решать Мории, мне за это диалектичат, чтоб понятно было, о чём я. То есть я Синтез веду у Кут Хуми Аватаром Синтеза, значит, переходя к Мории, я минимально делаю шаг ниже, Аватаром быть не имею права, максимально могу быть Владыкой. Но если у меня с мозгами философски сложно, могу быть и Учителем, и Ипостасью, и до Человека. Понимаете, да? Но там добавочка – Мудрости. Перехожу к Филиппу – я уже не Учитель Синтеза, а Учитель Любви. Но если я Аватар Синтеза, значит, на шаг ниже, Владыка Любви. Если я на два шага ниже, Ипостась Любви, и до самого Человека Любви.

Я специально это говорю, потому что у нас бродят тут всякие вещи. Я тут письмо получил от одного Компетентного, мы с ним переписку ведём, я как бы помогаю его команде уже лет 20 с чем-то, даже 30, встроиться в Синтез. Они такие, практиканты одной очень хорошей древней практики, которую создавала Иерархия. Они уже это подзабыли, мы пытаемся эту практику интегрировать. Но уже 30 лет занимаемся, сложно пока получается. Но идут, но ребята идут, у них так, я подчёркиваю, древние традиционные практики человечества. Эта община жила тысячелетия этим, тысячелетием этим, начиная от самого прихода Христа! Вот, как бы, работаем.

Так вот он тоже начал, изучая Синтез, погружаясь в Синтез, поручения Кут Хуми исполняет и начал уходить. Любовь же! Но главное же вообще не Любовь. Я ему написал: «Главное вообще не Творение. Любовь – главное в Цивилизации». Как? Но община ж к Империи относится, Империя – это Творение. Но они-то шли путём Христа все эти тысячелетия и говорят: «Главное – Любовь»! Я говорю: «Любовь главное была в прошлом тысячелетии», – потому что Отец для христиан был и Господь Любовью. Сейчас Отец для всех стал чем? Синтезом.

Если в предыдущем тысячелетии фундаментальность Посвящённого и Человека была фундаментальностью Любви, и все жили Любовью, то сейчас всех начинают приучать жить Синтезом, потому что Отец объявил себя не Любовью Изначально Вышестоящего Отца, а Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Из Отца эманирует что? Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, Любовь никто не отменяет, Любовь как часть Синтеза, называется Синтез Любви, Филипп, всё равно входит в Синтез как часть. Мы б никогда не взошли в Христа Октавы, если бы у нас не было Любви, разрабатываемой в Синтезе. Такой ответ некоторым, потому что некоторые говорят: «Вот Любви у вас не хватает». Да! Поэтому Христом Октавы мы стали. А Христос, это его компетенция – Любовь. Никогда так не задумывались? Такую связочку в голове сложи́те.

То есть Синтез насыщается и Мудростью, и Любовью, и Волей как нижестоящими выражениями, но всё равно выражениями, ими тоже надо заниматься. То есть, занимаясь Синтезом, ты должен развивать и Мудрость собою, и Любовь собою, и Творение собою, всё собой ты должен собою развивать, это входит в Синтез как часть. Почему? Потому что Отец в новом тысячелетии есмь Синтез. Никогда так не думали? Ведь из Отца эманируется Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Значит, Отец в новую эпоху есмь Синтез.

Пожалуйста, некоторые сейчас: «Вот опять педалируете Синтез». Ребята, давайте представим тысячу лет назад, по-христиански две тысячи лет назад. Приходит какой-то там Иисус, неважно, даже если он там известный был, и объявляет, что вокруг всё Любовь. Только подумайте вначале. Для Апостолов и окружающих людей слово «любовь» было знакомо? Нет. Христос никогда бы не стал Учителем Любви, если бы для окружающих людей слово «любовь» было знакомо, была известна. Даже, извините, продолжение рода люди любовью не называли, семейные отношения. Не шучу.

Поизучайте тексты Ветхого Завета, и вы убедитесь, что слова любви там нет. Что угодно, кроме любви. То есть любовь принесена Евангелием, как новое явление Отца народу. Кстати, на всякий случай, Моисею прислал Скрижали от Отца, горящего куста, растительные скрижали. И там было далеко не о любви, а «око за око», «зуб за зуб». И это не была Воля, в Воле нет «око за око». Это было что-то типа Созидания, или Репликация: у тебя око забрали – и ты забирай, тебе по морде въехали – и ты въедь. Это Репликация, обмен, называется, «баш на баш» по-русски, как в тебя, так и ты другим. Так что Моисей – это принцип репликатора. Вы Посвящённый, вы – Репликация. Не было любви!

И вот это тысячелетие или два тысячелетия, по религиозным воззрениям, по иерархическим тысячелетие. Тысячу лет назад был Христос, с точки зрения Иерархии. С точки зрения человечества – две тысячи лет назад. С точки зрения Иерархии, Будда был пятьсот лет назад, у буддистов – пять тысяч лет назад, нолик так, чик. Я согласен на пятьдесят тысяч лет назад, о-па – два ноля. Нормально. С пирамидами то же самое. Стоят лет пятьсот, и пять тысяч, и двенадцать тысяч. Им пятьсот лет! И инопланетяне их построили! Наши строили. Серапис в курсе, как их строили, один из прорабов был. Но это ладно, фантазии человечества богатые, поэтому история у нас своеобразная.

А, мне говорят: «Да откуда ты это взял?» Подходишь к пирамиде, можно на расстоянии, но для тех, кто... , ставишь ручку и воспринимаешь флюиды чего? С пирамиды, подсказываю. Чего? Ответ, 24-я частность как называется?

*Из зала: Время.*

Время. И вот в момент строительства на неё зафиксировался момент времени, когда она была создана вся цельная и вошла в форму пирамиды. В этот момент время у неё структурировалось, и пошло флюидирование точки отсчёта идеальной формы этого времени.

Почему мы, кстати, празднуем день рождения? Точка отсчёта идеальной формы, рождённой матерью. То есть любая форма, окончательно созданная: машина, телефон, видеокамера, на заводе создана – как только она окончательно создана, у неё время включается, и идёт флюидирование момента создания любого предмета, любого тела, любого явления. И считывая время, ты точно знаешь срок пирамиды, тела человека и по списку. Даже возраст его Духа, возраст же – это тоже время.

Но мы Рацио с вами занимаемся. А считывает Рацио это время и определяет, сколько им. Поэтому на самом деле, если к форме реально подойти, врать там бесполезно, примерно точно известно, что, когда и где создано. Это записано во Время Планеты. То есть во Времени Планеты есть фиксация любого предмета, который создан на Планете. Печать времени называется, языком Посвящённых – печать времени.

Ладно, это мы отвлеклись. Возвращаемся. Всё нормально, это Кут Хуми вас переводит, из практики на Синтез перевёл, так, чтобы тело взбодрилось. Вы у Кут Хуми, вы сейчас стали Посвящёнными Кут Хуми, потому что вы на Синтезе, его ведёт Кут Хуми, и некоторые из вас в Должностных Полномочиях ИВДИВО, что интересует Кут Хуми. Синтез закончился через два месяца, после 16-го, Кут Хуми рад, что вы стали Посвящённым, и с удовольствием вас передаёт любому, из скольких Аватаров? Чтобы не было ошибки. Я прямо вам подсказал одним словом. Все услышали подсказку? Из скольких Аватаров?

*Из зала: 448-ми.*

Вы подсказку не услышали. Аватар – это мужское название. Из 192-х Аватаров. Потому что Аватарессы Праогнём, Прасинтезом действуют и развивают внутренне. И вы забываете, что путь Человека – это путь золотой середины. Когда у нас было 256 Частей, золотая середина была 128 на 128. Когда у нас сейчас 512 Частей, золотая середина Человека – это 256 на 256. Значит, Аватарессы 192, плюс 64 Аватара Синтеза, там, может быть, и Аватарессы есть, отвечающие за архетипы материи, за тела архетипов материи – это наш фундамент. Мы же в этих материях живём, поэтому они должны быть ниже нас. Мы ж стоим на материи. Значит, мы начинаем развиваться как Посвящённые с точки зрения? Любомира, первый Аватар Синтеза. От Любомира до Кут Хуми. В итоге, правильный ответ – 192 Аватара.

На всякий случай, я даже объявлял, что Аватарессы занимаются детьми, подростками, рождением детей, а это не к Посвящённым, это к Человечеству. И кстати, 64 Аватара архетипов материи – это тоже Человечество. Так вот, первые 256 – это Человек, а Посвящённый начинается, со второй 256-рицы, значит с Любомира. В итоге, подсказка, и подскажите друзьям, которые бродят вокруг вас, которые прошли Синтезы, недошли Синтезы, перешли Синтезы, послали Синтезы, это всё не имеет значение, Ядра всё равно у них остались, которые были Полномочными, вышли из Полномочий, это тоже не имеет значения – свобода Воли. Они не у Кут Хуми теперь, я это на Рождестве проверял, сколько Кут Хуми возжигает Посвящённых Рождеством – только тех, кто в ИВДИВО. При этом все Компетентные: и Посвящённые, Служащие – в ИВДИВО, только у разных Аватаров.

А то некоторые говорят: «Все относятся к ИВДИВО». Все. А вы знаете, что все 192 Аватара тоже относятся к ИВДИВО? И Организации от ИВДИВО, и Управления от ИВДИВО, и Отделы от ИВДИВО. Поэтому все в ИВДИВО. Но как только мы говорим о Посвящённом, мы посвящены одному Аватару – это Закон Отца. Аватаресса потом включается для внутренней работы. Вот если вы вышли из ИВДИВО или из Синтеза, Кут Хуми говорит: «Ура! Я их подготовил». И отпускает вас куда? В жизнь. А жизнь Посвящённого, это вторая жизнь, как жизнь Компетентного – это вариант 192-х Аватаров. И **вы должны сознательно устремиться и найти одного из 192-х Аватаров**.

Кстати, мы знаем реальных Компетентных, которые выбрали Аватарессу. Без проблем, мы «за», можно выбрать и Аватарессу. Но при выборе Аватарессы наши Компетентные всегда знают, что вместе с Аватарессой её ведёт Аватар. Это дама просто по психологии терпеть не может, извините, мужиков, а Аватар же мужик. Прямо иногда выводишь к Кут Хуми и говоришь: «Смотри, мужик сидит. – А-а-а-а, Виталик, ты зачем это сказал? Я уже Кут Хуми не вижу». Я говорю: «Ладно, пойдём к Фаинь, она дубинкой тебе помо… ой, извините, не дубинкой, глазами тебя отстроит». Психология человека почему-то влияет на психологию общения. То же самое, некоторые мужчины терпеть не могут женщин. Я говорю: «Тогда пойдём к Фаинь». – «Я ж терпеть женщин не могу, что мне там делать?» Я говорю: «Придётся тебе преодолевать нетерпимость». Бывает. Это всё такое, человеческое, человеческий ужас, называется.

Поэтому заранее вам подсказываю. На 16-м голова будет плавиться, это экзамен, вот 14-й – это такое более-менее подведение итогов. **Вы должны найти своего Аватара, если закончили переподготовку Синтезом**. Подсказка. Ещё раз, я вам подсказываю по доброте, я могу это не делать, раньше просто это не делал. Я просто знаю, что очень многие не нашли и считают, что они остались у Кут Хуми. Кут Хуми так не считает. Вы можете считать, что угодно. Вопрос, чтоб так считал Аватар. Понимаете разницу? Я могу мечтать о чём угодно, но реально у меня этого может не быть. Не потому, что я плохой или хороший, а потому что это мечта или желание. А реальность не всегда совпадает с мечтами и желаниями. А Посвящённый – это реально.

В итоге, вы выходите к Любомиру, это первый Аватар Синтеза, Изначально Вышестоящий, по-моему, отвечает за движуху – ИВДИВО-тело Движения. И от Любомира, и до ..., до Кут Хуми. ДО Кут Хуми, в смысле, до Иосифа включительно, подбираете, какому Аватару вы будете посвящены. А потом спрашиваете у Аватара – он берёт вас? Может не взять. И так до тех пор, пока ни найдёте Аватара, кто вас берёт. Я вам рассказываю **механизм Иерархии**, слушайте, автоматический. Даже уточню – **ИВДИВО-Иерархии**. И так всегда.

Не нашли Аватара или Аватарессу, никто вас не взял, не потому, что не хотели брать. Некоторые говорят: «Вот меня не берут, не хотят брать». Да хотят вас брать, у нас Посвящённых раз-два и обчёлся. Вы не нашли! Чтобы вас взять, вы должны приложить свободу Воли, то есть согласиться. И согласиться на того, на кого нужно согласиться, то есть вы должны найти это имя. Если вы не приложили человеческую свободу Воли, никакой Аватар, Аватаресса не будет нарушать вашу свободу Воли. Так как вы имя не знаете, а вначале было Слово, вас не могут взять Посвящённым. То есть Посвящённым – это когда я назвал имя, допустим, я называю: «Мория!» Мория говорит: «Не ко мне, иди к Кут Хуми!» О, всё, я у Кут Хуми. Но я иду на совещание философов, и Мория говорит: «Ко мне. Философ – в Академию Философии, знай своё место». Всё, всё по-честному. Я иду на науку, у меня во вторник совещание по науке, кто мне говорит: «Ко мне, Посвящённый»? Янов. И я уже выхожу из Мории, и на совещании Науки с Яновом. И глубоко-глубоко в Янове. И там тоже, раз я Аватар Синтеза, я на науке или Владыка, или Учитель Созидания, или Ипостась Созидания, и по списку. И всё о Созидании, Мудрость осталась у Мории. На науке я Созидание. Не знаю, какое я там Созидание, какое получится.

Мудрость будет по одному… Условно, у Мории Владыка Мудрости, то не факт, что у Янова я Владыка Созидания. По Мудрости я мог стать Владыкой, а по Созиданию мог остаться Человеком, первый уровень. То есть это разные явления, понимаете? Вот это называется Иерархия. И ты должен понимать, что и там, и там ты должен не…, стремиться надо, а должен понимать, где ты в этом выражении находишься. Это ступени, называется.

Вот это Кут Хуми просил вам передать, потому что у некоторых в голове бардачок-с. Ладно, кто вышел из служения, там нормально бардак-с. Но вы-то ещё на подготовке. **ИВДИВО – это упорядоченность**. Вышел из ИВДИВО – попал в творческий жизненный хаос. Смог в нём устояться, упорядочиться – пошёл Посвящённым, не смог – остался в нелинейном хаосе. Всё по-честному. Ничего личного.

Ребят, да не пугаю я вас. Я вам рассказываю, что есмь наша Жизнь Посвящённого, что есмь вторая жизнь Компетентного. Просто наступила новая эпоха, и в новой эпохе не все ориентируются. При этом, если я Янова назову Учителем, то я попаду к Учителям Янова, а не к самому Янову. Потому что Янов – Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза. И есть учёные, которые носят собою Части Янова, некоторые из них имеют степени Учителя, и я попаду к одному из учёных, с таким-то именем, но я его спрошу: «Янов?» Он говорит: «Да! Я Учитель Янов». Потому что в нём Часть Янова. Если он хоть задумается, что он не Янов, он перестанет быть учёным и выйдет из Академии Метагалактических Наук, сразу же. Причём, выведет его даже не Янов, сама Академия Наук, механизм автоматически так чпок – и ты уже не в этом даже здании. ИВДИВО! По природе вещей.

Идёшь в здание Метагалактической Академии Наук, подходишь к дверям, Часть Янова в тебе есть, ты Созидание Янова, дверь открывается – заходи́те. Учёный такой-то науки пришёл. Подходишь к зданию Метагалактической Академии Наук, Часть Янова в тебе отсутствует. Ты говоришь: «Да я Янов! Я такой крутой учёный! Да у меня докторских пять!» И в дверь так чпок – и по стеклу двери твоё лицо размазывается. В тебе нет Части Янова, ты не есть учёный Янова.

Поэтому если вы хотите проверить, стали ли вы Посвящённым того или иного Аватара, подойдите к его зданию, так как вы натренированы, и попробуйте войти в дверь, возжигая в себе Часть этого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. Если дверь пропустила, вы правильно нашли; если дверь не пропустила, вы ошиблись. *(Шёпотом)* Это подсказка, как это легко сделать. Вы натренированы на здания, так легче всего узнать. 192 здания – 192 отпечатка ваших лиц на дверях, и одно из них пропускает. Зато узнаете, где. Вы увидели?

Ребята, ничего личного. Мы переподготовку ведём всем 192-ум Аватарам, хотя концентрируемся на Кут Хуми, потому что первая экстернализация на Планете идёт ИВДИВО. Через сто лет начнётся экстернализация Высшей Школы Синтеза, будет работать Иосиф. Синтезы будут продолжаться. Экстернализация будет 32-х организаций, это 3200 лет. По сто лет на каждую организацию, чтобы она окончательно вошла в силу. И 3200 лет всё продолжается. Я думаю, будет продолжаться и десять миллиардов лет, просто там будет обновление. Каждые 3200 лет будут обновления. Прошла экстернализация 32-х организаций, обновляемся, идём по-другому, дальше. Так что где-то на 3200 лет вот эта традиция совершенно устойчива.

Синтезы будут идти на десять миллиардов лет. Почему? Нам даётся Ядро Синтеза на десять миллиардов лет, значит, Отец видит, что они будут продолжаться десять миллиардов лет, Отцу виднее. Но первый этап ядерных проверок наступит через 3200 лет от 2014 года. Значит, в 5214 году.

*Из зала: Почему от 2014-го года?*

А там новая эпоха началась. Окончательно. Её задумали создать в 99-м, потом в 2000-м, она всё не получалась. Скрып-рып – не пошла. Скрып-рып – не пошла. Скрып-рып – не пошла. Телега вот так дёргается, а ехать не может. И только в 2014-м году нам удалось создать и практику, и Огонь, и силу, чтобы «телега» новой эпохи поехала. А потом выходит журнальчик один, если не ошибаюсь, «Профиль», и там на обложке написано «Новая Эпоха началась». Я в самолёте лечу, журнал достаю, и мне там на обложке прямо – Новая Эпоха началась! Я говорю: «Ура! Внешний знак напечатали». Эпоха поехала. 2014-й год, выпуск журнала с обложкой. Они, конечно, имели своё в виду, там действительно перестройка пошла всех. Но мы-то видели знаки вокруг нас. Нам нужен был внешний знак от человечества, что для них эпоха началась новая. Что они понимали, это их вопрос, мы-то понимали своё, посвящённое.

Вот в 2014 году в журнале на обложке это написано. А информация у нас относится к уровню Я-Есмь. И когда информационный ресурс повторяет за нами, что Новая эпоха началась, обычные люди, журналисты, это говорит о том, что эта идея вошла в голову. И сейчас все вокруг говорят: «Новая эпоха пришла, мы тут по-новому живём». Они имеют свои виды, политические, экономические, что это новая эпоха, но Посвящённый-то знает, что Новая эпоха – это ещё и метагалактическая эпоха. Просто каждый уровнем своей профессии это осмысляет.

Поэтому, пожалуйста, господа, вы сейчас проходили практику Посвящённого Кут Хуми, это вам или на сейчас и надолго, пока вы идёте Синтезом или служите в ИВДИВО, после первого курса нельзя не служить в ИВДИВО, или вы потом через пару-тройку месяцев должны сами найти одного из 192-х Аватаров. А?

*Из зала: Нам было выдано, то есть трёх Аватаров в помощь нам давали.*

Вам давали в помощь трёх Аватаров? Может, вышли в помощь тремя?

*Из зала: Кут Хуми и плюс ещё два.*

Плюс два, это кто?

*Из зала: У каждого свои.*

У каждого свои. И? Вопрос в чём?

*Из зала: Как долго это будет действовать?*

Я думаю, если вы выйдете от Кут Хуми, то те два Аватара тоже освободятся, и вы потом будете сами искать ещё двух Аватаров, плюс. Вопрос – у вас же три жизни?

*Из зала: Да.*

Значит, каждая жизнь может быть к разному Аватару отнесена. Логично?

*Из зала: Да, логично.*

Можно только у Кут Хуми всеми тремя жизнями, а можно у трёх разных Аватаров. Логично? Поэтому два плюс. Всё. Это подсказка. Но, если один любой, не Кут Хуми, а вот любой из трёх освобождается у вас по каким-то причинам, то полномочия сдают все. Почему? Потому что это ваши три жизни одновременно в одном теле, и нужна реорганизация деятельности всех трёх. Может быть, те же самые потом останутся, но они останутся теми же самыми, когда появится третий, новый.

*Из зала: А этот на постоянной основе как бы?*

*Из зала: Четыре месяца там было. Это было два-три месяца назад на этом Синтезе. На четыре месяца включались.*

*Из зала: Да.*

Говорили. Видите, ИВДИВО-секретарь подсказывает, что это давалось только на четыре месяца.

*Из зала: А, на четыре месяца.*

Для тренировки вашей тремя жизнями.

*Из зала: Значит, ещё два месяца.*

Ещё два месяца пройдут, и потом опять вы выбираете трёх Аватаров.

*Из зала: Понятно, вот теперь понятно.*

Или же одного, который все три жизни вас ведёт. Это вас тренируют на три жизни, три Аватара. И чтобы вы не зациклились… Смотрите, меня тренирует только Кут Хуми. Как я различу жизнь Полномочного, Компетентного, Человека? Везде Кут Хуми. И я теряюсь, а вы новенькие. Соответственно, я не различаю уровни Кут Хуми на три жизни. В итоге, вам легче зафиксировать трёх Аватаров: один Кут Хуми обязательно, это Полномочный, и два, которые дают вам другой эффект жизни, Компетентный. Допустим, вот у меня Кут Хуми – это Аватар Синтеза, Философ – это Мория, Компетентный, Наука – это Янов, Человек по жизни, потому что Наука как раз материей занимается. Вот у меня три Аватара, и мне уже легче разработать свои три жизни, потому что я понимаю, что человеческая жизнь с Яновым, компетентная с Морией, полномочная с Кут Хуми. Три разных Огня, три разных Организации – мне уже три жизни легче разработать. Вот у вас этот процесс сейчас идёт. Увидели, да, о чём я?

*Из зала: Есть ещё четвёртый Огонь.*

Плюс 192 как варианты. Ладно. С практикой всё? Я к тому, что Посвящённый у вас или останется надолго, если вы Должностно Полномочный ИВДИВО, останетесь независимо от курсов Синтеза. Или через три месяца мы с вами радостно прощаемся и передаём вас в руки другим Аватарам или Маме Планеты. То есть тогда вы днём можете не служить, а в ночной подготовке Мама вас вызовет, там уже к Маме, это не ко мне. Там другая стезя. Почему? У вас Ядра Синтеза есть, и Мама рациональный управленец Планеты, и она понимает, что эти Ядра нужно куда-то прикладывать, иначе стихийные возмущения вокруг будут. Зачем людям проблемы от вас? Поэтому в ночной подготовке вы всё равно служите Маме Планеты, и Ядра прикладываются к какому-то росту там царств: растений, людей – то есть куда вас там направят. Так что днём не служите, ночью всё равно будете служить.

У нас некоторые говорят: «Да я всё равно ночью у Мамы служу». И нормально. Мы не против. Мама служит Отцу, служи у Мамы, подготовка такая. Есть? А, кстати. Те, кто днём вышли на Служение в ИВДИВО, но не служат, у нас есть такие, которые взяли себе Полномочия, но ничего не делают, ночью у Мамы всё делают, там всё жёстко, там уже не забалуешь. У Отца есть свобода выбора: хочу – делаю, хочу – нет. Пришёл к Маме, Мама сказала: «Только так! – А я хочу… – То, что ты хочешь, будешь делать днём у Папы, а у меня вот здесь и вот этим занимайся! – Почему? – Узнаешь, когда начнёшь заниматься». То есть Мама видит внутреннюю суть каждого и даёт дело по подготовке, по интересам, но так, чтобы это было полезно Человечеству и Планете Земля. Работы там валом, то же самое. Ладно, это по поводу практики Посвящённого.

Так как начался год, а у вас в этом году будет отстроечка, куда вы пойдёте дальше, я обязан был это как Посвящённый Посвящённым рассказать. Кстати, я тоже у Кут Хуми возжигался Посвящённым. То есть даже если я Аватар Синтеза, не даже, а я Аватар Синтеза, у меня все остальные уровни продолжают расти. Почему? Вдруг меня снимут с Аватаров Синтеза. Не-не, я воплощался Аватаром Синтеза, у меня вот это на всю жизнь. Но в следующем воплощении воплощусь и что? В первую очередь стану Посвящённым. А какого уровня у меня будет Посвящённый развитый этой жизни? Одного из 16-ти. Значит, мне сейчас Посвящённого тоже давали одного из 16-ти уровней, как и вам. Одной из 16-ти ступеней, так скажем, 16 же эволюций – 16 ступеней Посвящённого.

Набросаю вам, сейчас будем это проходить, четыре вещи. Кроме Посвящённого Кут Хуми вам ещё стоит вспоминать: Посвящённый Кут Хуми какой Метагалактики – раз, в каком мире – два и какого направления деятельности в ИВДИВО – три. Это обязательно. Но так как мы с вами проходили, и вы на первом курсе, я вам это не задавал, потому что для вас жесточайщим образом, вы сейчас стали Посвящённым Кут Хуми 14-ой Метагалактики, вы на 14-ом Синтезе, минимально. Это очень высоко, вот просто поверьте, это очень высоко. У нас вся команда в шестнадцати Метагалактиках, вся команда ИВДИВО независимо от подготовки, и мы сейчас восходим в семнадцатый. При этом мы отстяжали пятьдесят одну, но это для общей подготовки.

Соответственно, в каком мире, здесь посложнее: Тонкий, Метагалактический, Синтезный. Идеально в Синтезном, но некоторые из вас любят Свет и Мудрость, некоторые любят Волю и Метагалактику и так далее. Не все любят Синтез и Синтезный мир – это второй вариант.

И какая организация. Если вы служите, то чаще всего та, в которой вы служите по горизонту. То есть, грубо говоря, вы Ипостась такого-то горизонта, это относится к Образованию – 15-й горизонт. Вы определены к Фадею, к Кут Хуми. То есть к Аватару Синтеза Фадею Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть по Должностной Компетенции проще. А вот когда вы выйдете из ИВДИВО, здесь посложнее, вы сами должны будете определиться. Вот я вышел и пошёл к Аватару Мории. Мория говорит: «В каком из 32-х направлений философии будешь служить?» Мне легче, я в диалектике. А если я не знаю, в каком? Мория говорит: «Ты не знаешь философию?» Кстати, у нас есть Философия 32-х организаций. «Ты никуда не войдёшь». Я, допустим, специалист по ИВДИВО. «О, будешь заниматься философией ИВДИВО». Есть такая философия, внимательно посмо́трите. Всё. И я пошёл туда заниматься философией. Но это я мудрость у себя буду развивать.

Пришёл к Янову: «В какую науку пойдёшь?» Если я ничего не сказал, минимально 32 организации: Наука ИВДИВО, Наука Высшей Школы Синтеза, Наука… и так далее. И туда на первачок отправят. А там, может, я математикой захочу заниматься или физикой, или информатикой, допустим, или Политическим Синтезом, и тогда я уже перейду в эту науку как специалист. Намёк понятен?

То есть у всех Аватаров Синтеза тотально такая работоспособность, они вначале отправляют в 32 организации ракурсом своей деятельности. Допустим, Любомир ракурсом ИВДИВО-Тела Движения или Образа Отца отправляет вас в одну из организаций двигаться там. Шутка. То есть работать там. А потом уже определяет, что вы можете сделать для Движения, для Образа Отца в своей жизни.

Посвящённые реплицируют внутренний мир людям

То есть, если человек… здесь такая ошибка. Ко мне подходила одна Компетентная, говорит: «У человека есть, – внимание, – внутренний мир?» Ответ – нету. **Внутренний мир есть только у Посвящённого**. Смотрите, какая для вас новость: «Так вокруг все люди считают, что у них есть внутренний мир». Не-е-е, у них есть Душа, живущая... или Сердце, или Разум, живущая в эгрегоре той или иной религии. И для них внутренний мир – это их религиозность. «Анафеме предам, из церкви выгоню», – и ты перестаёшь контактировать с внутренним миром верующих в той вере, в которой ты сам находишься, понимаете. Вот смысл религии в этом, что религия создаёт базовый внутренний мир верующим. Если вы пойдёте к христианам или даже к буддистам, Тонкого мира там нет, там после смерти вас ждёт эгрегор церкви, это мы так называем. Они называют это «церковь вас ждёт, и вы будете жить воцерковлённо», то есть в команде верующих в эту церковь.

Поэтому понятие «мир» до сих пор остаётся у Посвящённых. И они людям проталкивают понятие внутреннего мира. Да, современные люди уже образованы и считают, что внутренний мир есть, но если у них спросить, у современного человека: «Внутренний мир для вас, это что?» Ответ вас поразит: «Ну то, что внутри моего тела». Внутри твоего тела лёгкие. А внутренний мир где у тебя там? В рёбрах? В копчике? В пяточке? А, в пятке Душа у меня прячется. Помните, в пятке Душа спряталась, от страха.

И когда вы начинаете долго у всех выяснять, что такое внутренний мир, вы вдруг понимаете, что люди говорят, что есть внутренний мир, а не видят его. А я вижу только то, что знаю. То есть спецификацию внутреннего мира обычные люди объяснить не могут. Не потому, что я плохо к ним отношусь. Просто в образовании, в книгах они начитались, что он есть, они поверили, что внутренний мир есть, а объяснить его не могут. А вначале было слово: если я не могу объяснить, то... и хожу абы как.

Поэтому мы выпустили «Парадигмы». Поэтому мы определили, что внутренний мир начинается из синтеза Частей Человека. Людям так хотя бы легче стало внутренний мир определить.

Я подчёркиваю, если вы церкви скажете: «Тонкий мир», – вас предадут анафеме. А внутренний мир без Тонкого мира не строится. Я не шучу, это было. Если вы учёным скажете: «Тонкий мир», – вам скажут: «Это ненаучно, вы эзотерикой занимаетесь». Эзо-терикой – тайным знанием. В смысле, тайным знанием-то вы занимаетесь, но это ненаучно до сих пор, потому что Тонкий мир надо доказать ещё. Мы парадигмально сейчас занимаемся доказательством Тонкого мира.

Поэтому, когда вы проходили здесь миры, это вам как Посвящённым миры понятны. Вам как людям ни в науке, ни в философии, но в философии мы уже продавили эту тему, но всё равно многие философы на нас смотрят квадратными глазами. Я в «Парадигме Философии» утвердил, что должна быть Философия Миров. Это самое главное спотыкание всех философов, даже Философия Метагалактики их не так мучает, как Философия Миров. Читают «Парадигму Философии – Философия Миров. «Ну, сволочь, ну, что ж написал? Где он это взял?» Философия Метагалактики – «это космос, это астрономия, ладно». Философия Миров – «прямо вот убил бы».

Вот сильнее всего современных философов из 16-ти философий, что мы в «Парадигме Философии» предложили, мучает Философия Миров. Сразу в печёнки садится, и раздражение на меня идёт о Философии Миров. Все остальные философии побоку, а там есть намного более оригинально названные. Почему? Они из людей, как философов, идут в Посвящённых, как философов. А Посвящённый – это внутренний мир. Их достаёт Философия Миров, чтобы они внутри как философы пришли к Мории как Посвящённые. А Посвящённый в отличие от Человека имеет внутренний мир. А Человек, на всякий случай, живёт внешним миром. Для Человек мир – это вот, вокруг нас: мир хорошей жизни, городов, страны, деревни, полей, озёр, рек, гор. То есть вот этот внешний мир – это мир Человека.

Поэтому, когда ко мне подошёл один Компетентный и сказал: «Нужен внутренний мир Человека», – я говорю: «Ни в коем случае!» У Человека нет внутреннего мира, потому что, если у Человека появится внутренний мир, он перестанет жить внешним. Он уйдёт в себя, и тогда его только к психологу, или к психотерапевту, смотря, как глубоко в себя уйдёт.

То есть **задача человека – жить внешним миром**, попробуйте это услышать. И даже когда мы выходим на Человека Изначально Вышестоящего Отца девятого уровня, это жизнь внешним миром Изначально Вышестоящим Отцом. **Внутренним миром начинает жить только Посвящённый**, это разработка Посвящённого. Понятно, что мы вот так не различаем, нерационально к этому относимся, но по факту это так.

Отсюда, мы с вами сейчас займёмся практикой разработки внутренней философии поширше, мы это в Казани уже стяжали, но с вами мы пойдём ещё на шаг дальше. У нас новая тема – это каждый следующий Синтез на шаг дальше. Я думал эту тему дать на старшем курсе, меня сейчас Кут Хуми отстроил перед Синтезом, за час и сказал: «Только на 14-м Синтезе». Я сидел и просто готовился к вам.

Итак, у нас есть «Парадигма Внутренней Философии», она шестая, кстати, из книг. Вот сама **внутренняя философия относится к Человеку**. То есть каждый из вас, как человек внутри себя что делает? Философствует. Ладно, бреднями занимается, но это тоже философствует. Ладно, собственной мудростью что-то говорит, но это тоже философствует. Ведёт диалог сам с собою. Диалог, философия диалога – это одно из философствований. Поэтому есть внутренняя философия Человека. Человек живёт вовне, а внутри у него происходят разные процессы, которые люди называют философствованием. Некоторые люди так это не называют, но всё равно это туда относится. И вот **внутренняя философия – это, собственно, Человек**. Мы так не проходили это в Казани. Это для вас. Эксклюзив.

Внутренняя философия состоит из четырёх уровней в «Парадигме». Следующее внутри и первый уровень внутреннего – это Внутренний мир. То есть философия идёт во Внутренний мир. И вот первое внутреннее выражение – это Внутренний мир, состоящий из синтеза четырёх миров. Четырёх миров. И Синтез четырёх миров переходит в какой мир? Мир Человека. И вот Посвящённый занимается внутренней мировостью, строя мир человека для, собственно, людей, и строя это собой. Это работа Посвящённого – действовать мирами. Вы услышали? И тогда эти миры, и этот внутренний мир появляется у людей. То есть у людей развитие внутреннего мира идёт от деятельности Посвящённых. **Посвящённые реплицируют внутренний мир людям**.

Более того, тот внутренний мир, который сейчас есть у человечества и у людей – это результат деятельности всех поколений Посвящённых предыдущих столетий, давайте так подумаем ещё. Потому что задача человека жить внешним миром. А внутри – это уже развитый человек, но развитый человек получил это развитие от кого? От Посвящённых, которые раньше развивали эту тему собой и отдавали людям. Сейчас этот процесс продолжается.

Причём для человека внутренней философией является четверица. Сейчас мы будем расширяться выше, но Огонь Внутреннего мира – это Репликация. Значит, если Посвящённый развил внутренний мир, он реплицировал это кому? Человечеству. И в этот момент у человечества появляется внутренний мир. Но ведь человечество до сих пор не имеет инструментов описания внутреннего мира. Не имеет. Все услышали?

Вопрос. Вы Посвящённый, вы сейчас вошли в Кут Хуми. Вы как Посвящённый живёте Тонким миром? Дальше странное слово «только». Не шучу. Смотрите, на Синтезе я могу вас выводить и в Синтезный, и в Метагалактический. Вместе командой мы можем ходить куда угодно. То, что у вас три здания в трёх мирах, я знаю. Это работа Мюнхгаузена, здания берут вас за..., меня трудно взять за что-то, в общем, за волосы. Вас тоже трудно взять, у нас вообще тут скользить будет (*смеётся*). Но здания берут нас за челюсть, по-русски, и тянут в тот мир, где мы должны появиться. Но нам по сердцу и по душе, и нашим накоплениям Частей любимый Тонкий мир. А Метагалактический гадость какая-то, в Духе гадость какая-то. Потому что Дух гадость и мир гадость. Помните, что в Метагалактическом мире вы должны действовать в Духе. Помните, в Духе или не в Духе ты, господин.

Новость для вас. А то вы так на меня смотрите в шоке. Когда вы приходите на погружение, вы погружаетесь в первую очередь в какой мир? В Тонкий. А почему? Ужас скажу вам. Потому что чаще всего вы не в Духе (*смеётся*). Потому что, чтобы погрузиться в Метагалактический мир, вы в физическом теле должны быть в Духе. Поэтому мы приучаем нас, Посвящённых, тело Духа держать в физическом теле Человека даже, чтобы хотя бы в Метагалактический мир научиться погружаться, а Тонкий мир отдать цивилизации. Но этот процесс только начался.

Вопрос к вам – а в Синтезный мир вы погружаетесь? Погружение ведь по мирам идёт. Нет, вас иногда Ведущий Синтеза выводит, он говорит: «Пошли к Владыке». А некоторые говорят: «Не могу уже, устала от Тонкого мира. Всё, выводите меня отсюда». А иногда берёт Ведущий Погружение и в кабинет Владыки ставит. Это Синтезный мир, но не в самом мире, а в кабинет хотя бы, чтоб вопросы задать. Кабинет Владыки только в Синтезном мире. Но в мир вас не пускают, потому что Огня, а Синтезный мир – это Огонь, вашего Огня, который горит в вас всем телом, для Синтезного мира не хватает, маловато. Элегантно скажем, маловато.

Поэтому погружение в Огонь Синтезного мира – крайне сложная тема. Погружение в Дух Метагалактического мира – крайне сложная тема. А вот Погружение в Свет Тонкого мира с учётом нашей мудрости бла-бла-бла, копится много бла-бла-бла-бла, бла-бла-бла, я называю это мудростью, поэтому Свет мой записывает бла-бла-бла-бла, бла-бла-бла – и так целый день. И у вас за этот уровень подготовки накопилось много Света. Поэтому, входя во внутренний мир, вы сразу попадаете в Тонкий мир, бла-бла-бла. И оттуда в синтезе вот этого бла-бла-бла, в синтезе этого информационного бла-бла-бла, записанного в Свет. У нас в Свет пишется Мудрость, но та мудрость, которую вы бла-бла-бла воспроизводите. Ночью у вас и выходит из вас Тонкий мир, или в Погружении тоже.

А насильно мил не будешь, мы не можем вас пинками заставить перейти в Метагалактический мир, потому что бла-бла-бла в Духе не бывает. В Духе по-другому: там созерцание, там радость, там спокойствие, там глубина – в общем, состояния. И они тоже должны быть в Духе эти состояния, а не в Свете, чтобы войти в Метагалактический мир. Чувствуете какая большая работа Посвящённого?

А теперь ещё страшнее новость скажу. А вы погружались в Тонкий мир какой Метагалактики?

*Из зала: Скорее всего Метагалактики Фа.*

У вас вариант – в тринадцати. У людей вариантов даже нет, хотя бы в Метагалактику Фа, уже будет подвиг. Но вы ведь не напрягаете свою мудрость, чтобы пойти в тринадцатую, двенадцатую или одиннадцатую Метагалактику. Или в девять Метагалактик, которые Мама Планеты уже на Планете Земля устроила, то есть Человечество может ходить по девяти Метагалактикам. У нас наши Компетентные не все ещё могут ходить по девяти Метагалактикам. Не-не, мы прошли эти девять Метагалактик. Вопрос – как каждый из вас индивидуально может туда выйти? И всё это работа Посвящённого. Это очень большая работа. И когда мы нарабатываем это собой, мы отдаём это Человечеству. И Человечество что? Растёт.

# Классика посвящённой жизни – Внутренний мир.

Классика жизни Служащего, по – по Внутренней Философии за Внутренним миром идёт? Идёт? Из классик русской философии за Внутренним миром идёт классическая русская философия в подготовке к следующему уровню внутренней реализации каждого во Внутренней Философии. И эту подготовку ведёт только Россия. Не потому, что я плохо к другим государствам отношусь. Просто эта философия находится в России, и в России без этого никуда. В других странах можно спрятаться. Классическая русская философия по Советскому Союзу как называется? Философия русского космизма. А философия русского космизма, её так и называют, русский космизм, я поэтому. Ещё раз, я не о национальностях, у нас нет, у меня нет никакого там национализма, это бред для меня. Но важность каждой нации и национальности – у меня это есть. Это без вопросов здесь.

Так вот философия русского космизма названием даже таким разрабатывает внутри нас космос. А как это называется? После внутреннего мира что у нас разрабатывает?

*Из зала: Внутренний Космизм.*

**Внутренний Космизм**! То есть, смотрите, никакая философия не заканчивается на месте на пустом, никакая философия просто абы чего не названа, она всегда ведёт к следующему уровню внутренней подготовки. Поэтому, понимая философию окружающего мира, мы за Внутренним миром нашли Внутренний Космизм, потому что у нас уже есть философия русского космизма. На всякий случай, только шесть стран на Планете создают собственную философию. В России это названо философией русского космизма, в Советском Союзе, кстати, названо.

Но я считаю, что у нас ещё и диалектический материализм создан как философия. Но к этому вернутся лет через сто, наверное. Они поймут. Я сейчас продавливаю, как могу, как диалектик, что диалектический материализм надо восстановить, мы просто по-другому мыслим в этом состоянии, у нас вообще новые технологии появляются от этого. Это философия диалектического материализма. Только её отделить надо, коммунизм от диалектического материализма, а то говоришь «диалектический материализм», все сразу говорят: «Это коммунизм!» Нет, это философия. Коммунизм – это другая философия. Вон у китайцев есть коммунизм? А у них диалектический материализм есть? Не-а. Он остался в Советском Союзе как очень высокий уровень диалектической разработки, то есть диалектику развили в материю.

Поэтому то, как соображает русский на основе Советского Союза, никто так не соображает и сделать не может, у них не получается. Почему? А у нас есть задел – диалектический материализм. Вот такая интересная штука. И благодаря этой философии, мы продолжаем в технике выдумывать то, что другие просто понять не могут: «Ну как это работает?» Пример. Как на аналоговых лампах «Буран» с поправкой на ветер после космоса мог сесть в автоматическом режиме в аэропорту? С ламповыми технологиями внутри, чтобы сесть в аэропорту! Им до сих пор это в голову не входит. Как?! У наших это продолжается. Только цифровые технологии делают поправку на ветер, а у нас ламповые делают. Другой вид техники просто.

Ну, допустим, Любомир, ракурсом ИВДИВО-Тела Движения или Образа Отца, отправляет вас в одну из организаций двигаться там. Шутка. Ну, то есть работать там. А потом уже определяет, что вы можете сделать для Движения, для Образа Отца в своей жизни. Что главное в Посвящённом?

# Внутренний мир есть только у Посвящённого

То есть, если человек, вот здесь есть такая ошибка. Ко мне подходила одна Компетентная, говорит: у человека есть, внимание, внутренний мир? Ответ: нету. Внутренний мир есть только у Посвящённого.

Смотрите, какая для вас новость. Получается, так вокруг все люди считают, что у них есть внутренний мир. Не-е-е. У них есть Душа, живущая... или Сердце, или Разум, живущая в эгрегоре той или иной религии. И для них внутренний мир – это их религиозность. «Анафеме предам, из церкви выгоню» – и ты перестаёшь контактировать с внутренним миром верующих в той вере, в которой ты сам находишься. Понимаете? Вот смысл религии в этом, что религия создаёт базовый внутренний мир верующим. Если вы пойдёте к христианам или даже к буддистам, Тонкого мира там нет. Там после смерти вас ждёт эгрегор церкви. Это мы так называем. Они называют это «церковь вас ждёт, и вы будете жить воцерковлённо». То есть в команде верующих в эту церковь.

Поэтому понятие «мир» остаётся до сих пор у Посвящённых. И они людям проталкивают понятие внутреннего мира. Да, современные люди уже образованы и считают, что внутренний мир есть, но если у них спросить, у современного человека: внутренний мир для вас это что? Ответ вас поразит: «Ну то, что внутри моего тела». Внутри твоего тела лёгкие. А внутренний мир где у тебя там? В рёбрах? В копчике? В пяточке? А, в пятки Душа у меня прячется. Помните, в пятке душа спряталась – от страха.

И когда вы начинаете долго у всех выяснять, что такое внутренний мир, вы вдруг понимаете, что люди говорят, что есть внутренний мир, а не видят его. А я вижу только то, что знаю. То есть в спецификацию внутреннего мира обычные люди, вот объяснить, они не могут. Не потому, что я плохо к ним отношусь. Просто в образовании, в книгах они начитались, что он есть, они поверили, что внутренний мир есть, а объяснить его не могут. А вначале было слово: если я не могу объяснить, то... и хожу абы как.

Поэтому мы выпустили Парадигмы. Поэтому мы определили, что внутренний мир начинается из Синтеза Частей Человека. Людям так хотя бы легче стало внутренний мир определить.

Я подчёркиваю, если вы церкви скажете «Тонкий мир», вас предадут анафеме. А внутренний мир без Тонкого мира не строится. Я не шучу – это было.

Если вы учёным скажете «Тонкий мир», вам скажут: это не научно, вы эзотерикой занимаетесь. Эзо-терикой – тайным знанием. В смысле, тайным знанием-то вы занимаетесь. Но это ненаучно до сих пор. Потому что Тонкий мир надо доказать ещё. Мы парадигмально сейчас занимаемся доказательством Тонкого мира. Поэтому, когда вы проходили здесь миры, это вам как Посвящённым миры понятны. Вам как людям ни в науке, ни в философии... ну в философии мы уже продавили эту тему, но всё равно. Многие философы на нас смотрят с квадратными глазами.

Я в «Парадигме Философии» утвердил, что должна быть Философия Миров. Это самое главное спотыкание всех философов. Даже Философия Метагалактики их не так мучает, как Философия Миров. Читают «Парадигму Философии», Философия Миров: «Ну сволочь, ну что ж написал. Где он это взял?» Философия Метагалактики: «Ну это космос – это астрономия, это ладно». Философия Миров: «Ну прям вот... убив бы!»

Вот сильнее всего современных философов из 16-ти философий, что мы в Парадигме Философии предложили, мучает Философия Миров. Сразу в печёнки садится, и раздражение на меня идёт о философии миров. Все остальные философии по боку. А там есть намного более оригинально названные. Почему? Они из людей, как философов, идут в Посвящённых, как философов. А Посвящённый – это внутренний мир. Их достаёт Философия Миров, чтобы они внутри, как философы, пришли к Мории, как Посвящённые. А Посвящённый, в отличие от человека, имеет внутренний мир.

# Задача человека – жить внешним миром. Работа Посвящённого – действовать мирами

А человек, на всякий случай, живёт внешним миром. Для человек мир – это вот вокруг нас. Мир хорошей жизни, городов, страны. Деревни, полей, озёр, рек, гор. То есть вот это внешний мир – это мир человека.

Поэтому, когда ко мне подошёл один Компетентный и сказал: «Нужен внутренний мир человека», – ни в коем случае. У человека нет внутреннего мира. Потому что, если у человека появится внутренний мир, он перестанет жить внешним. Он уйдёт в себя и тогда его только к психологу. Или к психотерапевту. Смотря, как глубоко в себя уйдёт.

То есть задача человека – жить внешним миром. Попробуйте это услышать. И даже когда мы выходим на Человека Изначально Вышестоящего Отца 9-го уровня – это жизнь внешним миром Изначально Вышестоящим Отцом. Внутренним миром начинает жить только Посвящённый. Это разработка Посвящённого. Понятно, что мы вот так не различаем, нерационально к этому относимся, но по факту это так.

Отсюда, мы с вами сейчас займёмся практикой разработки Внутренней Философии поширше. Мы это в Казани уже стяжали, но с вами мы пойдём ещё на шаг дальше. У нас новая тема – это каждый следующий Синтез на шаг дальше. Я думал эту тему дать на старшем курсе. Меня сейчас Кут Хуми отстроил, перед Синтезом, за час, и сказал: «Только на 14-м Синтезе». Я сидел и просто готовился к вам.

Итак, у нас есть «Парадигма Внутренней Философии», она шестая, кстати, из книг. Вот сама внутренняя философия относится к человеку. То есть каждый из вас, как человек, внутри себя что делает? Философствует. Ладно, бреднями занимается. Но это тоже философствует.

Ладно, в собственной мудрости что-то говорит, но это тоже философствует? Ведёт диалог сам с собою! Диалог, философия диалога – это одно из философствований. Поэтому есть внутренняя философия человека. Человек живёт вовне, а внутри у него происходят разные процессы, которые люди называют философствованием. Некоторые люди так это не называют, но всё равно это туда относится. И вот внутренняя философия – это, собственно, человек. Угу? Мы так не проходили это в Казани. Это для вас. Эксклюзив.

Внутренняя философия состоит из четырёх уровней в Парадигме. Следующее внутри и первый уровень внутреннего – это внутренний мир. То есть философия идёт во внутренний мир. И вот первое внутреннее выражение – это внутренний мир, состоящий из Синтеза четырёх миров. Четырёх миров. И Синтез четырёх миров переходит в какой мир? Мир Человека.

И вот Посвящённый занимается внутренней мировостью, строя мир человека для, собственно, людей. И строя это собой. Это работа Посвящённого – действовать мирами. Вы услышали? И тогда эти миры, этот внутренний мир появляется у людей. То есть у людей развитие внутреннего мира идёт от деятельности Посвящённых. Посвящённые реплицируют внутренний мир людям.

Более того, тот внутренний мир, который сейчас есть у Человечества и у людей – это результат деятельности всех поколений Посвящённых предыдущих столетий, давайте так подумаем ещё. Потому что задача человека – жить внешним миром. А внутри это уже развитый человек, но развитый человек получил это развитие от кого? От Посвящённых, которые раньше развивали эту тему собой и отдавали людям. Сейчас этот процесс продолжается.

Причём для человека Внутренней Философией является четверица. Сейчас мы будем расширяться выше, но Огонь внутреннего мира – это Репликация. Значит, если Посвящённый развил внутренний мир, он реплицировал это кому? Человечеству. И в этот момент у Человечества появляется внутренний мир. Но ведь Человечество до сих пор не имеет инструментов описания внутреннего мира. Не и-ме-ет.

«...Я мыслю о любви, следовательно, существую любовью. Я мыслю, значит, существую. Я мыслю любовью, значит, существую любовью. Всё. Что ты мне о своих чувствах рассказываешь? Я мыслю о тебе, жена! Мыслю о тебе, значит, люблю тебя. Всё!» *(Смеётся)*

# Внутренний Космизм у людей сейчас и разрабатывается. Только они это не видят и прячутся за первыми видами материи

Мысль! Ментал! О, некоторые узнали, смеются. Вот этот Внутренний Космизм у людей сейчас и разрабатывается. Только они это не видят и прячутся за первыми видами материи.

А вы, как Посвящённые, в максимальной вершине на какой вид материи сейчас способны? Громче.

*Из зала: Фатической.*

Двенадцатый. Ну, уже хорошо. Это просто подвиг Посвящённого. То есть, если ты будешь разрабатывать внутри Фатический, двенадцатиуровневый вид материи и потом отдавать это людям *(звук и жест поцелуя)*. Люди живут в основном в пяти, просветлённые – в шести, в Буддическом. Огонь Самадхи – это Огонь шестого вида материи – Будди. То есть максимум в Огне, входя в Самадхи, Посвящённые достигают аж шестого вида материи!

Господа, чтоб вы не строили иллюзий, входя в Огонь Самадхи, вы входите в Огонь новой материи, шестой. Но если вы перейдёте в Атмическую материю, и в Огонь Сатори, можно я по-русски скажу, Фаинь ночью меня отстроит, но я, очень хочется: вам в Огне Сатори насрать на Самадхи. Только я имел ввиду нас-рать – нас много. *(Смеётся)*.

А вот пока вы в Причинной материи, вас Самадхи: «О-о-о! Я иду в Самадхи. О-хо-хо-хо-хо!» И шестой вид материи в меня входит: «О-хо-хо-хо-хо!» И Посвящённые, идя в Самадхи, принципом Буддизма, просто усваивали шестой вид материи, занимались Внутренним Космизмом. Только они это не понимали. Это понимали Логосы, ну там Логос Планеты Санат Кумара понимал, а Посвящённые исполняли освоение Буддического вида материи – Будди, Самадхи. Другие Посвящённые осваивали Сатори – Огонь Атмы. И входя в Сатори, садились в Лотос, я тоже это делал, в Сатори!

Я, сейчас не о других, я о себе также. Я вошёл в Сатори, сел в Лотос, думаю: «Ах!» Несколько месяцев: «Ах!». Потом, надо идти дальше. Ах! А дальше некуда. Огонь Сатори – вершина 5-й Расы. Ах! Я понимаю, что это Атма. Ах! А потом подумал, если Атма – это пятый план, а как называется Огонь шестого плана? Ах! А шестой план – это Монада. Ах! А как называется Огонь шестого плана? Монадический? Не, нифига. Ах!

И я начал из Сатори пытаться идти в Монаду. Христос говорит: «Куда прёшь?» Я говорю: «В Огонь с Монады. Хочу Монадический план, хочу! – Много хочется, перехочется, попробуй войди».

Но у меня получилось войти. Монада как рванула от меня в Солнечную Систему после этого. Я в Монадический план вошёл, в Огонь Монадического плана, выше Огня Сатори. Насытившись Атмической материей, я перешёл… Что там у нас?

*Из зала: Аматика.*

Аматика! Я в Монадическом плане нашёл Аматику. Оказывается, Огонь Монады – это Аматический Огонь. Сейчас Монаду мы довели до 57-го вида материи, а в 5-й Расе внутри Монадического плана стоял Аматический Огонь. И Христос в этом Аматическом Огне оперировал Синархией, тоже сейчас эта организация появилась, как раз в честь этого. Синархия – это методы управления Христа, Главы Иерархии 5-й Расы. Вот такая интересная ситуация!

И я начал эту Аматику потом продвигать везде. Она сейчас восьмой вид материи, раньше был шестой, выше Атмы. Она продолжает быть выше Атмы. Монадический план выше Атмы просто был. Ну никто не думал, что Монаду можно вырастить в 57-й вид материи. Все считали, что шестой, ну максимум девятым. И то, мы тоже в начале считали, что девятый это максимум для Монады. До 57-го благодаря Отцу дошли. Внутренний Космизм!

Поэтому, как только видите великие практики любого направления, думайте в огонь какого вида материи они входят? Чаще всего в первых семи. И Сатори – самый высокий Огонь, что вы встретите, ну во всех просветляющих практиках, пробуждающих, христианских, во всех! И всё это Служащий и Внутренний Космизм.

А у Служащего наука, чтобы разрабатывать виды материи, потому что обычным проживанием ты будешь виды материи воспитывать миллионы лет. Я вижу то, что знаю. Значит, проживаю на основе того, что вижу, ведь видение – это эффект проживания. А если я не вижу виды материи, я знаю их названия, но не вижу виды материи, я их смогу прожить? Ответ: нет! Я их знаю, но не вижу. И в каждом виде материи у нас свой Огонь. И мы учим вас его видеть.

Вот на этом Синтезе мы проходим четырнадцатый вид материи, Имику. Имику, нет?

*Из зала: Имтика.*

А! Имтику. Прям, если б был 15-й Синтез, экзамен бы сдали. Не повелись на меня. Молодцы!

И вот этот Огонь входит в ваше тело. Имтики?

*Из зала: Имтики, да.*

И вы телом Имтическим усваиваете этот Огонь и после этого начинаете его что? Видеть. В этом смысл стяжания тел видов материи. А значит, постепенно вы научитесь его проживать, и мы создадим с вами практику вхождения не только в Сатори, а в Огонь Имтики. Кстати, в Дух Имтики, Свет Имтики, в Энергию Имтики – тоже никто не отменял войти. Внутренний Космизм. И мы с вами этим занимаемся.

Ипостась. Это крайне важная практика, это расширение вашей Внутренней Философии. Я сейчас быстрее пойду, потому что дальше будет сложнее. Внутренний...?

# Внутренняя Вселенскость

*Из зала: Вселенскость.*

Вселенскость, молодец! Ну ты просто у нас энциклопедия ходячая. Энциклопедия – это уровень Отца, все остальные… Вселенскость. Вселенскость состоит из чего? Кстати, вернёмся. Сейчас.

Внутренний Космизм вы должны жёстко определить, каким видом материи внутри вы сейчас живёте. Не шучу. Значит, выход в погружение у вас всегда идёт под ракурсом этого вида материи, даже в Тонком мире. И чем выше вид материи, тем легче в Тонком мире вы действуете, как пример. Не шучу. Я на себе проверял. Включаешь Огонь более высокого вида материи – тьюф! Ты можешь делать в Тонком мире то, что другие просто сделать не могут. Почему? У них низкий вид материи. То есть чем ниже Внутренний Космизм вида материи, тем ниже и сложнее действие в любых мирах, тем тяжелее действовать в мирах. Чем выше вид материи, тем легче действовать в мирах. Вы увидели, о чём я?

Господа, кто завис, я вам фактически сейчас рассказываю новую практику Компетентных новой эпохи: чем должны заниматься Компетентные новой эпохи, обобщая разные подходы. Не шучу. Это новое внутреннее практикование Должностно Полномочных ИВДИВО. Расширяемся.

Ведь компетентные Полномочные, в первую очередь, занимаются с чем? Внутренней работой. Вот она. Не находите, что я сейчас рассказываю внутреннюю работу вам, по итогам 14-го Синтеза и первого курса?

Внутренняя Вселенскость. Из чего состоит Внутренняя Вселенскость? В «Парадигме Внутренней Философии» написано, из чего она состоит. Откуда пошла Внутренняя Вселенскость, давайте, так создаём.

Есть понятие Антропный принцип в науке, где вся Вселенная созидает нас. Если вся Вселенная нас созидает, она где это делает? Внутри. То есть она созидает вокруг нас на Планете Земля, а влияет на каждого из нас где? Внутри.

Если вся Вселенная нас созидает, она где это делает? Внутри. То есть она созидает вокруг нас на Планете Земля, а влияет на каждого из нас где? Внутри. Значит, если по Антропному принципу... Анторопос – это человек, причем человеком антропосом надо ещё состояться.

Хотя я всегда смеюсь над этим словом. Лучше слово Человек. Оно глубже. Потому что антро-пос... Ну, есть такое ругательство на Кавказе: «ты пос». Нехороший человек, в общем. Ладно. Ан-24, так понятней будет. Ан-тро-пос. Ан-3.Сопло, пос-сопло. Не переходим на посвящённый язык, не надо. Вам бы, вот, нормальный человек, человеческий.

Итак, Вселенскость из чего состоит? Если вас Вселенная созидает, где она вас созидает.

*Из зала: В Части.*

Громче. В Части? Ага. Ей на ваши Части... То, что я по-русски говорил, там, где нас много. Вселенная в теле ориентирует процессуальность. Вселенной главное биологизм: что ты женщина, я мужчина, женские биологические процессы, мужские биологические процессы. Да, ракурсом какой-то Части. У тебя ракурсом Души. У меня там, ракурсом, сейчас Сознания. Ну я сознательно веду Синтез. Но это Вселенную устраивает. У меня процессуальность Сознания, у тебя процессуальность Души. И мы друг друга созидаем вселенски, а Вселенная созидает нас. Поняла, да, о чём я?

Вот в диалоге мы уже друг друга созидаем. Влияем друга на друга, просто говоря. Вот это вселенское созидание. То есть как только мы общаемся, мы уже друг на друга чуть-чуть воздействуем. Это вселенское созидание. Ну это нормально. Люди так быстрее растут. Если мы друг на друга не воздействуем, общаясь, мы не растём. Взаимопомощь как фактор эволюции. Ещё князь Фёдор Кропоткин сказал. А это как раз из Внутренней Вселенскости.

И тем, что я сейчас веду Синтез от Посвящённого Посвящённому, от Ипостаси Ипостаси. Но внутри вы Ипостаси, внешне вы Посвящённые. А то некоторые говорят: «Чё это мы курс Посвящённого, мы здесь Ипостаси». Внешне вы Посвящённые, а внутри Ипостаси. Уже ведём вас дальше. Раз вы внутри Ипостась, Ипостась – это Внутренняя Вселенскость. И мы вас в первую очередь развиваем внутри Внутренней Вселенскостью, как Ипостасей. Внутренняя Вселенскость чем живёт?

Новость для вас. Я же вам подсказал: Вселенная созидает всю Планету. А на Планете что существует биологически?

*Из зала: Царства.*

Царства. Вселенная вас созидает Царствами. Вы скажете, всего лишь четыре Царства, бред какой-то. Неее, ребята, у нас во Вселенной 256 Царств. Вот смотрю я на христиан, идущих к церкви, и понимаю, что это Царство Человека Души. Если неправильно будет там развиваться, вырастет душегубом. Но это всё равно будет Царство Души. Душегуб – это не значит, что он душит кого-то. Он издевается над душой всем собою, потому что он такой. И все его называют душегубом, а он считает, что это нормально. Он просто проверяет души на, или она проверяет души на, на душевность. Занимаясь душегубством.

Ну вот так вот бывает в сложной семейной, человеческой и иной жизни. Вначале всё душевно, потом всё душегубно. По итогам семейной жизни. Нормальная традиция человечества. Это вселенское созидание.

Ладно, не душегубно. Переходим в другое Царство. Что мы так мелко. А если Царство Рацио. Человек Рацио. 14-е Царство. У нас как раз сейчас 14-й Синтез. Вселенское созидание Человека Рацио. У нас все Царства по... Я помню, что Человек, 14-е Царство выше, намного выше, намного выше. И Душевное Царство намного выше, чем третье. Потому что третье, оно всё-таки животное. Ну туда мы не допрём просто сегодня. Кто помнит название 14-го Царства? Тут умные мне уже мысли посылают. Я тут, понимаете ли, как к детям, а вы как умные со мною.   
Что там у нас?

*Из зала: неразборчиво*

Наверное, что-то с Имперацией. Царство Имперации. Или нет. Не-а, или да? Не читать. Чукча не читатель, чукча синтезатор. Он не писатель, не читатель, не едатель, он сейчас синтезатер. Принимай Синтез от Кут Хуми и выясняй. Ну выучите.

# Царства Человека

Так вот, у нас всего 256 Царств, не 512. Мы стяжали 512, но мне Отец сказал, что они будут несколько тысячелетий развиваться. А 256 уже есть. Я специально это говорю, потому что некоторые говорят: «Вы стяжали 512». Ну, стяжали и что? Ну, их же нет ещё. Папа не создал.

Создал – это когда в Распоряжении будет написано 512 Царств. Там написано 256 до сих пор. Потому что, если создать 512 Царств, вы все уйдёте в пражизнь. То есть вы внешне перестанете быть адекватными. Вы все будете психовать изнутри друг на друга. Это просто революция будет в окружающей природе. Поэтому до этого уровня мы ещё должны…

*Из зала: Дорасти.*

Дорасти. Даже более того, скорее всего будут введены Царства Посвящённого по типу тех, что есть, чем Царства тех 512-ти, что есть Прачасти.

Если мы уйдём в Прачасти, внешней жизни Человечества просто не будет. Так что мы сейчас ищем новые Царства, какие они должны быть.

Итак, каждый из вас есмь выражение какого-то Царства. Если вы христианин, вы явно в Царстве Души. Кстати, эгрегор христианской церкви – это и есть границы Царства Души. Иначе с чего бы возник эгрегор. У каждого Царства есть свои границы. Эгрегор – это границы и купол по этим границам. Соборность, или сферичность.

И вот у нас в природе есть Царство Души. Раньше в 5-й Расе даже не знали, что есть Царство Человека Души. А христиане спасают Душу, поддерживают Душу, воспитывают Душу, развивают Душу. Правда? Пожалуйста, я сейчас не издеваюсь, я сейчас от всей Души говорю: они молодцы. Они нам оформили Царство Человека Души. То есть работа христианской церкви удалась. Она на планете сдала и создала, сдала по предыдущей эпохе, Царство Человека Души. То есть эгрегор – это Царство Человека Души. Поэтому «Анафеме! Выгоните из церкви!» – это просто выгнать из Царства Человека Души и перевести в другое Царство. Мы это узнали на примере Льва Толстого.

Толстой был Посвящённый. Ему создали анафему, выгнали из христианской церкви. И я с удивлением обнаружил, что этот Ученик... по «Двум жизням» Лёвушка – это, кстати, Лев Толстой... перешёл просто в другое Царство. И остался быть Львом Толстым, писателем, великим деятелем. И ещё в этом Царстве создал Толстовство. Движение этого Царства. Христиански религиозно очень своеобразно действующее и мыслящее. И очень многие записи Посвящённых, сейчас пошучу, из пещер и дебрей Индостана. Это ж тоже об одном из Царств. Джунгли. Царства. Маугли. Царства.

Очень много написанных текстов разных Посвящённых и Учителей на самом деле были о Царствах.

Буддизм развивает Сознание. Он развивает Царство Человека Сознания. Мусульмане развивают Сердце, ну идут к имаму Махди – Совершенному Сердцу. Они ищут Царство Человека Сердца, ну или выражают собою. Но на самом деле в мусульманстве это называется не Сердце, а.... Чем занимаются мусульмане? У них как называется их община? А? Умма.

Вот в буддизме это Сангхи, а у мусульман – Умма. То есть, идя к сердцу, мусульмане занимаются умом. В итоге Умма – это Царство Человека Ума. Умма. Сангхиа – это Царство Человека Сознания. Буддизм. Сангхи – это община будд. Или нет? Или да? Кто знает? Никто не знает. Ну ладно. Проехали.

И у каждой общины есть своё название. У нас с вами община Кут Хуми. Какое Царство выражает община Кут Хуми? Каждая община выражает своё Царство. Классика. Не понравилось, да? Чё вы, нормально всё. Ась? Ну, ребята, всё просто. 192-е Царство. Царство Человека ИВДИВО Отца-человека-субъекта. Не знали? Не знали? ИВДИВО. Царство ИВДИВО. И мы с вами минимально вселенски развиваем собой Царство ИВДИВО. Но если вы Учитель Синтеза и реальный Учитель, вы входите в Царство Учителя. Какое? Двести пятьдесят… Какое? Не второе, третье.

*Из зала: Образование, нет?*

Обоснование?

*Из зала: Образование*.

Не. Это не Образование, это Статус Жизни. Я даже эманирую Учителя собою*.* А обычные учителя в образовании – это название профессии. И вопрос: сколько у них Частей работает. То есть здесь Царства распределяются не по названию профессии, а по названию Частей. И вот Часть Учитель Тела Учителя у нас есть.

Кстати, я у вас спрашивал, сколько видов Посвящённых вы знаете. Потому что мы в практике стяжали Посвящённых. Сколько видов Учителей вы знаете, как и Посвящённых? Их одинаково. То есть в сколько Царств вы можете попасть как Учителя Синтеза.

Ладно, есть Царство Ипостаси. Вы сейчас Ипостась? И как только мы с вами стяжали форму Ипостаси, чтобы вы чувствовали себя Ипостасью, вас Внутренней Вселенскостью перевели в Царство Ипостаси. На эти двенадцать, ну больше двенадцати, на эти два дня. Пока завтра вечером Синтез не закончится. Вы в Царстве Ипостаси будете ходить. Сегодня после обеда, завтра утром, сегодня ночью.

Итак, сколько вы Ипостасей, сколько Посвящённого, сколько Учителей знаете? Видов Учителей. Видов. Цифры одинаковы. Видов Посвящённых. Видов. И Царства… Но Царства разные уже. Количество одинаково, а шесть Царств разные. Видите, я вам проговорился. Шесть видов надо знать Посвящённого.

Дальше, кто мне их назовёт? Шесть видов Учителей. Все знают, что восемь. Неправильно. Потому что вначале идёт Человек-Посвящённый. Это не Царство Посвящённого, это называется Человека, пытающегося стать Посвящённым. Вот он уже Посвящённый, но ещё не Посвящённый, поэтому Человек. Вот у меня уже всё Посвящённое, но ничто человеческое не чуждо, пожру на ночь. И человечески меня затягивает. Шутка.

«Пожру» – это не посвящённый язык просто, это человеческий язык. Посвящённый кушает. «Не видишь, я *кюшаю»*. Жрёт только человек, немерено. Потому что он не мерен.

Итак, Человек-Посвящённый Метагалактический, Человек-Посвящённый Октавный к Посвящённым не относится. Это разработка Человека. Девять Царств Человека Метагалактических, девять Царств Человека Октавных. Девять. Мы даже как Человек в одном из Царств. А минус два, остаётся шесть Посвящённых. Посвящённые ИВДИВО-Иерархии Метагалактики, Посвящённый ИВДИВО Метагалактики, Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики. Потом Посвящённый ИВДИВО-Иерархии, потом Посвящённый ИВДИВО, потом Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца. Вы к какому из них относитесь? И вот мы у Кут Хуми стяжаем шесть видов Посвящённого. Я не мог по-другому стяжать, не имел права. И вы выражаете одного из Аватар-Ипостасей этих шести видов Посвящённого.

Возможно, и во вселенском созидании вы туда попадаете, после Синтеза. На Синтезе вы точно в одном из Ипостасных Царств. Границы, вы стяжали форму Ипостаси. Назвался Ипостасью, полезай во вселенское созидание Ипостасей. В одной из шести Царств. Но мы вас не мучаем шестью видами, мы вас сразу ставим в максимально высокое. Какое? Пятьсот... А? Пятьсот двенадцатое – Царство Отца. Мечтатели. Мне нужно Царство Посвящённых. Ну минус восемь! Плюс два. Ладно, минус шесть, так проще будет.

*Из зала: 506-я?*

Говорят 506-е Царство. Все помнят? Царство Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и Часть Посвящённого. Ну Царство не пятьсот, Царство двести пятидесятое. А Часть пятьсот шестая. Ипостась – пятьсот восьмая. То есть минимально мы вас как Посвящённых сейчас ввели в 508-ю Часть и в 250-е Царство. Как Ипостаси мы вас ввели в 252-е Царство из 256-ти. И в тело Ипостаси 508-й Части. И вот вы так развиваетесь здесь на Синтезе. Вот Вселенная вас созидает Царствами.

# Стихии

Потом, потом страшно сказать, женщины меня поймут, Стихиями. Ааа...*(кричит, изображая ужас), с*тихия воды. Куда ни пошёл, везде на... За собой кучку оставил. Стихия вещества *(смеётся),*минеральная стихия. Куда ни пошёл, везде от меня Огонь эмманирует. Ху! Стихия Огня. Куда ни пошёл, на всех как дыхнул, все от моего спирта чуть сознание не потеряли. Это особенно, когда в самолёт входишь, и мужики долго ждали самолёт в баре, и доходят, мимо проходят: «Хаа..!» И все понимают, что они в стихию воздуха попали с определённым градусом. «Ха!» Это хорошо, если до своего кресла дойдут. Тогда они долетят. Не найдут, ещё могут их и выставить. Стихии. Поэтому, дамы, ваши слёзы! Это не только любовь и чувства, это ещё и стихия воды! Ха… Во вселенском созидании.

У нас, кстати, стихий сколько?

*Из зала: 256.*

256. Не утоните. И там совсем другие Стихии, не только астрал. Не только ментал. Не только воздух, вернее. Не только вода. И не только минералы. Люди гибнут за металл! За стихию минеральную во вселенском созидании. Это песня есть знаменитая. Вот она! И в общем, вселенская созидание – это природа. Почему сейчас такая экология вокруг, и все на экологии помешались? Это попытка внедрить в тело человека вселенскую внутренность. Через экологию. Это распознание Внутренней Вселенскости – защита природы. И человечество всё сейчас зациклено на экологичности, чтобы понять вселенское созидание внутри себя. Потому что кроме Царств и Стихий ещё есть природа.

Эксклюзив для вас, вы чьих будете? Я вас спрашиваю: «Природа в вас какова?» Нормально, русская классика, кстати, из литературы. Какова ваша природа? Что зависли?

*Из зала: Человеческая.*

Человеческая, уже хорошо. На курсе Посвящённого ответить – человеческая природа. Ну молодцы. Ну хотя бы человеческая. Есть ещё женская природа, есть ещё мужская природа. У вас должна быть посвящённая природа. Чьих будете?

Ну вообще есть ещё разные виды природы. Обращаем внимание на 64 ниже вида материи, нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И сообщаю, что у некоторых астральная природа, у некоторых ментальная природа, у некоторых физическая природа. Экологи называется. У некоторых эфирная природа. Прям видишь на человека и видишь, что ходячий эфир пришёл. Я серьёзно, прям на теле видно, какого вида материи природа на тебе ходит или по тебе ходит. *(смеется)* У некоторых причинная природа. Но в целом, в основном, в среднем в восьми видах природы ходят, но в основном человечество бегает в четырёх, максимум в пяти.

Ну в пятом, это интеллект, изысканно-отточено организованный, блестяще дающий эпиграммы в окружающую жизнь. Так что, не все понимают, что сказал, но смешно для тех, кто понимает. Это такой высокий-высокий человек искусства. Я не имею в виду само искусство, это может быть любой вид деятельности, искусно выражаемый мной. Пятая причинная природа изысканного интеллектуализма современного человечества. Не, Интеллект намного выше, но то Часть, а у меня природа интеллектуализма как таковая. Пятый вид природы, причинный во вселенском созидании. Передал природу пятого выражения? Слово интеллектуализм я использовал как своеобразие этой природы, потому что через вот эту специфику как раз растёт пятый вид природы.

Но есть природа буддическая. Почему иногда не понимают некоторых Компетентных или Посвящённых? Потому что они находятся в такой природе, что тело видят, а природу не понимают. Даже не понимают, почему он так поступает или она так поступает, потому что это другая природа. А каждый понимает только в меру своей природы. То есть если я эфирный, эфирно я понимаю, астрально уже не понимаю. Если я астральный, мне чувство скажи, и я понимаю. Чувство не говоришь, я не понимаю. Если я ментальный, мысль скажи, понимаю. Мысль не сказал, не понимаю.

На научной конференции посидите, там на любой научной конференции ментальная природа, там она вот так бегает, закруживает. И любая научная конференция – это поддержка ментальной природы. Любая философская конференция – это поддержка причинной природы. И всё, кто напричинил, те причины и рассказывают о своей причинной природе. Ну и так далее.

То есть очень много человеческой деятельности идёт по природе вещей. Мы не замечаем, но это так, вселенское созидание – Учитель. Четыре внутреннее, выше Вселенскости, чем вы занимаетесь? Внутреннее…

*Из зала: Метагалактичность.*

# Внутренняя Метагалактичность

Метагалактичность. Ой, спасибо. Внутренняя Метагалактичность занимается чем?

До Частей нам ещё… Из-за Частей мы и пошли на эту тему. Архетипическая Метагалактика. Прям во Внутренней Философии написано – Архетипические Метагалактики. Если взять по Частям, это со 193-ю по 256-ю Часть. Ну я бы сказал, по 224-ю.

Поэтому, когда мы восходим с вами в следующую Метагалактику, сегодня в четырнадцатую пойдём, в вас включается четвёртый уровень внутренней жизни – Внутренняя Метагалактичность, можно сказать Внутренний Метагалактизм. Да-да-да. До Частей ещё как до...

Если мы сюда поставим Части, то тогда Метагалактика будет созидать вам Части, а Отец нет. А мы всё-ж все-таки к Отцу относимся. Лучше, если Отец нас будет созидать, правда? Это подсказка некоторым. Но можно пока сюда и Части вписать, если внутри ничего больше нет. У нас сейчас внутри будет побольше, архетипические Метагалактики.

Вы внутри, какой Метагалактики будете? На сегодня должны быть в тринадцатой. Как там она называется, тринадцатая, которая? Ля?

*Из зала: Ре.*

А, Ре. У-у.

*Из зала: Четырнадцатая – это Ми. А это Ре.*

*Из зала: Четырнадцатая – Ми.*

Четырнадцатая – Ми?

*Из зала: Да, четырнадцатая – Ми.*

М-м-м.

*Из зала: А это Ре.*

Ре-ИВДИВО Метагалактика Бытия. Бытиё моё, ё-моё, просто Ре-ИВДИВное. И вот внутри Ре-ИВДИВО Метагалактика Бытия.

*Из зала: Ми.*

Некоторые говорят Ми-ИВДИВО Метагалактика Бытия.

*Из зала: Это четырнадцатая.*

Это четырнадцатая, говорят.

*Из зала: А мы о четырнадцатой, нет?*

*Из зала: Мы о тринадцатой.*

Мы о тринадцатой. Четырнадцатую мы ещё не стяжали, мы пока живём в тринадцатой. И вот внутри у вас Ре-ИВДИВО Метагалактика Бытия развивает у вас Внутреннюю Метагалактичность. Причём это не абстрактное знание, в этой Метагалактике есть свои миры, своя специфика, своя структура, своя мерность, своя скорость, свои пространственно-временные показатели, свои огнеобразы, своё количество видов организации материи. 294 чего? Или 244 чего? Или 294 чего, или 244 чего?

*Из зала: Изначально вышестоящих.*

Изначально Вышестоящих чего? Или не изначально вышестоящих? Не-а. Ну в общем ничего. Ну вы поняли. Виды организации материи как там называются?

*Из зала: высокие ивдиво-октавности.*

О! ивдиво-октавности какие? Чётче.

*Из зала: Высокие.*

Высокие ивдиво-октавности. Изначально вышестоящие пойдут уже в Ми.

Вы чувствуете, что вы насыщены… 244?

*Из зала: 274 миллиарда.*

274 миллиарда. 274-мя миллиардами… *(в зале зазвонил телефон)* Это чтоб вы узнали, что такое внутренний мир. Ну, я же сказал, что у нас тут душевные люди придут, музыка заиграет, всё нормально. Это вам играла тринадцатая Метагалактика, да.

Вы внутри чувствуете концентрацию 274-х миллиардов высоких ивдиво-октавностей? Анекдот: а они есть? *(смеётся)* И называется Внутренняя Метагалактичность. Вот их синтез рождает вашу Внутреннюю Метагалактичность. А на каждой высокой ивдиво-октавности и свои огнеобразы, и своя мерность, и своя скорость, и своё пространство, и своё время, и вообще всё своё, и Дух, и Огонь, и Свет. И в синтезе одно во всём, одно во всём, я не оговорился, рождается ваша Внутренняя Метагалактичность.

Весь месяц Отец вам это творил внутри вас, и этим вы входили в Учителя, так как у вас по идее большинство – учебная практика в Учителях Синтеза. Ну даже если не в Учителях Синтеза, вы шли к Учителю Внутренней Метагалактичностью, автоматически. Все Учителя Синтеза в ИВДИВО этот уровень поддерживают. Правда, они не знают, что они это поддерживают. Мы же поэтому и занимаемся восхождением по Метагалактикам.

Дальше то, чем мы не занимаемся, а займёмся с сегодняшнего, два дня стяжая. Ещё раз, эти семь уровней мы стяжали неделю назад в Казани. Прошло семь дней Творения. Чтобы вы понимали, что такое Синтез. В начале мы стяжаем базу: мы внутри отстяжали семь уровней. Сейчас я четыре рассказал. Потом идёт семь дней Творения, Отец в нас творит и смотрит, получилось или нет, главное, чтобы тело выжило. Мне удалось выжить. *(смеётся)*

Не, я за себя могу сказать. Кто в Казани был со мной на Синтезе, им тоже, надеюсь, удалось выжить. Если выжили, Отец говорит: «Виталик, пускаем тему следующей команде». Вам. Потом 7 дней Творения с вами, если удалось выжить, тема пошла.

Отец любит двоицу, помните, минимально: там, где двое – там Отец. Поэтому, вы вторая команда, которая должна выжить. Но в Казани выживали на 100-м Синтезе. Папа сказал: «А теперь надо выжить 14-м». И он из вас выжимает жизнь.

*Из зала: Прорвёмся.*

Куда ты денешься? Ты же знаешь, что ты никуда не денешься. Ты даже перед Отцом в шапочке стоишь, всё нормально. *(смех в зале)* Куда ты порвёшься? У тебя всегда всё с собою. Ну, дамам разрешено не снимать ни шляпу, ни шапочку перед мужчинами, перед Отцом. Поэтому, никаких проблем нет. Но Отец смеётся, говорит: «Ну, Виталик, ну, ты водишь команду. Первая дама передо мной стоит то в шляпке, то в шапочке». Я говорю: «Простите, ни в коем случае, даме можно». Всё нормально. Классно, поэтому с вашим элегантным состоянием вы не порвётесь, вы мимо пройдёте.

# Чем развивается внутреннее ИВДИВО

Ладно, Владыка. Мы с вами будем стяжать Владыку, это впервые, потому что мы просто стяжали внутренне. Занимается пятым уровнем – Внутренней Октавностью. Здесь с вами сложно, у вас 14 Синтезов, не должно быть. Но некоторые из вас Должностно Полномочные, и 1-го января со мною стяжали в онлайн режиме 3-ю Октаву. И у нас сейчас развивается высокая цельная октавность. У меня тоже. При этом мы в Октавы вошли, аж в 20 с чем-то, но мы гарантированно развиваем внутреннее 3-й Октавой или 2-й, или 1-й. А 20-й – у кого как получится.

22-й тоже, мы неделю назад стяжали 22-ю Октаву. Так, для справки. Ну там, скорее всего, со сложностями. Не, серьёзно, поэтому я и во Внутренней Метагалактичности говорил о 17-ти с телами, а не о пятидесяти одной, которую мы на сегодня настяжали. Ну, кто там, как получилось. Некоторые же испугались, сказали: «Нам не положено, нам нельзя».

Ну, хитрый ход, хотите? Вот вам не положено, вам положено. Знаете, какой хитрый ход? В ИВДИВО объявлялось, что Октава – есть Огонь соответствующей Метагалактики, то есть, если это 3-я Октава, то это Огонь 3-й Метагалактики, правильно? Правильно. А Синтез идёт в Огне. А вы уже идёте 14-й Метагалактикой, значит, Огонь 3-й Метагалактики вам положен. Поэтому, вам надо наложить на то, что не положено… Свой платочек носовой и спокойно стяжать в Огне 3-й Метагалактики со всей командой всё, что вы хотите.

Вот за это меня не любят многие Иерархи. Я обязательно из Синтеза чё-нибудь там выкручу. Поэтому Огонь 3-й Октавы вам положен, так как это Огонь 3-й Метагалактики, а 3-я Метагалактика – это, вообще, 3-й Синтез. А мы уже аж на 14-м.

Что, специалисты, удивились? Ну, вы же меня не спрашивали, а я вам не подсказывал. А сейчас на 14-м могу оторваться. Так что 3-я высокая цельная октавность Огнём, хотя бы, в вас тоже растёт. Я бы даже сказал: 14 растёт. Но 3 точно.

Аватар. 6-й уровень внутренне, тоже нету. Это внутренний ИВДИВО. Вы скажете: «Ну ИВДИВО, это вообще что?» Архетипы, космос, плюс, ИВДИВО – это что? Организации ИВДИВО. Скажите, пожалуйста, вы образованны? Как сказать, правда? Ну, дипломчики есть у многих – это образование. Вы знаете, что любые ваши дипломы относятся к организации Фадея? Называется – Образование. Организация Фадея, называется Образование, относится к ИВДИВО. И как только вы говорите: я образован. И вы себе включаете внутренний ИВДИВО ракурсом организации Образование.

Ну и что, что вы так не думаете? Вы же внутри чувствуете, что вы образованы? Ладно, самоощущаете себя образованным? Ну, профессионалом. Это к Фадею. Фадей – это Аватар Синтеза Образования, по-моему. Нет? Я правильно говорю, Фадей?

*Из зала: Да.*

О, знают. И вот это самоощущение образованности вас профессионально подтягивает к Фадею и во внутренний ИВДИВО. Сегодня будем проходить Мировоззрение. Не с вами, это на шаг ниже, не с вами, с другой командой. Образование – 15, Мировоззрение – 14. Это ниже. Ну, там другой Аватар.

И вот наше Мировоззрение тоже развивает у нас внутреннее ИВДИВО. Мы это не замечаем, но все наши спецификации, как мы к чему-то относимся – это наше внутреннее всё. И относится к той или иной выразимости ИВДИВО. Плюс в каждом архетипе свои законы, свой космос, свои выражения. Синтез Космоса – это внутреннее ИВДИВО.

Если я говорю: мы вошли в Большой Космос, я аппелирую к внутреннему ИВДИВО. Если мы с вами наденем скафандры и выйдем в космос, по-моему, мы с вами такую практику делали, у вас тут же внутри начало развиваться внутреннее ИВДИВО. Если наши космонавты на станции висят в космосе за пределами планеты Земля, за пределами своей биосферы, ну, они относительно за пределами биосферы, они частично в ней находятся, но это всё равно у них растёт внутреннее ИВДИВО. Выход в космос за пределы устойчивого ареала обитания.

Поэтому, как только мы с вами сейчас из 13-й Метагалактики идём в 14-ю, за пределы устойчивой 13-й выразимости, вы попадаете во внутреннее ИВДИВО – в следующий архетип, в 14-й. Потому что Метагалактики – это просто область пространства космоса, а вот то, что это 14-я Метагалактика – это следующий архетип ИВДИВО. Вы увидели? Аватар. Есть?

# Развитие внутреннего ИВДИВО. Внутреннее ИВДИВО отстраивает возможности, чтобы вы поменялись

Кстати, на вас внутреннее ИВДИВО распространяется и фиксируется чем в вас? Главное-то не сказал. Чем в вас развивается внутреннее ИВДИВО, и чем идёт фиксация ИВДИВО на вас, развивающее внутреннее ИВДИВО в вас?

*Из зала:* *В нашем Огне.*

В вашем Огне? Синтезный мир.

*Из зала:* *Наше ИВДИВО.*

Ваше ИВДИВО. Это ваша Часть или ИВДИВО каждого, как организация? Ваша Часть 448-я, ИВДИВО каждого – это организация Аватар-Ипостаси. Ну, у вас есть ИВДИВО каждого, но это ячейка ИВДИВО, это не внутреннее. Понимаешь, ячейка ИВДИВО – это ИВДИВО вокруг, а внутренний ИВДИВО – это внутри тебя. Поэтому, ИВДИВО каждого – вокруг меня и тебя, и ячейка ИВДИВО. А вот ИВДИВО фиксируется внутри нас и внутри рождается то, что мы называем внутренним миром – это внутреннее ИВДИВО во мне рождается. И на основе чего, вот, у вашей команды, у наших команд должностно-полномочных это точно есть. Внутреннее ИВДИВО.

*Из зала:* *Ядро Кут Хуми.*

Ядро, только не Кут Хуми.

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

И не Изначально Вышестоящего Отца. Но они тоже в списке есть.

*Из зала:* *Ядро Должностно Полномочного.*

И оно в списке должно быть. Как они все вместе называются?

*Из зала:* *Ядро Синтеза.*

Ядра Синтеза внутри вас – есмь фиксация ИВДИВО на вас. И сколько у вас Ядер Синтеза, ребята, вы зачем сидите здесь двенадцать часов, мучаетесь, не отдыхаете в выходной и зарабатываете себе какое-то там Ядро Синтеза? Это же Виталик вам лапшу на уши повесил. Да ещё считаете, что вы этим восходите. На хрена вам это заниматься? Чё это вас так затягивает сюда? Небось, он затягивает собою? Намагнитил вас на себя, и вы здесь сидите. Это некоторые так говорят.

На самом деле вы намагнитились на ИВДИВО. Потому что каждое Ядро Синтеза вызывает в вас внутри более высокий архетип. А более высокий архетип вас вдохновляет, потому что включаются новый Огонь, новый Дух, новый Свет более высокого архетипа. Кстати, четыре свойства материи – это из внутреннего ИВДИВО.

И в каждом архетипе свой Огонь, свой Дух, свой Свет, своя Энергия. Поэтому, входя в четырнадцатый Синтез, вы попадаете во внутреннее ИВДИВО с новым Огнем четырнадцатого архетипа, с новым Духом четырнадцатого архетипа, вы им вдохновляетесь.

Поэтому мы стяжаем тела, чтобы усилить этот Дух и Огонь, закрепить его по итогам. Вот сегодня будем заканчивать работу с телами тринадцатого и окончательно входить в Огонь, Дух, Свет тринадцатого архетипа, как тринадцатой Метагалактики для нас. Но в Метагалактике это тела, а для нас Огонь, Дух, Свет – это материя архетипа. Поэтому мы так и называем – архетип Огня материи ИВДИВО. Огня материи ИВДИВО. И любой Огонь у нас распознается архетипами ИВДИВО вот этим внутренним ИВДИВО.

А Аватар это Воля ещё к тому же, а Воля – это концентрация Огня в вас. И на самом деле вы здесь учитесь вызывать на себя четырнадцатый архетип ИВДИВО: его Огонь, Дух, Свет, Энергию. И потом из этого Огня формируется Синтез Ядра Синтеза ИВДИВО. Отцом формируется в вас. То есть вы здесь с Отцом ещё работаете с внутренним ИВДИВО аватарского уровня. Ну, должности у многих же аватарские, не у всех. Примерно понятно говорю, нет?

Ядро Синтеза вызывает в вас постоянный Огонь, постоянный Дух соответствующего уровня. Так как у вас, условно… Представим, что вы ведёте первый курс. У вас только четырнадцать Ядер Синтеза. Но ребята, у обычного человека один Дух, а у вас четырнадцать. У обычного человека искра Огня в Монаде и всё. А у вас кроме Монады с Ядром Огня, четырнадцать видов Огней, которые вас развивают. И вы можете на них переходить. Когда у вас спрашивают: «В Духе ты или не в Духе?» Вы спрашиваете: «В каком из четырнадцати?» Все же зависнут. А это будет правильный ответ, это ответ внутреннего ИВДИВО. И каждый этот Дух насыщается волей Отца и разнообразит ваши возможности.

Поэтому, когда к концу курса некоторые из вас подходят, говорят: «Виталик, а дхарма у меня осталась?» Я начинаю тихо ржать про себя.

Мы накопили дхарму на Планете, ладно, в Галактике. Получили Дух четырнадцати Метагалактик, где Галактика – это один вид организации материи первой из Метагалактик. В первой Метагалактике шестнадцать тысяч галактик, одна шестнадцать тысяч триста восемьдесят четвертая Часть – это ваша дхарма галактическая, в первом Ядре Духа Метагалактики Фа. А в этой галактике ещё есть помазанность Солнечной системой Духом, и маленькая фиксация Духа Планеты Земля. Маленькая-маленькая с учетом того, что в нашей галактике триллионы звезд. О-о-й. И вы в духе четырнадцати Метагалактик подходите ко мне и говорите: «Виталик, у меня дхарма осталась. – Это же какая? – Ой ужас, планетарная. Я в прошлом воплощении такое сделал. Конечно, осталась…»

Вы уверены, что осталась? или это запись в вас осталась? Чтобы вы переделали это нехорошее дело. А дхармы не осталось. Представляете, вот на эту запись — «записки охотника», называется — действует четырнадцать видов Духа на сегодня. У меня – сто сорок. Точно останется? Останется только моя подготовка этой записью, что я вот так (с*тучит по голове*) мыслю, видите? Пусто. И пока я не сделаю по-другому запись в Духе, эта запись будет сохраняться только потому, что ничего другого Дух делать не может. Он записал, что он может делать. Всё. Но это уже называется не дхарма, а запись, что ваш Дух делать может.

У одного товарища было: «Я был вором в прошлой жизни». Я говорю: «В этой не являешься? – Нет». Я говорю: «Нормально. Дух умеет воровать». Он: «Даа у меня дхарма». Я говорю: «Не-а, это одно из умений – Но это ж плохо?» Я говорю: «В прошлой жизни было категорически. В этой хоть раз воровал? – Нет. ­– Ну, в прошлой жизни очень плохо. В этой ты не вор. Ничего плохого у тебя не вижу. – Но у меня же запись в Духе!» Я говорю: «Ну так личное, запись, всё нормально. Переделай. В этой жизни будь честным человеком. В общем, больше честным, чем ворьём…» *(смеётся)* Шутка. «…И запись исчезнет к концу этой жизни». Ну и раз всю жизнь был вором, значит, концу жизни только может исчезнуть. «Жизнь за жизнь» называется. Я говорю: «Не парься этим. Потому что, если ты будешь париться, ты обязательно свернёшь на воровскую дорожку, ну, по накоплению Духа. Просто иди и живи честно, как можешь. Самой обычной простой жизнью, и к концу жизни запись растворится. Потому, что ты эту жизнь прожил честно, за ту жизнь, которую ты прожил нечестно». Понятно?

Некоторые говорят: «Не может быть». Но в буддизме есть Будда, который был убийца. Убил много людей. Потом сел, решил достичь просветления. И у Гаутамы достиг просветлённости и стал одним из львов Будды. То есть одним из основополагающих Будд буддизма. Убийца, душегуб стал Буддой. Ему сейчас покланяются как Будде. Очень знаменитая легенда. По-христиански – милосердие называется. Ты имеешь право измениться, несмотря на свои накопления.

Вот этим занимается внутреннее ИВДИВО. Оно отстраивает ваши возможности, чтоб вы поменялись. Если во внутреннем ИВДИВО вы изменитесь по-настоящему, не обязательно ждать всей жизни. Смотрите, вся жизнь у нас на Планете. Поднимаемся в Метагалактику Фа, уже пополам. В Изначально Вышестоящую Метагалактику – четверть. В Высокую Цельную Метагалактику – почти в точку. То есть в нашей с вами четырнадцатой Метагалактике, если мы честны, то это чистый ноль уже, за всю жизнь Планеты Земля. Потому что скорость времени там намного быстрее скорости времени здесь. И всё! Такой подход увидели?

И таким образом, у вас в Духе идут другие записи. И вот эти записи в Духе, записи в Огне – это записи внутреннего ИВДИВО. Потому что эти записи касаются и Октав, и архетипов, и Царств, и видов материи, и даже внутренних миров. Вот аж, где записи Духа и Огня. Во внутреннем ИВДИВО. Поэтому или их преодолеешь, или... Или.

Седьмой уровень, Отец. Ну, вам он не помещается, но всё равно есть. Семь. Это Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь стоят наши…

*Из зала: Части.*

Части, чтобы быть выше всего. Потому что Части нам творятся Отцом. И мы все Части стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца и так далее, и так далее, и так далее. Это аж седьмой уровень внутренней реализации. Поэтому, занимаясь Частями, сразу фьух! во внутреннее Изначально Вышестоящего Отца переходите. А вы Частями не занимаетесь. Вы их только стяжаете. Я имею в виду, когда ими занимаются, а не когда их стяжают. Ну так, Части…

Ну и восьмого уровня нет. Но мы на Синтез Философии общались недавно, у нас было заседание философов. И одна из философов, подчёркиваю – не я. Одна из философов предложила, что, если мы начинаем с Внутренней Философии, как Человек, то как Должностно Полномочный это восьмой уровень. Отец это не восьмой, а седьмой уровень. Компетенция Должостно Полномочного. Мы заканчиваем чем? Внутренней Синтез Философией. Начиная с Внутренней Философии, заканчиваем Внутренней Синтез Философией. Почему Синтез Философией?

# Любая раса идёт к следующему виду Человека

Потому что Отец есмь Синтез. И насытившись внутренним Изначально Вышестоящим Отцом и Части, эти Части синтезируются между собой во что? В каждого из нас. Ну они же синтезируются. Значит, у нас появляется Внутренняя Синтез Философия Должностно Полномочного ИВДИВО.

Поэтому Кут Хуми отстроил и Парадигмальные Советы – обычно ведут философы их. Ну, в Москве так точно. Специалист по Синтез Философии ведёт у вас Парадигмальный Совет. Очень хороший специалист с моей точки зрения. Ну там, у каждого свои взгляды.

В итоге мы заканчиваем аж Внутренней Синтез Философией, как Должностно Полномочные ИВДИВО, которая объединяет всё это вместе и взращивает из Внутренней Философии во Внутреннюю Синтез Философию. Я добавлю – новое Человечество. Из Внутренней Философии Человек-Землян взращивает Внутреннюю Синтез Философию нового Человечества или новых Человек-Землян. Вы скажете: «Каких новых?» Ну каких новых? Дальше нас идущих. Изначального Человека – так назовём это, допустим. Вы скажете: «Бред». Не-не-не, не бред.

Пока шла пятая Раса, взращивался человек Метагалактики. Сейчас началась шестая Раса, и любая раса идёт к следующему виду Человека. К Изначальному Человеку. Мы бы сказали, что мы идём к Октавному Человеку, но у нас Внутренняя Октавность теперь внутри. И мы Октавами начали жить. Мы бы сказали, что мы идём к Человеку ИВДИВО, но ИВДИВО у нас теперь внутри. И Отец внутри. Значит, мы идём к Изначальному Человеку, который больше всего того, что мы знаем.

Ну самое простое – его назвать Человеком Большого Космоса. Ну Большой Космос – для нас тайна за… Восемью печатями *(смеётся, показывает на доску)* внутреннего мира. Вы подустали. Я понимаю, что ваш внутренний мир – это в первую очередь вот это *(показывает на нижнюю часть схемы на доск*е*)*. Это всё… *(показывает на верхнюю часть схемы на доск*е*)* Но, или мы с вами сейчас заложим вот это – Отец поручил, помните, не моя Воля, а твоя, Отче – или

вы так и останетесь только вот здесь. Лучше быть во всём.

Система понятна? Это система новой внутренней работы с собою. Напоминаю, что без осознания Иерархии в Новой эпохе делать нечего. Мы в неё уже вошли. Это Иерархическая внутренняя работа собою. Не с собою, а собою. Вот она. И когда вас будут спрашивать, что в ИВДИВО вы внутри делаете, себя? Вот это будете отвечать *(показывает на доску).* Всё остальное будет сложно понятно. А вот это будет понятно. Мы это проверили на Внутренней Философии, когда вот эти четыре параметра ввели. Нашим многим даже Компетентным стало проще понимать, чем занимаются в ИВДИВО. Потому что как только мы это перевели во внутреннюю реализацию – а это было всегда, мы просто этого не замечали – Компетентные сказали: «Да, мы живём этим внутренне». И Посвященные многие, и люди вокруг нас живут внутренним. И когда мы им покажем вот это богатство внутренней реализации – это внутренняя реализация – люди скажут: «Да, это уровень».

Потому что в обычных материалах они видят только внутренний мир, а вот эти уровни не замечают. А они ведь работают через Царства, через виды материи все эти уровни работают. Это вокруг нас: и эфир есть вокруг нас, и астрал есть вокруг нас, – и без Внутреннего Космизма мы их просто не замечаем. Я на Синтезе рассказывал, допустим, что йети, снежный человек, он переходит из параллели эфирного мира в наш физический. То есть он живёт двумя видами материи. Но пока наши учёные во внутреннем космизме не освоят эфирную материю, они не увидят, как йети переходят из эфира на физику и с физики на эфир, и не поймут, как он это делает. А это просто природный животно-человеческий уровень организации.

Кстати, учёные проанализировали остатки йети – в смысле, ну что там медики при болезнях анализируют – и по генетике вывели, что там есть гены человека и, удивитесь, медведя. Йети по генетике – это человеко-медведь. Не шучу. Я читал научный доклад. Недавно, кстати, вот в течение месяца.

Генетики отмечают, что у многих народов есть некая примесь отдельных животных. В генетике, фрагментики. И эти народы отличаются друг от друга – от девяносто, там, пять что ли, шесть процентов у всех одинаково – а один-два процента генов чуть-чуть животных сказываются.

Вот эти один-два процента у йети связаны с медведем. У остальных народов не буду говорить, сами почитаете, будете удивляться. Разная там чуть-чуть генетика разных животных. Это говорит о том, что наши народы создавались частично в лабораторных условиях, так выразимся. Ну мы с вами проходили, что рай – место клонирования.

Кстати, сейчас расшифровали шумерские тексты более глубоко. И как мы с вами и говорили, вот недавно был доклад учёных, которые по-другому начали расшифровывать шумерские тексты на основе каких-то там древних языков, – и вдруг, там так и написано, что товарищи аннунаки, это руководители шумеров, создали специальный центр, где создавали современных людей. И люди оттуда выходили для работы у аннунаков. Грубо говоря, клонировали.

Прям это всё написано в шумерских табличках. Только у историков в голову не помещается, как могли клонировать. И ещё: естественно, у многих аннунаки прилетели со звёзд*.* А в текстах написано, что аннунаки жили на земле и были такими же, как и мы. Только другими. Ну, более высокими. Просто сделали себе людей для помощи по дому. Биологический помощник по шахтам и дому. Только биологический помощник развился и всех хозяев снёс.

Оказывается, у нас была в древности революционная ситуация: шумеры снесли аннунаков их же технологиями. Ну, так как не знали, как пользоваться технологиями — это написано в табличках — снесли ещё пол-природы планеты. И заново начали развиваться, но уже собственным видом человека, ну вот этим, нашим. Шумерские тексты по-новому прочитаны учёными. И у них сейчас голова в ужасе от этого. Рай – это место клонирования современного человека аннунаками. Прям так и написано.

Это не значит, что Изначально Вышестоящий Отец в этом не участвовал. Для верующих. Скажете, а как же он участвовал? Он позволил, чтоб они клонировали. Мог же не позволить, и всё бы снеслось. Ну взорвалось бы что-нибудь, и не получилось бы. А то некоторые говорят: «Ну как же!» Вот так.

# Подготовка к практике

Ладно. Ну что, готовы? У нас крайне важное второе – для вас первое – первостяжание. Первое, потому что мы свяжем это от Посвящённого до Отца. Неделю назад мы просто потренировались и стяжали — первостяжание в Казани было — на семь внутренних выражений: от Внутреннего Мира до внутреннего Изначально Вышестоящего Отца. С вами мы это свяжем от Посвящённого до Отца и Огнями. Я буду ещё публиковать это: Репликация, Созидание, Творение, до Синтеза идёт. Всё это вместе мы с вами ещё синтезируем во Внутреннюю Синтез Философию. Завтра пойдём дальше. Ну в смысле, в этом, там будет ещё шаг у нас.

Вот это второе первостяжание, которое, если будет удачное за семь дней, и Отец решит, что удачно – у нас были неудачные вещи, но редко – это будет введено для всех. То есть сейчас мы это вводим в ИВДИВО, но не до конца. У нас есть темы, которые мы начали стяжать, и потом их Отец закрыл. Я публикую. Больше так не делали. Ну, допустим, мы пытались стяжать здания Высших Душ, Высшей Души. У нас не получилось. Поэтому Высшая Душа теперь четко стоит в служебном здании ИВДИВО у Кут Хуми, и Высшие Части там у нас разрабатывают. Как пример недавних неполученных вариантов.

Практика. Человечество не созрело, мы не созрели, и объём Огня и Духа у нас не соответствует зданиям Высших Частей. У нас просто Высших Частей нету. А быстро их создать невозможно. Стяжание было неудачным. Отец проект аннигилировал. Собственный проект. Не наш с вами. Действуем.

# Практика 2. Первостяжание. Стяжание внутренней Синтез-философии Должностно Полномочного ИВДИВО: Внутреннего Мира явлением Посвящённого Огнём и Репликацией Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Космизма явлением Служащего Огнём и Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Вселенскости явлением Ипостаси Огнём и Творением Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Метагалактичности явлением Учителя Огнём и Любовью Изначально Вышестоящего Отца, Внутренней Октавности явлением Владыки Огнём и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего ИВДИВО явлением Аватара Огнём и Волей Изначально Вышестоящего Отца, Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца явлением Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 448 архетипической Метагалактики, на 448-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 14 Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию внутренней организации каждого из нас с расширением четырёх явлений Внутренней Философии на семь акцентацией каждого уровня внутренней организации от Посвящённого до Отца включительно, с явлением соответствующих Огней от Репликации до Синтеза, включительно, и взрастание Внутренней Философии каждого из нас во Внутреннюю Синтез-философию Изначального Человека будущего, взрастание всей Расы, 6-й Метагалактической Расы Человек-Землян в нового Изначального Человек-Землянина Внутренней Синтез-философией собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 8 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 513 метрическую архетипическую Метагалактику. Становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящим Отцом метагалактического ракурса явления. Становимся телесно Ипостасью 14 Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем новую расширенную внутреннюю организацию каждого из нас явлением Внутренней Философии собою, с переводом Внутренней Философии из четырёх на семь внутренних реализаций с акцентом от Посвящённого до Отца, от Репликаций до Синтеза, включительно. И формирование Внутренней Синтез-философии Изначального Человека будущего, взрастающего Внутренней Философией семи уровней в новый тип Человека 6-й Метагалактической Расой собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутренний Мир реализации Посвящённого Огнём и Синтезом Репликации.*

*Стяжаем Внутреннюю Космичность явлением Служащего, Огнём и Синтезом Созидания в явлении 64 видов материи и ракурсом их внутренней реализации каждым нас.*

*Стяжаем Внутреннюю Вселенскость каждого из нас ракурсом явления Ипостаси Огнём и Синтезом Творения Изначально Вышестоящего Отца в синтезировании Царств, Стихий и природы каждого из нас, соответственно, ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Внутреннюю Метагалактичность ракурсом реализации Ипостаси Огнём и Творением Изначально Вышестоящего Отца собою, явления Синтеза 64 архетипических Метагалактик в их ракурсе деятельности на первом этапе и далее до 512 собою в синтезировании всех Метагалактических специфик каждому из нас.*

*И в расширении четырёх явлений мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим расширить, синтезировать и сотворить Внутреннюю Октавность Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас явлением Архетипических Октав, минимум трёх на сегодня собою.*

*Просим синтезировать и сотворить Внутреннее ИВДИВО каждого из нас явлением синтеза архетипических реализаций ИВДИВО четырьмя свойствами материи: Огнём, Духом, Светом, Энергией с записями в них каждого из нас, ракурсом Аватара Изначально Вышестоящего Отца Огнём и Волей Изначально Вышестоящего Отца собою;*

*Внутреннюю Октавность ракурсом Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Огнём и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Прося синтезировать и сотворить в каждом из нас Внутренний Мир* – *явлением Посвящённого, Огнём и Репликацией.*

*Внутренний Космизм* – *явлением Служащего Огнём и Созиданием.*

*Внутреннюю Вселенскость* – *явлением Ипостаси Огнём и Творением Изначально Вышестоящего Отца.*

*Внутреннюю Метагалактичность* – *явлением Учителя, Огнём и Любовью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Внутреннюю Октавность* – *явлением Владыки, Огнём и Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Внутреннее ИВДИВО* – *явлением Аватара, Огнём и Волей Изначально Вышестоящего Отца, записями четырёх свойств материи и в синтезе архетипических реализаций каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою в реализации 512 Частей в их любом синтезе всего во всём между собою, и развёртывание в целом реализации Частей Внутренним Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в явлении нового уровня Частей перспективного развития Изначального Человека следующей ступени реализации собою и в синтезе семи внутренних организаций Внутренний Философии. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем взрастание Внутренней Синтез-философии Изначально Вышестоящего Отца, явление Изначального Человека будущего всем Синтезом внутренних организаций, достижений и реализаций каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас от Внутренней Философии до Внутренней Синтез-философии явлением Внутреннего Мира, Внутреннего Космизма, Внутренней Вселенскости, Внутренней Метагалактичности, Внутренней Октавности, Внутреннего ИВДИВО и Внутреннего Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И возжигаясь девятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Стоим пред Отцом, проникаемся синтезированием и Творением собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая масштаб внутренней организации Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и Внутренней Философией Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И развернув Синтез всего во всём Внутренней Философией в росте Внутренней Синтез-философии каждого из нас, каждый этап внутренней реализации далее развёртывать во внешней деятельности, работе и реализации Человека собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Часть 2 (день 1)

# Внутренний мир

Всё, мы продолжаем. Нас, конечно, мы очень долго входили во внутренний мир. Аж, там, четыре часа с чем-то. Я всё понимаю, но вот такой внутренний мир. Поэтому мы сейчас чуть побыстрее пойдём, нам надо минимум две, желательно три, практики успеть сделать, чтоб мы не потеряли темпа Синтеза. И ещё такой момент. Первое: как бы вы к чему не относились, первая часть Синтеза, да мы стяжали там вхождение в 14-й Синтез, стяжали вхождение в это, в курс. Это была подготовка к внутреннему миру.

Вот внимательно послушайте: понятно, что мы стяжали внутренний мир, понятно, что во внутреннем мире у вас сработало то, что я объяснял. Но, на сегодня, мы с вами живём одним-двумя видами реализации, всё остальное намётки. То есть, начиная со вселенскости, идут намётки. Ну, может быть во вселенскости, тогда космизм – намётками. То есть выйти на четыре уровня — метагалактичность, там, космичность — уже будет подвиг. Выйти на семь уровней – это сложно, но это будет очень хорошее ваше, даже не восхождение, это будет супер-реализация. Просто реализация, очень высокая. Попробуйте увидеть, что стяжание заложило в вас эту возможность. То есть у вас оно есть, но знаете, то, что есть, надо научиться этим пользоваться. И мы очень часто путаем заложенное Отцом и умение пользоваться этим.

Мы считаем, что, если Отец нам это сотворил, у нас это есть. Это есть, но оно работает чуть-чуть. Если вообще работает. Ну, грубо говоря, вы купили машину, она стоит в гараже. Но вы её купили, она у вас есть. Я знаю такого нашего компетентного, но он не ездит на машине, он даже боится её. Но купил, потому что поручение есть. Надо! Поручение было, чтобы человек ездил. Человек исполнил поручение, купил машину, получил права. Боится ездить, машина стоит, права есть, не ездит. Исполняется поручение? Нет, но человек считает что исполнил. Потому что машину купил, права заработал, ну сдал на права. И с трудом, с нашим другим компетентным учится ездить на машине ещё раз. Ну как учится, расширяет свой… Чтобы преодолеть свой страх с прошлых воплощений ездить на машине. Иногда. И всё это на контроле держит Фаинь.

Вот так и у нас сейчас с вами. Отец нам сотворил, машина есть, права есть. Да, нам дали права. Мы должны начать ездить, то есть действовать внутренним миром. А это оказывается на много сложнее, чем то, что я объяснял и чем то, что мы даже стяжали. Просто если я во внутреннем космизме эфирен, то перейти внутренним космизмом с эфирности на астральность, это даже не пуд соли съесть, это вагоны соли съесть. Это очень сложная перестройка внутренней организации, а это всего лишь два вида материи. Это только кажется легко, когда я объясняю, легко. Моя задача объяснять легко, чтоб все сказали: «Вау». И пошли. А вот потом, начнутся те самые преодоления, которыми мы растём.

И ещё раз услышьте, мы дали эту тему вам, во-первых, для всего ИВДИВО, чтобы мы туда сложились. Но, с другой стороны, начиная с Посвящённого, начинается внутренняя работа собою. Ну, там в пятой расе над собой, ну это всё чепуха, над собою, выход из себя. Смешно. И вот без понимания внутренней работы, нет пути ни в ИВДИВО, ни в Иерархии. Мы сейчас это понимание получили. Осталось начать что? Идти. А идти – это заниматься внутренней работой. Почему я так сослался, как раз все подтянулись, я сослался на второй этап стяжания. То, чего мы не делали в Казани. Мы же по-новому идём.

# Реализация Внутреннего Мира во вне

Вопрос. Вот этим мы идём внутри, а когда внутри мы идём, во что это выливается во вне? И мы идём это стяжать. Здесь я скажу кратенько. Потому что то, что во вне изливается – пути господни совершенно неисповедимы. И даже не всегда совпадает с тем, что мы можем определить. Но всё-таки, во что — если мы стяжали восемь выражений — во что во вне, это может выливаться? Вот эта восьмерица внутреннего бытия каждого из вас. Ну, внутренняя философия.

*Из зала: Это может быть преображение бытия?*

Нет, во вне. Вот конкретно во вне. Я сегодня говорил, что есть внешняя реализация. Я сегодня приводил примеры, кто во вне реализуется? Я вам подсказку сделал в первой части. Маленький ответ: пока мы тут, у нас там как раз творчество шло, активировались. Внутренняя философия, когда у некоторых из вас к философии такое предубеждённое состояние, внутренняя философия, ну это ж философия, это о чём? А вы переведите слово *философия*. Ну София с одной стороны – мудрость, с другой стороны – София. В православии или в русской культуре *софийность*, есть такое понятие? Подумайте, что такое *софийность*? Это не только мудрость.

*Из зала: Соборность.*

А? Это соборность. Вот софийность – это внутреннее состояние соборности. Поэтому, когда мы говорим о философии, здесь вопрос даже не в мудрости, а в соборности вашего внутреннего состояния. А когда мы говорим о внутренней организации из семи уровней – это что? Соборность, это собирание разноуровневых, внутренних подготовок и реализаций. Поэтому, когда мы говорим – внутренняя философия, мы не всегда контекст философии имеем в виду. Мы имеем глубину соборности.

Кстати, «фило» переводится как любовь, ну чаще всего переводят. На самом деле фило – это не совсем любовь в философии. Попроще скажу, поищете. Это путь мудрость. Перевожу на софийность: это путь соборностью, внутренний путь в соборность. *(в зале чихнули)* Спасибо, точно. О, пошли. Слово путь здесь тоже я сказал, чтоб вам было понятней. Фило, это не только любовь, это ещё особенная в этом стать, так выразимся. Особенная стать, которую ищут те, кто философствует, то есть входят в особенную стезю, где путь это всего лишь формальность.

Поэтому, вот эта стезя соборности, это внутренняя философия. Поэтому отойдите от традиционализма понимания философии, как вот вида деятельности. И увидьте, что внутренняя философия расшифровывается как более высокое явление одухотворённо, чем мы привыкли. Это подсказка, это подсказка. Я тут мысль ловил на перерыве, пока кофе пил.

Ладно, вы не ответили, внешне – это человеческая деятельность. Ребята, внешне – это человеческая деятельность. А теперь смотрим. Я – Посвящённый, занимаюсь Внутренним Миром. Значит, весь мой Внутренний Мир выливается во вне в моей человеческой деятельности. И вот у меня вторая эволюция. Ой, ужас! И вот у меня вторая эволюция: Человек-Посвящённый. Человек-Посвящённый чем занимается? Практикой, Планом Синтеза. Это реализация внутреннего мира. То есть я во вне практикую только в том масштабе, как у меня вырос внутренний мир.

Пример, вы берёте практику, любого ведущего Синтеза, мою. Вы её повторяете слово в слово, но я её делаю своим Внутренним Миром и Синтезом моих Частей —Внутренний Мир – это Синтез Частей — а вы её делаете своим Внутренним Миром и Синтезом ваших Частей. И слово в слово повторённая практика совершенно разные приобретает очертания и результаты. С таким даже ощущением, как будто ты не практикуешь, а повторяешь слова. То есть не всегда ловится смысл, контексты и глубина произносимого, ну слова так переносят.

И в итоге практики совершенно разные получаются, а ты повторяешь слово в слово. Это вот этот Внутренний Мир, реализуемый во вне практиками. В итоге, когда вы практикуете, вы практикуете на основе вашего развития Внутреннего Мира, как Посвящённого в синтез-реализации ваших Частей. Потом это практикование включается, а потом выходит во вне. И я живу в окружающем мире. Практикование – это мои действия. В магазин пошёл, в автобус вошёл – это ж тоже практикование. Я вот этим практикованием живу, исходя из того, что у меня сложилось во Внутреннем Мире. То есть я действую вовне так, как я привык действовать во Внутреннем Мире. Но во внутреннем мире я действую как Посвящённый, а потом это изливается во вне. Не шучу.

Поэтому, допустим, в Иерархии по походке определяли человека. Потому что походка, от себя не убежишь, обязательно отражает внутреннюю организацию мира. Человека, заметьте, мы не трогаем. Человек – это база. И то, если мы определяем практику: вы человек какого архетипа материи? В Архетипе 13-й Метагалактики. Практики 13-е – это совсем иное, чем практики 1-го. То есть ещё какой человек ты в этом мире.

# Человек-Служащий

Дальше, второй уровень. Второе у нас Внутренний Космизм. Человек-Служащий – это выражение вида материи Внутреннего Космизма. То есть Вершение у тебя идёт видом материи. Вы скажете: «Что значит Вершение видом материи?» Ну, смотрите, если я ментален и внутри во Внутреннем Космизме я ментален, как бы я не действовал во вне, я везде мыслю мыслями и менталом действую. Если я внутри астрален, то и во вне я астрален: «Ребят, ну давайте вместе! Ой, как хорошо, давайте любить друг друга!» Я астралю. То есть моя внешняя спецификация деятельности зависит от Внутреннего Космизма внутри. И изнутри мой Внутренний Космизм выливается вовне в моих Вершениях Человеком-Служащим с соответствующей спецификацией действия соответствующим видом материи. Увидели?

Если понаблюдать друг за другом... Понятно, что мы все разные. Но виды материи узнать можно. Ну, можно. Даже разные. Они разного уровня.

Каждый вид материи имеет разные уровни. Но это один вид материи.   
Я однажды в 90-е годы пришёл в Академию наук. У меня там по образованию был голый эксперимент и надо было пообщаться с товарищем. Пришёл к академику, выпал в осадок. Сидит эфирное существо, умное-умное, ну реально академик. По уму реально академик. Эфирное существо. У меня не совместилось, как эфирный человек мог быть таким умным. Я подумал – разнообразие природы.

Пообщались. Ни к чему не пришли, потому что с эфиром говорить об образовании бесполезно. Ноль. Он меня не понимает, но он очень умный. Он в своей науке умный, но он меня не понимает. Выхожу на улицу, иду мимо церкви недалеко от Академии наук, начинаю ржать про себя. Сидит бомжик, дурак-дураком, а эфирная энергия что у академика, что у него одна. Только уровни разные. Для меня, Посвящённого в 90-х годах, это был творческий шок. Я не мог совместить – как?

Для меня академик должен быть не эфирным, а, ну, ментальным, ну причинным, но эфирный академик, умный-умный. Эфирный бомжик, дурак-дураком. Не потому что он дурак как человек, ну, видно, он себя ведёт, как дурак. Есть очень умные бомжики, далеко не дураки. Я не об этом. У меня несовмещуха просто была. Мне Владыка и того, и того показал.

Вот это Синтез такой у меня в голову вошёл, я долго думал, как это совместить. Вот сейчас я понимаю как. Тогда я не понял. Вот.

Это Внутренний Мир академика выливался в его внешнее выражение как Внутренний Космизм, как эфирное состояние природы. И он умным стал в эфирном выражении природы. И на этом ракурсе он и академиком стал, потому что для окружающих это было «с ума сойти». Все физикой занимались, а он эфиром занимался. Совсем другим уровнем. Но не менталом. И конструкции у него были эфирные. То есть детям в образовании это давать было опасно. Я ему это не сказал, просто съехал с темы.

# Человек-Ипостась

Четвёртое. Человек-Ипостась. Ну, это ж Внутренняя Вселенскость. А Внутренняя Вселенскость – это что? Царство. Вы в каком Царстве служите? А если учесть, что сейчас в Огне Служения Человек-Ипостась – Общество Иерархии Равных, вы Иерархию какого Царства выражаете? Помните, Человек-Души, Человек-Сознания? Вы ж и в обществе себя ведёте, как Человек Ума, допустим. Или Человек-Сознания.

Вы ж не замечаете, а в обществе вы такой же. И у вас появляется Иерархия по человекам соответствующих Частей. Она незаметная, но «вась-вась» вы находите только с теми, кто ближе к вашей Части. Кто не в вашей Части, вы не знаете этого Иван Петровича. «Он сволочь. – Но ты ж его не знаешь. – Да я чувствую, что он...» Понимаете? То есть чувствуете вы тем, что Часть у Иван Петровича не такая, как у вас. Есть Части, которые друг с другом ну не особо дружат. Ну допустим, Разум и Душа до сих пор с трудом сочетаются. И вот на основе этого, если подойдёт Человек-Разума и Человек-Души: «Что ко мне подошёл?» Внутри, внутри. А во вне вот такое служение вырисуется. Не шучу. Понаблюдайте.

Вот Человек-Ипостась – это служение, внешне выраженное ракурсом того Царства, которое... А уж если это ракурсом Стихии в зависимости от того, в какой ты Стихии, ты всех снесёшь. Представляете, внешне вокруг твоего тела крутится вихрь Стихии, и ты идёшь с этим. И чтоб ты ни делал, ты на себя вызываешь бурю буквально Стихий именно на эту тему. Есть такие люди. Они входят как Стихия. Если Стихия организована, они всё собирают, раскладывают, и всё хорошо получается. Но если Стихия не организованная, этот человек заходит на любое организованное предприятие, от этого предприятия остаётся рожки да ножки, как говориться. На любое.

Потому что неорганизованный стихийный человек. Причём Стихия может быть очень высокая, сносит всё. Потому что он не может организовать свою Стихию. А он это не видит, потому что для него это естественно. Ну, сейчас таких много. Если их правильно использовать, это помогает. А если мы не умеем их использовать, это разрушает.

# Человек-Учитель

Человек-Учитель. Я подчёркиваю, это всё внешнее. Вы забыли, что у нас первые 8 эволюций – это человеки. А значит, это – внешняя реализация. У Человека внутренней реализации быть не может. Потому что Человек сам по себе внешний.

И даже если мы говорим Человек-Учитель – это внешний учитель, это человек, учащий других. Это человек, ипостасящий другим, и зависящий иногда от общества. Человек-Ипостась. Не шучу. Человек-Ипостась очень часто зависит от общества. И только очень развитые Человеки-Ипостаси могут это общество вести собою.

Тоже самое, Человек-Служащий. Это внешнее, это не внутреннее.

Первые 8 эволюций – это разработка внешней реализации Человека. До 9-ой. На 9-ой точка перехода.

В итоге, Человек-Учитель это у нас экономика, это у нас человечность и переход чего там? у Ипостаси – это Вселенскость. У Учителя – Метагалактичность. Человек-Учитель переводит Метагалактичность Внутреннюю, в какой архетипизации жил вовне, и я начинаю физически жить соответствующей Метагалактикой. То есть вокруг меня начинают крутиться условия той Метагалактики, которой я живу внутри.

Мы, кстати, с вами стяжали в прошлый раз, чтоб во вне у вас крутились условия 13-й Метагалактики. Вы жили физическим миром 13-й Метагалактики. У вас весь месяц напрягалась 5-я эволюция Человека-Учителя, чтобы вашу Внутреннюю Метагалактичность стяжания 13-й Метагалактики выразить за месяц во вне и Огнём Человечности. Вокруг вас крутилась среда физического мира 13-й Архетипической Метагалактики.

Я специально не называю название, потому что не у всех получилось. Это не ко мне. К начальству. К Отцу, к Отцу. Творение идёт там.

# Человек-Владыка

Шестое. Человек-Владыка. Владыка – это октавность. Это то новое, что мы стяжали, но пока это не знаем, но напоминаю, Владыка – это что? Генезис. А Генезис – это что? Парламент у нас. А Парламент разрабатывает Конституцию Изначально Вышестоящего Отца. Это что? А мы не знаем, но из вас идёт только то понимание Отца, к которому вы готовы. То есть конституция – это расписанные нормы, это когда наша команда напишет, а для нас я могу вам рассказать только то понимание Отца, которое у меня есть. Другого же нет!

И когда вы говорите другим, что Отец это такое-то, или вы думаете в голове, вы что делаете?Конституируете Отца собою. Вы определяете, что Отец это, а не то. И это ваш Генезис Отца. И когда вы рассказываете другим, вы конституируете Отца, что Отец вот такой. Он там Отец Метагалактики, а не Отец Небесный. И вы понимаете, что это Отец Метагалактики и Отец Небесный – это разные явления. И в этот момент у вас происходит Генезис вовне. Вы Отцом живёте вовне, как вы конституируете Отца собою, как вы его определяете собою. Кто для вас Отец и как вы его определяете. Не знаете, как он определяется, а как, естественно, вы определяете. Пример: я вот в Казани читаю, это республика тюркская, мусульманское население, там очень много русских, христиан и церкви любых религий, но они себя позиционируют мусульманами. Вот говоришь «Отец», всё хорошо, но не берёт за сердце их. Как только говоришь «Аллах» … Пойдём к Аллаху – пойдём. Пойдём к Отцу – это куда? Пойдём к Аллаху – пойдём. Пойдём к Отцу – это куда? И вот они конституируют Отца, как Аллаха. По христианству Аллах – это тот же самый Отец, это перевод. Но привычка называть Отца Аллахом, без перевода, пока мы не поставили, что Изначально Вышестоящий Отец – это Аллах 513-й.

Казахстан, Татарстан, Башкирия ходили-мучились, не предают ли они Аллаха Изначально Вышестоящим Отцом и только в глазах было написано, это была трагедия тюркского населения, наших вот. Когда они узнали, что Отец тоже Аллах, а я говорил, что Аллах, потому что я знакомился с Отцом Галактики, он мне представился как Аллах. До Синтеза ещё я с ним знаком был, я входил в Совет Аллаха – Главы Отца Галактики, может даже сейчас вхожу, просто давно там не был. Но я знаю, что Аллах – это Отец Галактики. Изначально Вышестоящий Отец Галактики Млечного Пути. Он реально Аллах, его должность звучит Аллах.

Говорю, пойдём к Отцу Галактики. К кому? К Аллаху. А-а. Вот это называется конституирование Отца. Вот мы привыкли Его так называть и нам хочется, чтобы мы, выходя даже вот, его только так называли. При этом мы знаем, что у Отца имён много. В Коране 99 имён Отца. Не-е-е, это только после Аллаха.

Вы поняли, что такое конституирование Отца? В итоге, вокруг меня, если от Аллаха у мусульман всё растёт. Если от Отца Небесного у христиан всё растёт. А если не от Отца Небесного и не от Аллаха – ничего не растёт. А если вспомнить 98 имен, кроме этих главных? Иегова – вокруг вас растёт? Ты чего несёшь? Саваоф – вокруг вас растёт? Вседержитель вами растёт? Почти чужое, правда? А это все 99 имён Господа, что в Коране, что в Христианстве. Это из списка. Не знали? Ладно, не знали.

Чувствуете, если я вам скажу ночью пойдём к Саваофу. (*Смех в зале).* Ночью – это в ночной подготовке. Вот вы сейчас подумали, как вы конституируете? Я сказал, если я «ночью» скажу – и для меня это ночная подготовка. А для вас – а где ты будешь со мною ночью? О-о-о, вы сейчас взяли. Владыка взял вам финт устроил. Вы конституировали свою ночь только специфически по-человечески, а я имел в виду, как Аватар, что ночью у нас будет ночная подготовка.

И если ночью я вас поведу… «Ночью? Нас поведешь?» То есть для меня это жизнь, а для вас это особые человеческие отношения ночью. Куда это ты нас поведёшь ночью? Да ещё нас так много. Вот это называется конституирование. Вот это Генезис Бытия. Генезис – это ещё Бытиё. Вот это Генезис – то, что у вас в голове. И для меня естественно ночью вас вести, потому что я живу и там, и там. Для мня это нормально. Я сплю днём, ой… ночью *(смех в зале)*. Там днём – здесь ночью. Вы меня поняли. Вот я сейчас рассказываю своё конституирование. Как Человек-Владыка – это внешнее для меня. А у нас уже начинаются тонкости: что ты имел ввиду, когда это говоришь. Это что такое? Вы увидели.

# Человек-Аватар

Седьмое. Человек-Аватар. Я быстро, потому что времени мало. Что там у нас? Я Есмь! Вопрос: Человек-Аватар, вы Есмь Кут Хуми? Только что проходили. Вы Есмь Кут Хуми?

*Из зала: да.*

Вы сказали: «Да», как знание? Или от вас эманация Кут Хуми пошла? А Человек-Аватар – это внутренне ИВДИВО. А глава ИВДИВО – это Кут Хуми. Легче всего у вас во вне выразить Кут Хуми, из вас эманирует или нет. Я могу сказать: «Да», но это будет знание. Я не имею права так сказать. Как определяется Кут Хуми в вас?

*Из зала: я внутри его должна ощущать.*

«Я внутри его должна ощущать» – у нас эфирная женщина, она его ощущает. Вот если я тебя буду обнимать, ты будешь ощущать мои руки, которые тебя обнимают. Я не уверен, что Кут Хуми тебя обнимает, но будем считать, что так. А ещё как можно, кроме ощущать? Кут Хуми Я Есмь из вас. Я же говорю Я Есмь, а не ощущения. Всё нормально, ты сказала, как сказала. Я тебя словил, ты поняла о чём я. То есть твой внутренний космизм – это эфирное ощущение. Это хорошо, это выше физического. Но надо идти дальше. Видите, как мы ловим друг друга. Вы Есмь Кут Хуми, это как?

*Из зала: Ядро, Часть*.

Внутренним ИВДИВО. Ядро, Части. Части это к Отцу. ИВДИВО – да, это Ядро Синтеза.

*Из зала: я имею ввиду Часть и Ядро Кут Хуми.*

Ядро Кут Хуми в тебе, ну и что это тебе даёт? Ядром по голове.

*Из зала: это ощущение тоже?*

Это ощущение то же – два сапога пара, пошли ощущать. Видите, как только я говорю Кут Хуми, из вас прёт ваша подготовка. Что делает Кут Хуми? Он из нас выдавливает нашу подготовку. Мы начинаем выговаривать то, что у нас спрятано. Так вот, во вне Человек-Аватар – Я Есмь. Это чем я Есмь, и я выговариваю из себя, что я Есмь. И даже если я хочу это спрятать, что ночью я вас вожу – я проговорился, а не имел права. Куда ты их водишь, хорошо, что это…

*Из зала: Мы вас там видели.*

Да я знаю, что вы меня видели, и я вас там видел. И мы там все были и будем там каждую ночь, всё нормально. Вы увидели – Я Есмь, это когда если вы выражаете Кут Хуми. Вы вовне искренне начинаете всего себя выражать как вы Есмь и не боитесь этого. Как только вы начинаете: «Ой, правильно ли я делаю? А это точно вот так?» – это уже не Кут Хуми. Нет искренней естественности. Самое простое – Я Есмь. У вас оно есть, просто увидьте в этом… Ещё Кут Хуми это что? Это Внутреннее ИВДИВО. Кут Хуми – это Глава ИВДИВО, внешнего ИВДИВО. Как сделать чтобы внутреннее ИВДИВО у вас включилось от Кут Хуми. Как сделать? Как сделать? Сделать, сделать, сделать, не думать – сделать.

*Из зала: Увидеть внутри ИВДИВО.*

Увидеть внутри ИВДИВО, сделать внутри ИВДИВО как? Увидеть, ну почти сделать. А внутри ИВДИВО чем ты увидишь?

*Из зала: я представляла и планету и…*

ИВДИВО вокруг. Ты сама сказала, ты представляла. А надо увидеть. Это разные вещи.

*Из зала: а потом видишь.*

А потом видишь, и внутри ИВДИВО как можно увидеть? Вы же Часть Кут Хуми? Ответ тебе – глазами Кут Хуми. В Части Кут Хуми глаза есть? Или оно для тебя яйцо безглазое? Глазами Кут Хуми увидеть Внутреннее ИВДИВО. У тебя Часть Кут Хуми есть? Голова у неё есть? Глаза у неё есть? Это не яйцо безглазое. Глазами Кут Хуми, его Частью увидеть ИВДИВО внутренне.

Взяла. Чуть-чуть поняла, вошла в это. Часть она с глазами, оно – тело. Глазами Кут Хуми можно увидеть внутреннее ИВДИВО. Нашими глазами пока нет – мы не готовы. Я Есмь! Ты переключаешься своим Я Есмь на Кут Хуми и им смотришь. Я так Синтез веду. Я не своим Я Есмь веду, а переключаюсь на Кут Хуми. Если моё Я Есмь, Синтеза не будет. Нет, там будет что-то, но это будет что-то.

# Человек-Отец

Восемь. Человек-Отец. Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца – Воскрешение. А Изначально Вышестоящий Отец – это Часть. Вопрос: Вы сейчас какой Частью воскрешаетесь. Вот прямо сейчас? Вы какой Частью воскрешаетесь прямо сейчас?

*Из зала: Рацио*.

Разум?

*Из зала: Рацио*.

Рацио! Молодец. Вы сейчас воскрешаетесь Рацио. Я же не могу сказать, что в вас нет рациональности, и у вас нет Рацио. Но раз вы пришли на Синтез заниматься Рацио, идёт Воскрешение Рацио. И внутреннее Изначально Вышестоящего Отца у вас сейчас отстраивает на семь частей. Первая из них – Рацио. ИВДИВО-тело Имперация, ИВДИВО-тело Праимперация, Прарацио, Тело Имтики, Праимтики.

И 8 – Человек Изначально Вышестоящего Отца, состоящий из вот этих восьми выражений, как Человек-Синтезфилософии он сразу оперирует вот всем вот этим. То есть Человек Изначально Вышестоящего Отца должен уметь оперировать всеми этими внутренними во вне. Я во воне могу быть и так, и так, и так, и так – поэтому я Человек Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? То есть если я Человек-Учитель, у меня Метагалактичность главное. А если я Человек Изначально Вышестоящего Отца, у меня оперирование всеми этими восемью: и так могу, и так, и так, и так, ну как Творение – всё в Синтезе.

Ну и ваша задача, как Посвящённых, по итогам курса вот это всё уметь. Внутри выращивать то, что мы стяжали до перерыва. А потом вовне выводить и этим действовать, восходя Посвящённым. Я буду тем же самым действовать, восходя Аватаром. Я как Аватар Синтеза веду Синтез. Я могу также действовать и восходя Владыкой, и восходя Служащим. Научный Совет во вторник, я буду восходить Служащим, действуя так. Понимаете, то есть я должен попасть в соответствующую среду, Человек – это внешняя среда деятельности, и в этой среде деятельности я буду учиться действовать в этом разнообразии разными выражениями. Увидели?

У кого-то мысль: «Как это увидеть». У нас научные Советы в конце дня то ли записываются, подскажите мне, учёные. То ли записывается, то ли идёт трансляция, как мы там сидим. Во вторник мы будем сидеть и обсуждать Аксиому. На прошлом Совете меня не было, я приболел, говорить было сложно. А на этом буду. Мы будем сидеть, обсуждать Аксиому. И вот там, обсуждая Аксиому, мы будем вот в этом всём крутиться. Мы не можем не крутиться в этом, чтобы обсудить Аксиому. Ну как пример. Там шутливый головняк идёт. Полунаучно, ну, просветительски. Чуть-Чуть научно, голова тупит и думает: «Ты что сказал?» Набор слов понятен. Синтез слов непонятен. Бывает такое. Наука. Вот будем там действовать.

Восемь Эволюций заставляют вас из внутреннего вытащить, вывести, развернуть всё во внешнее. Не хотите выносить – вытаскивают. Хотите разворачивать – помогают. Понимаете, да? Поэтому, если вы что-то накопили и не отдаёте, берёт вас эволюция за отдельное место, любое, и заставляет вовне это отдать. И вам деваться некуда, вы не понимаете за что это вам. Чего вас засунули в эту ситуацию. А Эволюция говорит: «Ты отдай – и ситуация закончится». То есть вы не отдали. То есть очень часто по жизни вы участвуете в каких-то ситуациях не нужных вам, не потому что вы наказаны, а потому что вы эволюционно ваши внутренние накопления не отдали во вне. И одна из Эволюций сказала: «Во вне! Во вне! Во вне!» И отбивает от вас пыль. Подушку выбивали летом? Пыль идёт – это Эволюция из вас выбивает ваши накопления.

Практика. Стяжаем стяжённые внутренние для реализации во вне. Если вдруг кто-то не стяжал внутренние, это не значит, что у вас их нет. Ну тут вдруг кто-то подошёл и внутренние не успел стяжать, есть такие в зале. Не переживайте, у вас это есть аксиоматично, просто мы это переводим во вне. Действуем.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание реализации Человека-Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца, реализации Человека-Аватара явлением ИВДИВО ракурсом Кут Хуми, явления Человека-Владыки октавным явлением, явления Человека-Учителя метагалактическим явлением, явления Человека-Ипостаси вселенским явлением, явления Человека-Служащего собою ракурсом Космизма, явления Человека-Посвящённого действиями Внутренним Миром. Развёртывание Архетипического Человека синтез-физического выражения каждого из нас

*Мы проникаемся Кут Хуми собою. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртывая весь Синтез из Ядер Синтеза каждого из нас, проникаясь Синтез Синтезов Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО на 448-ю Архетипическую Метагалактику в 448-ю Архетипическую Октаву.*

*Становимся телесно Ипостасным телом, Ипостасью 14-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся Кут Хуми собою, заполняясь его Синтез Синтезом, вспыхивая Частью Кут Хуми каждого из нас к Кут Хуми, и в этом буквально сливаясь с Кут Хуми собою, проникаясь взаимообменом Синтеза. Наш Синтез эманирует Кут Хуми, Синтез Кут Хуми проникает в нас*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть внутреннюю организацию каждого из нас* – *от Внутреннего Мира до внутреннего Изначально Вышестоящего Отца в выражении каждого из нас; в росте Внутренней Синтез-философии каждым из нас во вне в 8 человеческих, в том числе, эволюционных выражений от Человека Посвящённого до Человека-Отца, включительно, в синтезе всего во всём Человеком Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь Кут Хуми, выражаем*

*Человека-Посвящённого* – *Мировостью;*

*Человека Служащего* – *Космичностью;*

*Человека-Ипостась* – *Вселенскостью;*

*Человека-Учителя* – *Метагалактичностью;*

*Человека-Владыку* – *Октавностью;*

*Человека-Аватара* – *Ивдивностью… ИВДИВО, Кут Хуми поправил;*

*Человека-Отца* – *Изначально Вышестоящим Отцом собою в сопряжении с Кут Хуми каждым из нас, полностью открываясь, отдаваясь и развёртываясь внутренне и внешне Кут Хуми собою.*

*Вспыхиваем его Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть 7 уровней внутренней реализации от Посвящённого до Отца на 7 уровней внешней реализации от Человека-Посвящённого до Человека-Отца в реализации всего внутреннего в 7-рицы внешнего человеческого каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 7 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 7 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И проникаясь Кут Хуми, вспыхиваем 7-эволюционно каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас развёртывание 7-рицы внутренней организации, Внутренней Философии каждого из нас во внешнюю организованность 7 эволюций от Человека-Посвящённого до Человека-Отца, включительно, явлением Антропности взрастающего перевода внутреннего вовне каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить*

– *реализацию Человека-Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца собою,*

– *реализацию Человека-Аватара явлением ИВДИВО ракурсом Кут Хуми собою,*

– *явление Человека-Владыки октавным явлением, в том числе Аватаров Синтеза собою,*

– *явление Человека-Учителя* – *метагалактическим явлением ракурсом Метагалактики собою,*

– *явление Человека-Ипостаси* – *вселенским явлением ракурсом Царств и Природы собою,*

– *явление Человека-Служащего собою ракурсом Космизма соответствующего вида материи вовне собою,*

– *явление Человека-Посвящённого собою реализацией Мира вокруг нас действиями нашими Внутренним Миром каждого из нас.*

*И в синтезе всего стяжённого, возожжённого и развёрнутого развернуть Архетипического Человека синтез-физического выражения каждого из нас в синтезе 7 реализуемых тенденций во внешнем человеческом выражении каждого из нас собою.*

*И вспыхиваем Человеком Синтеза этих выражений каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий к практике

Маленький вопрос: мы дошли до Человека-Отца и, допустим, я сейчас веду Синтез, как Аватар. Внешнее выражение Аватара возможно 15-го уровня? Да. То есть постепенно, внешнее выражение Посвящённого – вам, возможно? Да. То есть не только человеческое, но тогда ваши внутренние реализации собираются внутри и отдаются более высоким выражениям, они начинают между собой синтезироваться.

То есть мы стяжали семь внутренних выражений от Посвящённого до Отца, но если вы, как Посвящённый, действуете во вне, то Внутренний Мир переходит кому? Служащему. И тогда Внутренний Космизм и Внутренний Мир объединяются у? Служащего. Если во вне я действую Служащим, то внутри у Ипостаси и Внутренний Мир, и Внутренний Космизм, и Внутренняя Вселенскость. Увидели? То есть внутреннее уходит вглубь.

Если я сейчас вовне Аватар, то все мои семь уровней уходят на уровень Отца, и одновременно отцовскость для меня семерица внутренней организации. Фух, взяли. Вот и думаем, без осознания Иерархии в новой эпохе делать нечего, это об этом, просто нечего, мы должны распознавать это.

# Стяжание Времени Вечности

Ладно, у нас сегодня праздник, у вас сегодня праздник ночью, у меня ещё работа, Новый Год, на Новый Год мы что-нибудь новенькое стяжаем? Что на Новый Год мы сейчас будем стяжать вам? Синтез же, мы к концу идём, 20 минут осталось. Не, то, что вы делали на Новый Год, вы там загадывали желание, сейчас тоже загадаете, но у Отца, не у меня, готовьте желание. Что мы будем сейчас стяжать на Новый Год не себе, а людям?

*Из зала: А главное.*

Три, как золотая рыбка, три, три, выступлю сегодня золотой рыбкой, три, но мы стяжали сегодня семь уровней внутренних.

*Из зала: Это желания!*

Да, желания три, там только три. Итак, что на Новый Год мы сегодня можем стяжать людям новогоднего, светлого, высокого? Внутренний мир само собой, сейчас нельзя туда идти, Отец Творит нам его, разве что завтра, и вы вошли в Творение Отца, до завтра это всё будет твориться, и Внутренний Мир, и вот это внешнее выражение. Новый Год. Что на Новый год мы можем стяжануть? Новый Год! Ответ – Новое Время. Не, Новое Время мы стяжали на этот Новый Год, но мы стяжали его 2024-е, а Новое Время может исходить из чего ещё? Громче! Ты что-то сказала. Громче!

*Из зала: Рождения.*

Из рождения – не, из Вечности. Новый Год Новым Временем Вечности. И если на Новый год вот 13 дней назад мы стяжали реальное Время 2024-го года, то сейчас идёт, так сказать, отложенный Новый Год, который люди не празднуют, но на этот Новый Год включается Вечность, это вам подсказка. Поэтому мы сейчас идём с вами в Вечность и стяжаем Время Вечности, но на реализацию 2024-го года, концентрацию Времени Вечности и людям тоже.

В Вечности синтезируются наши накопления Огня, Духа, Света, Энергии и все остальные, которые мы даже назвать не можем, значит мы возжигаемся Синтезом накоплений от Огня до Энергии и теми, что назвать не можем, внимание, но не всеми, а на период 2024-го года, то есть то, что Отец вам даст в Синтезе этих накоплений, в Синтезе этих, не отдельно Огонь, не отдельно Дух, а Вечность это обязательно Синтез ваших накоплений, но на новом уровне вашего бытия. Всё, я всё сказал.

Если поверите – ох! Если не поверите – проверите. А если вам всё равно – всё равно вас Отец наделит этим, а там уже, как пойдёт у вас. Я посмотрю по времени, если не будем успевать идти на физику, мы ещё две Компетенции там утвердим по итогам первого дня, иначе мы не всё усвоим. Практика. Я не могу на 14-м Синтезе долго рассуждать о Вечности, потому что это 1025-й архетип, а у нас с вами Стандарт – ходить в 513, пополам. Всё, я ответил кому-то. Действуем.

# Практика 4. Первостяжание. Стяжание Времени Вечности с компактом Огня, Духа, Света, Энергии 2024 года. Наделение двумя Компетенциями: Октавной Иерархизацией и ИВДИВО-Октавной Иерархизацией с пакетом Диалектик Синтеза

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми – Главой ИВДИВО. Почувствуйте, как в центре груди вспыхнул Огонь Кут Хуми на название должности, прям разгорелся. Проникаясь Кут Хуми собою, мы переходим в зал ИВДИВО 960-го архетипа ИВДИВО, становясь телесно Ипостасью 14-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза – Главой ИВДИВО.*

*Это высочайшее выражение Кут Хуми, тот Кут Хуми, который ведёт нас все эти годы. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в честь старого Нового Года,* ***стяжаем Явление Вечности Новым Временем каждого из нас синтеза накопления Огня, Духа, Света, Энергии и более того в пределах 2024-го года*** *собою, а также Явлением Вечности в этих же параметрах каждому Человек-Землянину Планеты Земля синтез-физически собою; и наделения двумя Компетенциями Стандарта 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасью 14-го Синтеза в форме на 1025-ом архетипе ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Отца на старый Новый год разрешить и развернуть стяжание Нового Времени Вечности, компактифицирующий лучший Синтез накоплений каждого из нас Огнём, Духом, Светом, Энергией и всеобъемлюще всем во всём на компакт возможных реализаций 2024-го года Вечностью каждого из нас. И проникаемся Новым Временем в Вечности Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им, входя в Новое Время Вечности компактом 2024-го года каждым из нас.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем девять миллиардов Новых Времён Вечности компактом Огня, Духа, Света, Энергии и всеобъемлюще в явлении каждому конкретному Человек-Землянину по одному компакту Нового Времени Вечности 2024-го года.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить Новое Время Вечности компактом Огня, Духа, Света, Энергии и всеобъемлюще каждому Человек-Землянину, зафиксированному на него в Творении и Синтезировании Синтез Изначально Вышестоящего Отца из стяжённых. И в синтезе с Человек-Землянами, возжигаясь девятью миллиардами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая Новым Временем Вечности компактом Огня, Духа, Света, Энергии всеобъемлюще вместе с каждым Человек-Землянином Планеты Земля из девяти миллиардов каждым из нас собою. И преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим нас наделить двумя Компетенциями Стандарта 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***проникаясь и наделяясь******первой Октавной Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца и первой Ивдиво-Октавной Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца*** *собою, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 1025-льона Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждый из двух пакетов Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацией собою. Стяжаем два пакета 1024 1025-льонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими, преображаясь,* ***просим записать Диалектики Синтеза в Иерархизации каждого из нас.***

*И вспыхивая двумя Иерархизациями Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на две стяжённые, наделённые и развёрнутые Иерархизации каждым из нас, проникаясь ими. И на всё стяжённое и возожжённое каждого из нас, вспыхивая компактом Нового Времени в Вечности 2024-го года каждым из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываем вокруг собою Новое Время в Вечности компактом 2024-го года каждым из нас. И вспыхивая двумя Иерархизациями собою, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Часть 3 (день 2)

Начинаем вторую часть реализации, завершаем сегодня круг нашей подготовки переподготовки. Ну, и ночная подготовка. Самое простое то, что у вас завершение круга, вы фактически входите в Посвящённого. Осталось экзамены сдать. Но это уже дело рабочее.

# Зачем вам нужен Внутренний Мир

Мы стяжали разработку Внутреннего Мира. Вопрос, вот она у вас началась, вы вошли. Вам задали простой вопрос: зачем вам нужен Внутренний Мир? Внутренний Мир – это первый уровень. Не все семь, а первый. Зачем вам нужен Внутренний Мир? И в конце зависание. В принципе, мы без него обойдёмся, потому что вы зависли. При этом мы вчера обсуждали, зачем нужен Внутренний Мир.

Вопрос к вам, повторяю, от Кут Хуми: «Зачем вам нужен Внутренний Мир?» Мы обсуждали, как он рождается, но мы не обсуждали какие у него перспективы. Кто пришёл на второй день, мы вчера стяжали специальную тему, это вот о ней, поэтому вы вход*и*те в контекст.

Зачем вам Внутренний Мир? А?

*Из зала: Чтобы быть Посвящённым.*

Чтобы быть Посвящённым. Вы будете Посвящённым без Внутреннего мира. Я тебя могу удивить, в пятой расе были Посвящённые с полным отсутствием Внутреннего мира, но при этом Посвящённые – Планетарные. Как без этого? Ребята, первое Посвящение было на астрале, на втором плане. Первое Посвящение Ученика Планетарного. Ты получил первое Посвящение Ученика Планетарного за счёт физической деятельности в материи: пойди туда, сделай то, поедь то, записку не бери, это донеси. Реальное идеальное исполнительство – ходоки в Тибете, по Блаватской. То есть, когда ты быстро ходишь и доносишь нужный термин. Это очень сложная тема – ходоки. Они сильно-сильно тренируются спортивно, как спортивная ходьба. Быстрее лошади ходили по горам, но Внутреннего Мира у них не было. Но Посвящения были, чтобы быстро двигаться телом. То есть разработка тела у них была, а Внутреннего Мира не было. А Посвящения были. Ходоки.

Поэтому в 5-ой расе, в предыдущей эпохе, не у всех был Внутренний Мир. И когда мы говорим, что Посвящённый был самым развитым, надо уточнять в чём. Ну, знаете как у нас сейчас в профессии: один развит в компьютерах, другой развит в фигурном катании, третий развит в управлении государством или, ну, там, министр какой-нибудь. Или городом – у вас очень развитый мэр – это его развитие, он развит этим. Третий – журналист развитый, пятый – не развитый, но в своей профессии дока, но он не развит. Но в профессии дока. То есть профессионал. Бывает? Да полно. И вот каждый из них может стать Посвящённым. А у нас как? Если Посвящённый, то сразу и развитый Внутренний Мир, и высокие мысли, и всё остальное.

Теперь представьте: один Посвящённый в 5 расе был боксёр. Лучшее развитие – это врезать без перчатки в нужное место. Ну как, ну ребята, некоторые сейчас будут смеяться и скажут: «Ну, бред несёшь». Ребята вы что? А почему в Восточной Азии за единоборство Посвящения давали, а в Европе за бокс Посвящения дать не могли? Ну, ведь одно и то же. Вы скажете: «Ну, бокс менее развит». Ну не скажите. Когда он начинался, ты попробуй этим телом овладей. Но Внутреннего Мира, удивлю вас, у многих мастеров Востока в единоборствах, великолепных во внешнем выражении, даже почти по деревьям ходящих и исчезающих на глазах у всех телом, а Внутренний Мир у них отсутствовал. Потому что, если бы они развивали Внутренний Мир, они не смогли бы телами исчезать в деревьях. Как вам такой ответ? Это не значит, что у всех, у кого-то был. А были мастера, у кого вообще не было, и у них вся экспрессия развития была во внешних инструментах владения. И это были Посвящённые, это высокоразвитые Посвящённые, высоко подготовленные Посвящённые. Их уважительно называли мастерами. «Мастэ» – это учитель в переводе. Единоборство, а Внутреннего Мира не было. У кого-то был, у кого-то не было.

Сейчас у нас есть мастера и мастерицы в Индии, у некоторых Внутренний Мир отсутствует напрочь. Юмор Блаватской: «Из пещер и дебрей Индостана». Вот пещеры внутри у них есть, а Внутреннего Мира нет. Дебри Индостана просто в их теле. Ладно, это была шутка, но для Посвящённых.

Итак, зачем вам Внутренний Мир? Я поэтому и спросил вас. И Кут Хуми вас ночью спросил: «Зачем вам Внутренний Мир?» Мы его стяжали, у вас он есть. Можно пошутить: «А до вчерашнего стяжания он был? – Был». Где был Внутренний Мир до вчерашнего стяжания у вас? Ну, я же ничего сложного не спрашиваю, ребят. Это тоже надо продумать, понимаете? Вы иногда стяжаете и говорите: «Это есть». Но вы не продумываете, что вы стяжали и зачем оно вам надо? А если вы не продумали, рано или поздно, вы перестанете этим пользоваться. И ваша внутренняя организация замрёт. Знаете, как у человека искусства, пока он живёт в искусстве, у него внутри музыка играет, он там весь в этом. А потом его уволили, он обломался или сам уволился, и вот это всё внутри замирает.

Я когда-то закончил англоязычную школу, пока заканчивал, пытался даже говорить, с учётом Советского Союза как нас там обучали. Но когда закончил, перешёл в институт, а там у меня французский главный – по профессии важен. Я вошёл во французский. Благо они близкие. Я уже переключился – с английского съехал. Девять лет на английском языке. Часть предметов преподавали на английском, мы их понимали. Два года французского в институте – английский забыл. Вышел из института, перешёл на другую работу, по профессии он перестал нужен быть – французский, названия помню – тоже забыл. В итоге я ни англичанин, ни француз, чистый русский.

За границу приехал, понимаю, что мне говорят по-английски, ответить не могу. Раньше мог. Зато я понимаю, что они говорят, по жестам им показываю. Были в магазине, я жестами показал, мне всё сделали. Как ты им жестами показал, что они тебя понимают? От меня идёт эманация английская, но сказать не могу, а жестами берут сразу и расшифровывают ту же самую эманацию. Ну, так получается – жестовый язык. Им даже легче так. Пока я правильно соображу по-английски как сказать, ещё надо артикль поставить, чтоб поняли что нужно дать или подать, или сложить. А так два жеста – вот так (*показывает*). Я так понял, с ними все жестами общаются, они уже прям… Жестовый язык за границей лучше всех. Причём я думал, что русские так общаются. Рядом в гостинице жил иностранец какой-то страны, он также жестами общался, но говорил на своём, что-то типа арабско-восточном варианте, но выглядел вполне по-европейски. Ну, там тип лица восточный. Ну и билеты написаны на, что-то типа, арабском языке. Он с билетами приехал на стойку ресепшн и всё жестами. Забыли. Ладно.

Зачем вам Внутренний Мир?

*Из зала: Для реализации каких-то действий во внешнем мире, в человечестве.*

Для реализации каких-то действий где? В человечестве? Вредно. Человечество потом на весь на твой Внутренний Мир все свои фреймы, ой извините, взгляды… и всё, и ты будешь зависимым от этого. Для этого Внутренний Мир не нужен. Для этого ты должна быть активна вовне как Человек или Посвящённая. Идти убеждать своими действиями, разработкой своих Частей, в том, что ты хочешь сделать. Это человечество понимает.

Твой Внутренний Мир Человечеству? Ну, только если ты станешь Львом Толстой. Толстой, в смысле по-женски. Львицей Толстой (*смеётся*) – тебя будет интересовать Человечество, и ты будешь ему интересна. Если ничего такого сверхискусного, ты не сделаешь для Человечества, ты не будешь ему интересна, и твой Внутренний Мир тоже.

Изучают композиторов, писателей, режиссеров, временно музыкантов. Всё остальное не интересно. Иногда конструкторов, там Королев – в космос полетел. А так не интересно. Так что Человечеству наш Внутренний Мир не интересен. Пока нами не заинтересуются. Он интересен Кут Хуми. Он интересен Изначально Вышестоящему Отцу, но не Человечеству. Только, пожалуйста, это не потому, что Человечество плохое или что-то там такое. Человечество живёт не внутренним, а внешним. А внутренним оно живёт только тем высоким, что ты сделал внутреннее. Тогда ты становишься интересен.

Но Посвящённые не живут ради того, чтобы ты был интересен Человечеству. Это не интересно. Более того это эгоизм признается у Посвященных. Хотя мы служим Человечеству. Зачем нам Внутренний Мир?

*Из зала: Для разработки Синтеза Частей.*

Для разработки Синтеза Частей. Как будем разрабатывать? Ковыряем.

*Из зала: Улучшать их.*

Улучшать их. Улучшайте. Именем революции, сознание улучшается, да? Нет – застрелю. Ну, давай, попробуй. Сейчас. Извините.

Душа. Как ты будешь улучшать Душу? Ну, самая известная Часть. Я ни к тому, что это нельзя. В некотором смысле ты сказал правильно. Улучшаем Душу. (*смеётся*) Расстрел Души. Если под автоматом, она улучшится?

Понимаете, мы должны заявлять то, что мы воображаем и можем сделать. Это невозможно. Более того, это противоречит природе человека. Части будут пищать, что это насилие над ними. А так как человек не всегда хочет улучшаться, это только аллюзия, об улучшении. Не иллюзия, а аллюзия. Вот и Части у нас они такие интересные, не всегда хотят улучшаться.

*Из зала: Если мы своим Внутренним Миром синтезируемся с Внутренним Миром Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Не дай бог, если мы своим Внутренним Миром будем синтезироваться, с Аватаром Синтеза..Вы на погружениях были? У некоторых там не человеческая музыка. И я начинаю синтезироваться с Аватаром Синтеза всем своим накоплением...

Я никогда не синтезируюсь с Аватаром Кут Хуми этими накоплениями. Да, у меня внутри человеческая музыка, но я баран-бараныч в этом человеческом. И внешне я вам Синтез читаю, а похожу в погружения там стоит Виталик баран-бараном. И синтезируется не я, накопивший вот этот Синтез, а вот этот баран-баран, внутри меня. Ну, и Кут Хуми мне отвечает, как баран-баранычу. На физике Виталику по-человечески это никак не поможет. Вы меня поняли. Так что мало стать человеком внутри. Надо ещё развить человека внутри себя. А мы об этом забываем.

И одна из задач, что мы делаем на синтезе, мы развиваем человека внутри себя. Но это не Внутренний Мир. Чем мы развиваем человека внутри себя? У нас итог курса. Я имею право позадавать вопросы. Мы пораскрутим какие-то темы, которые всегда вот оставляли на потом. Чем мы развиваем человека внутри себя?

*Из зала: Частями.*

Частями, тем, что мы каждый Синтез стяжаем Части. Хотя бы в итоговой практике, это те же самые Части, они повышают количество оболочек. У вас 14 оболочек к этому Синтезу. А количество переходит в качество. У вас повышается плотность Огня. Кстати, плотность Духа повышается, плотность Света повышается в 14 раз. Знаете, как вино выжимают? Вы 14 раз на бочке Духа продавливаете свой Дух, после каждого Синтеза. И Дух, перебродив 14 Синтезами, переходит в новое состояние Духа. Вино Духа называется. Поэтому вам в церкви Кагорчик подают. Шутка. Перебродивший Дух.

Так что ваш Дух 14 раз перебродил за эти месяцы. Не подойдёт. Это не Внутренний Мир. Не об этом.

*Из зала: Нужен, чтобы жить 4-мя Мирами.*

Да я согласен, что без 4-х Миров ничего сделать нельзя. Лично тебе Внутренний Мир с этими четырьмя Мирами, зачем сдался?

Сейчас вот я отключусь чуть-чуть. Господа, мы ещё общаемся с другими Цивилизациями. Я вас уже чуть-чуть знакомил с этой темой. Есть Цивилизации, где Внутреннего Мира нет. Но это высоко развитые люди. Причём внешне люди. Очень похожи на нас. Ну, там детали. Ну, с китайцами нас сравнить – китайцы говорят, мы все похожи с вами. А мы думаем, что китайцы все похожи. То есть мы не всегда друг друга понимаем. Понимаете?

То же самое – они смотрят на нас – мы одинаковые. Детальки разные. Но они думают, какие мы здесь все одинаковые. А я когда на них смотрю, думаю, ну просто один отряд одних тел. А потом, когда оказалось, что там женщины и мужчины ещё есть – я, аж, завис. А форма одна. И, ну, у нас женщины отличаются грудной клеткой – там всё ровно. Не потому что... я не знаю их анатомию. Форма идеально пошитая, всё ровно. Когда мне сказали: «это женщины»… Лысые все. Поэтому даже по волосам не отличишь. Я говорю: «Почему все одинаковые?» «Какие одинаковые? Посмотри, какие мы все разные. Это вы стоите тут все одинаковые».

А у нас причёска разная. Ну, вы все одинаковые – потому что у нас форма, у Должностно Полномочных, у всех одинаковая. Вот я завис. Я завис. Некоторые их называют «яйцеголовые». Я их так не называю, я считаю это оскорблением. Ну, голова действительно похожа на… (*показывает руками форму яйца*). А вниз к шее, причём со всех сторон кругло, сокращаются. Но лицо человеческое при этом. Вот даже вообразить такую анатомию нам сложно. Мы с ними общаемся.

И они называют нас одинаковыми, а мы смотрим на них – голова то одинаковая. Ну, вот кому скажи – удивится. И вот у них нет Внутреннего Мира. Поэтому, когда мы вели философскую беседу с их одним мудрецом, он говорит: «Вот, зачем вам Внутренний Мир»? Я ему ответил. Он так удивился. Ну, в смысле, без Внутреннего Мира философствовать нельзя. «Да ты что!» – потом удивился, спросил, чтоб вы поняли их логику: «А мозги тогда зачем?» Я говорю: «А мозги прикладываются затем к Внутреннему Миру». «Так они ж главные!» Я говорю: «Нет, они второстепенные». И у нас потом диалог был – диалектика. Что второстепенное – мозги или Внутренний Мир.

На физике – мозги второстепенные. Но если ты материалистам это скажешь, он скажет: «Мозги главные. Второстепенный Внутренний Мир». И вот у нас было много с ним бесед, за десяток, чтобы он увидел важность Внутреннего Мира. Поручение Кут Хуми – мне надо было настроить их на Синтез. Кут Хуми начал там готовить одного специалиста к ним вести Синтез. А без Внутреннего Мира Синтез вести бесполезно. А они ходят к Кут Хуми просят: «Дай нам Синтез. Дай нам Синтез». Они не просят «войти в Синтез». Они говорят: «Дай нам Синтез». Кут Хуми говорит: «Надо в него войти». «Как войти в Синтез?» Кут Хуми вызвал меня, сказал: «Объясни ему, как войти в Синтез». «Дай нам Синтез». «Войди в Синтез».

И вот у нас возник диалог, что Внутренним Миром нужно войти в Синтез. Для него то, что я сказал, это было «от фонаря». Каким Внутренним Миром? В какой Синтез войти?

То есть, на фоне той цивилизации вы все просто гении. То есть то, что вы делаете, для них это…Но то, что они делают в технике, лучше даже не видеть. Я понял, что мы даже не только не цивилизованные, а мы отдалённая в третьей степени, пред цивилизация, по отношению к тому, что они умеют, технически. Но то, что мы имеем Внутренне – они себя чувствуют отдалённой цивилизацией третьей степени. Это не о чём называется.

Цивилизация третьей степени – страны третьего мира.

Цивилизация третьей степени. Аналог чувствуете? Ну, примерно так.

Зачем вам нужен Внутренний Мир?

*Из зала: Для разрешения различных здесь, в жизни, разных ситуаций.*

Отлично, для разрешения жизненных ситуаций мозги, нужны? Для разрешения жизненных ситуаций нужны мозги. Зачем вам нужен Внутренний Мир? Это следствие. Ты не говоришь о причине, это следствие. Разрешение жизненных ситуаций – это причина. Возникла ситуация, и ты её разрешаешь с привлечением Внутреннего Мира. Но ты больше разрешаешь мозгами это, а не Внутренним Миром.

*Из зала: Выражать собой Отца.*

Уже легче. Но это, не зачем он нужен, это его целеполагание. Но ты Отца выражаешь только Внутренним Миром? А мы вчера стяжали, что Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца – это седьмой уровень. А Внутренний Мир, это первый уровень, помнишь? Ну, схема. То есть, выражаешь ты Изначально Вышестоящего Отца всё-таки седьмым Внутренним уровнем реализации. А Внутренний Мир – первый. И он маловат для Отца. А для нас – самый раз. Поэтому, это в ту «степь», но не об этом. Ты не сможешь выразить Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца. Знаешь, почему? Отец не согласится. Он скажет: что, если я в первый уровень Внутреннего Мира начну выражаться, ты потеряешь свою личность, индивидуальность, и он нарушит твою Свободу Воли. И Отец откажется, он скажет, что это нарушение Свободы Воли. И Внутренний Мир – Виталик, должен остаться твоим, а я там повыше реализуюсь.

Поэтому возник Внутреннее Изначально Вышестоящего Отца, как седьмой уровень. Отцу не нужны одинаковые «яйцеголовые».

Ответ: Внутренний Мир нужен для разнообразия или многообразия вашей индивидуальности. Для разнообразия вашей индивидуальности Огнём, Духом, Светом, Энергией. Для разнообразия. Для богатства, для вдохновения. Для разнообразия вашей индивидуальности. Нет Внутреннего Мира – вы не индивидуальный.

Не индивидуальны, вы делаете, как все, с ракурсом на свою личность или индивидность. Знаете, как ребёнок реплицирует родителей. То, что он насмотрелся дома, приходит в детский сад и повторяет так же. Но он не индивидуален при этом, он повторяет за родителями, что он насмотрелся. И у него ещё Внутренний Мир только в зачатках. Вот у детей Внутренний Мир в зачатках. Но они ещё помнят прошлые воплощения, но Внутренний Мир у них разовьётся только к, вообще-то, к 16-ти годам.

Поэтому, есть возрастная психология: детская – там нет Внутреннего Мира; индивидная – там, после детскости начинается индивид ещё, разработка инстинктов идёт. И где-то там, в сторону Внутреннего Мира, к 11-ти годам, начинается внутреннее развитие. И то, там больше внешнего, чем внутреннего. И формирование Внутреннего Мира заканчивается к 16-ти, у некоторых к 22-м годам. Не потому, что это, ну так вот, им не хватало насыщенности. Это я наблюдал это, как директор школы. Поэтому, самое простое: с Внутренним Миром каждый человек становится индивидуально своеобразен. Не внешними клише поведениями, как мы привыкли, с кого-то взяли, а собою. Вы с Внутренним Миром становитесь собою.

Вы без Внутреннего Мира не можете вдохновляться, а только спрашиваете, как что сделать у других, кто может вдохновляться. И делаете вид, что вы вдохновляетесь. В общем, без Внутреннего Мира, вы не юморите. Знаете это, юмористы есть. Скажешь одному – вместе стоим, смеёмся. Другому скажешь: «А что ты имел ввиду? – Ну, это так-то, так-то. – А, понял! Это же, вот так!» Это отсутствие Внутреннего Мира на этот юмор. То есть, во Внутреннем Мире не сложились смыслы, чтобы шутить на эту тему.

И вот Внутренний Мир – это богатство Частностей вашей индивидуальности, чтобы вы могли на разные темы общаться, шутить, разнообразиться. Внутренний мир – это насыщенность Частностей Светом, Духом, Огнём вашей индивидуальности. И чем выше богатство Частностей, их связки между собою: текстами, словами, музыкой, картинами, всем – тем выше ваша индивидуальность. Чем меньше этого… это связано с культурой, с искусством, пошли по списку. У людей культура обязательно развита, Внутренний Мир развивался искусством и культурой.

Когда я вам по-русски сказал: «Ку-ку, приплыли...» У людей с Внутренним Миром возникает картина, и вы меня понимаете. У людей, кто не понимает, и картина в голове не возникает: «Ку-ку, приплыли? Ты чего имеешь в виду?» Кукушку. Я столкнулся, в другом государстве, сказал: «Ку-ку, приплыли», жду реакции… И приплыл я. Ноль реакции, они меня не поняли. Вдруг я понимаю, что я не в России, но это такое, идиоматика России, идиоматическая фраза.

Я понимаю, что не все даже картины смотрели, не то, что понимают, что они видят. Ну, и всё, я начал быть осторожным. Потом я даже спрашивал: «Вы такие-то фильмы смотрели?» –Да». Это вот это. Один раз мне дама русская, с Советского Союза уехала, говорит: «Ты где там это взял?» Я говорю: вот эта картина, вот этот фрагмент, вот за этим углом. Русские бы уже лежали бы от смеха. «За этим углом?...» И вот настраиваешь на образный ряд, чтобы вот эта индивидуальность вспыхнула. Ладно.

# Цель Внутреннего Мира

Цель Внутреннего Мира, кроме развития вашей индивидуальности, в чём?

Не реализация Отца и Кут Хуми, ладно? Это потом. А то им скучно будет без богатства Внутреннего Мира в нас. Цель Внутреннего Мира? Кроме вашего развития, кроме индивидуальности, кроме Частностей, кроме вдохновения. Кроме искусства, культуры, которыми вы насытились. Цель всего этого? Вот это всё собрать – цель? Кроме развития Частей этим. Потому что развитие Частей идёт Частностями. Поэтому, ваша задача была ответить мне: не развитие Частей, а развитие Частностей в этих Частях, которые между собой во внутреннем мире «колошматятся…» Ну, «колошматятся», понятно? Это не значит синтезируются, но вертятся. Развитие Частей – это ваш был ответ, когда я спросил, как вы будете развивать Душу. Ответ – чувствами. А вы мне не ответили…

А с чувствами как? Ну, как-как? Видишь, вот из меня убежали, вот я пока шёл, сыпались. Частностью, Душою, Частностью. Цель Внутреннего мира?

*Из зала: Мировоззрение.*

Мировоззрение? Нет, нет, не дай бог! Всё, мировоззрение – это тюрьма Внутреннего Мира, запомните: тюрьма. При этом, мировоззрение, это целая Организация ИВДИВО. Тюрьма. Идеология, это даже не тюрьма, это яма тюремная. Поэтому во внутреннем мире нет ни идеологии, ни мировоззрения, это вредно. Оно есть, но выше.

Что у нас есть выше Внутреннего Мира? Космизм, Метагалактичность, Вселенскость. Вот мировоззрение куда-то туда. Внутренний Мир не должен быть ограничен ничем, запомните. В нём должны быть этические нормативы, но не ограничения этики; в нём должны быть мировоззренческие установки, но не окончательное мировоззрение. Гибкость должна быть. В нём должны быть высокое воспитание, но не жёсткое воспитанность: «Только веди себя как леди! – А «леди», это как бабушка сказала! А если мама сказала? – Нет! Это не леди, это миледи. Только у бабушки ты будешь леди!» Установка на добро, всё. Внутренний Мир ограничен, девочка перестаёт развиваться.

Не-не – это я встретил в погружении. Выводил долго-долго женщину красивую, лет под сорок, из «бабушкиной леди». Она замужем, дети у неё, и пошли проблемы с мужем. Почему? Оказалось, что бабушка ей внушила, что «леди так себя не ведут». И пошёл семейный взрыв на троих детей. А муж не понял, с чего это она пришла на погружение. Хорошо, что у нас занимался. Может, даже занимается. Когда мы бабушку из неё «достали», с границами леди, и она поняла, что надо шире быть бабушки, дальше бабушки, в индивидуальности свободней бабушки, она сама всё наладила. Когда я уезжал с курса, её спросил «как дела?», она говорит: «Во! *(показывает большой палец вверх*) У нас всё по-другому». В смысле в семье. Человек был счастлив, я порадовался. А так, только вот так (*показывает руками ограничение пределов*).

Нет, я не к тому, что надо слушать бабушку. Но «только как у бабушки» – это нафталин. Ладно. Цель Внутреннего Мира.

*Из зала: Разнообразие физического мира.*

Разнообразие физического мира (*показал плевок в воздух*). Разнообразил. Продолжаем. *(Смех в зале).* Я знаю, что некультурно сделал. Но это гениально. Разнообразие сразу снимается. Даже объяснять не надо. Единственное, что я не плюнул. Но ковёр… Всё-таки, как-то, вот это.

*Из зала: Может быть, адаптация?...*

Адаптация… То есть твоё мировоззрение в этих рамках: «А-дап-ти-ру-ю...» – и это цель. А-дап-ти-рую… Голубой вагон, да? *(Смех).* Чувствуете, как смешно с целью-то Внутреннего Мира у нас? Продолжаем.

Не-не-не, когда мы закончим, вам будет новость от Кут Хуми. Не страшно, так, на месяц. Цель! Цель вашей индивидуальности тогда, если Внутренний Мир разнообразит вашу индивидуальность.

*Из зала: Сложить условия для служения людям.*

Я тебе корректно скажу: люди сами справятся без твоего влияния на них. Ребята, Посвящённый, да служат людям, но это твой Внутренний Мир. Твой! Тебе, для тебя какая цель Внутреннего Мира? Если «возлюби ближнего как самого себя» – если ты себя не любишь, ты ближнего никогда не полюбишь. Но это не должно быть нарциссизмом, понимаешь? Поэтому, если ты не имеешь цели Внутреннего Мира, ты другим – своим Внутренним Миром – никогда не поможешь. Они не будут чувствовать, что у тебя есть цель. Ты будешь неинтересна, ты этим не поможешь.

*Из зала: Для повышения потенциала.*

Для повышения потенциала. Мужской ответ. (*Смех*). Не-не, я это и имею в виду. Хороший мужской внутренний ответ.

*Из зала: Молодость получит потенциалом своим…*

Согласен. Но это неинтересно Внутреннему Миру, если будем только повышать потенциал. Знаешь почему?

Не-не, у физического тела рано или поздно есть планка потенциала. То есть выше крыши собственной биологии ты не прыгнешь. То есть, грубо говоря, наше тело… вот у меня тело способно быть хореографом, в те молодые годы – сейчас уже нет, способности остались, но с учётом возрастных тонкостей уже то, что я делал по молодости, у меня нет потенциала повторить в этом возрасте. А все возможности и подготовка к этому есть. И что? И я ограничил себя Внутренним Миром. Поняла? Понял… Всё.

Не надо потенциал приписывать к Внутреннему Миру. Это ограничение. Внутренний Мир настолько потенциален, что он должен быть беспределен, бесконечен. Но на этапах каких-то границ. Этапы границ должны быть! А вот ограничения в виде только потенциала не должно быть. Ограничение должно быть. Потенциал – это ограничение. Потенциал – это для тела. Для Внутреннего Мира это не… Это один из видов активации Внутреннего Мира. Один из видов. Но не цель. А, если потенциал – это цель Внутреннего Мира, то тогда твой Внутренний Мир не потенциален.

И вот сейчас лично я сразу начну тебя задевать. Значит, ты не потенциален, если у тебя цель – потенциал. И мы вместе начнём смеяться: как же не потенциален, я ж здесь сижу. Вот, ты понял логику, обратная логика. Если цель – потенциал, то у меня сейчас этого нету. Целью может быть только то, что у вас во Внутреннем Мире нет, и вы категорически хотите этого достичь. Категорически. Тогда это цель.

Психологи, наверное, сейчас будут смеяться над этим диалогом. Но, куда деваться? Кут Хуми поручил, я исполняю. Цель.

*Из зала: Освоение новых масштабов.*

Ты точно их знаешь?

*Из зала: Нет ещё.*

Отлично. Ты уже себе ответила. Внутренний мир – это Частности. Если ты не знаешь, чем ты занимаешься… То, что для тебя будет масштабом два соседних кресла, для меня будет не масштабом на весь этот зал. Ты о чём? И ты скажешь о своём масштабе, правда? Но как оценить масштаб? Два соседних кресла?

*Из зала: Сегодня это Планета, завтра Космос, послезавтра Метагалактики…*

Это масштаб. Это расширение границ. Цель расширения границ. Границы не расширятся, пока нет цели. Согласен, это расширение границ. Если это будет цель как расширение границ, это станет скучно на второй шаг. Цели расширения границ.

*Из зала: Освоение новых видов материи.*

Это теория. Это теория из Синтеза. Это хорошо. Освоение видов материи, чем? – чтоб ты поняла меня.

*Из зала: Частями.*

Блестяще. Твои Части есмь выражение видов материи. Ты уже эту цель исполняешь. Вот расширить Части на Планетарный масштаб… Смотри, я говорю… Помнишь, Планетарное Мышление?

Вот я хочу, чтоб мои Части жили всей Планетой. Это уже цель. Я хочу, чтоб мои Части, натренировавшись, имели масштаб Солнечной системы или Метагалактики. Это цель. А просто расшириться на Метагалактику – это массу набрать. В подсознании. И тело будет это исполнять, но результаты будут только физические. То есть, пока ты не применишь цель – разработку Частей, чтоб они охватывали потенциалом всю Метагалактику – расширение не имеет смысла. Но вот цель я вам подсказал. Одну из целей. Хотя бы развитие Частей – благодаря даме – в масштабах более высоких, чем вы, и более потенциально, чем мы имели на сегодня. Если связать все ваши ответы. Но это простенькая цель. Я хотел более высокую цель.

*Из зала: Стать Отцом?..*

Вы «грустики». Да это все такие. Хотите хохму? По итогам курса Посвящённого у вас должна быть вначале цель – стать Служащим. Смотрите, как вы загрустили. Вашему Внутреннему Миру это неинтересно. Но новость вам скажу: вы никогда не станете Отцом, пока не станете Служащим, потом Ипостасью, потом Учителем, потом Владыкой, потом Аватаром, и только потом Отцом. Увидели. Всё понятно? И это смена масштаба, в том числе.

# Цель Посвящённого – стать Служащим

Поэтому, если Отец будет выходить к вам, внутри, он выйдет Посвящённым. Но не Отцом, потому что вы не готовы на выражение Отца собою. Это вторая цель. Я не говорю, что это главная цель. Но я исходил из ваших заделов. Посвящённый имеет жесточайшую цель стать Служащим. Но Служащий для вас – это какая-то теория, как и Посвящённый. Но Посвящённый живёт Репликацией, Служащий – Созиданием. Ваши Части могут созидать?

И вот Служащий – это, когда вы разрабатываете свою индивидуальность, чтоб большее количество Частей были Созидательны, а не Репликативны. Репликативны – взял от Отца и отэманировал другим. Взял от Отца – эманирую другим.

Идёт Синтез, берём от Отца и эманируем другим – Посвящённые. Вошёл в созидание Отца и созидаю с другими – Служащий. Вошёл в созидание Кут Хуми и созидаешь с другими. Я веду Синтез – созидаю с вами. Я синтезирую с вами, ну так попроще, созидаю с вами, Отцом и Кут Хуми. Это Служащий. То есть это действие совместное с Отцом или Кут Хуми, или с Кут Хуми Отцом в созидательстве. И Части должны это уметь. Я могу словами сказать: «Я созидаю с вами Синтез» Части не умеют – это не произойдёт.

У нас новенькие, когда начинают вести Синтез, берут текст и начинают его читать, ну почти слово в слово. Боятся вести Синтез. А это не Синтез, это не созидательно. Это репликация текста. Так команда сама его прочтёт в книжке. Это не Синтез Отца и Кут Хуми. Синтез Отца и Кут Хуми это другое. Созидательность минимально.

Поэтому, элементарная цель, которую я от вас ждал и ночью вы на неё вышли, здесь не вспомнили – стать Служащим. Потому что Посвящённым вы, фактически, стали. Это по стандарту Иерархии. Ваша индивидуальная цель – реализоваться, ну допустим Буддой. Вы хотите стать Буддой? Нет. Христом? О, ну, Христом. Христос – это восьмой уровень. Чтобы дойти до Христа, вы из Человека должны стать Теургом, потом Творцом, потом Ману, потом Буддой. Ужас! Потом Майтреей, потом Изначальным, и вот он Христос на восьмом уровне! Это новый вид Христа Метагалактического. А не то, что в Евангелие описано, там Солнечный Христос. Восемь ступеней подготовки, чтоб нормальным Христом стать, настоящим. Идём? Всё, цель есть.

Я предлагал меньше, Будда – пятая ступень, Христос – восьмая. Но мы не идём по маленькому. Мы только по большому. *(Смеётся*) Ну вот на этом пути вас преобразят восемь раз по полной программе. Вот это цель. Кстати, на этом пути Служащий – это одиннадцатый уровень. То есть Христос, потом Человек Изначально Вышестоящего Отца. Только не тем, что вы Посвящённый.

Вот вы сейчас закончили курс, вы стали Посвящённым. А есть ещё реализованный Посвящённый. Посвящённый как Есмь – прямая репликация Изначально Вышестоящего Отца. Это десятый уровень. Христос, потом Человек, потом Посвящённый. А потом Служащий – это одиннадцатый уровень.

То есть одна из целей, которые вы должны ставить перед собою, – это достичь более высокой реализации, чем вы есмь. В новых условиях, после Человека идёт Теург. Раньше шёл Ману. Сейчас вот нам объявили новый состав. То есть стать следующим уровнем реализованности. У Посвящённых всегда был путь к кому-то более высокому, индивидуально, чем он Есмь: к Будде, к Христу, к Майтрее, к Изначальному, к Ману. В Индии к Ману идут. Как бы, то есть эти все имена известны. Ну, не идут к нему, ну, они хотя бы его знают. К Творцу. Советский Союз – человек творцом стань. Творцом стань, творцом своей жизни стань. Творец. С Теургом посложнее, но, в принципе, тоже можно.

Вот у вас вариация: или идти в Служащего, или внутреннюю индивидуальность развивать в кого-то более высокого, который отдал свою реализацию человечеству и сделал новые пути реализации Духа, Света, Огня человечеству. Тогда это зажигает ваш внутренний мир, и вы идёте.

Кстати, на счёт видов материи, кто тут сказал виды материи. Я, почему их отмел. Виды материи относятся к Внутреннему Космизму. Помните вчера? Ну, кто помнит, вчера тема была. Вопрос: а какая цель у вас Внутреннего Космизма? Отсюда, какая цель видов материи у вас? Говори. Ты улыбаешься, ты знаешь ответ.

В общем, остальные ответы, так как у меня Синтез так пройдёт, вы ищете сами. Значит, цель Внутреннего Мира определяем: развитие индивидуальности максимально. Там и масштабный, и потенциальный, как угодно. Плюс идти в Служащего, так как вы стали Посвящённым. Это иерархия. Если вас спросят, а вы не скажете, что вы идёте в Служащего, члены Иерархии очень обидятся, и вы останетесь только Посвящённым. Поэтому советую запомнить, вы развиваете собственную индивидуальность максимально. Вы идёте в Служащего, после Посвящённого обязательно, а потом ко всем остальным, там всё чётко. И ищете путь Христа, Будды, Ману, Творца, кому что ближе.

Некоторые скажут: «Я материалист!» Творец. Человек Изначально Вышестоящего Отца, просто Человек – девятый уровень. Для материалистов. Необязательно говорить Христос. Я вообще иду в Человека Изначально Вышестоящего Отца, но на пути к нему у меня целых восемь вариантов, Христос в том числе. И для материалистов вообще идеальные выводы. Ты куда идёшь? Та в Человека. О! В Человека с большой буквы. Человек с маленькой буквы архетипический человек – первый уровень. Человек с большой буквы – это человек Большого Космоса. Это Человек девятого уровня, где в нём и Христос, и Будда, и Майтрейя, и Изначальный есть. Понимаете, да, о чём я? Всё, и никаких противоречий с окружающими.

Вот, пожалуйста, развитие индивидуальности. Целеполагание Служащего и вхождение, ну, в Христа, как дама определилась. Я за! Я только за. И вот всем этим, а так как внутренний мир состоит минимум из трёх миров, поэтому три позиции, мало ли где что сработает. Можно больше дать, ну, хотя бы эти три. И вы им идёте. Вот Кут Хуми спросил вас этим, мы очень долго ночью смеялись. Понятно. И Кут Хуми понял, что пора определять остальные шесть целей, зачем вам Внутренний Космизм? Зачем вам нужна Внутренняя Вселенскость? Зачем нужен Внутренний Метагалактизм? Вы должны определить сами. Угу?

Это вам домашнее задание от Кут Хуми на месяц. Найти шесть целей внутренней работы с собою. Или собою просто. Потому что «с» собою – это когда ты не в себе. Ну, я могу вам подсказать, что Внутренний Космизм – видами материи. Зачем тебе Внутренний Космизм? Я, допустим, отвечаю просто: «Стать космосом». Людям, которые понимают что-то в практиках духа, говорят: «Раствориться в нём?» Я говорю: «Нет. Космос должен раствориться во мне». Тогда они меня перестают понимать. Они говорят: «Это невозможно». Я говорю: «Я видел такое в себе». Я действительно в себе такое видел. Я такой опыт рассказывал на Синтезе. Я говорю: «Хочу продолжить это». Подумаешь, один опыт я увидел и всё, а надо, чтобы этим жить, надо этим действовать. Стать космосом. Правда, цель? Внутренний Космизм.

Я видел внутри себя космос, идущим телом. А теперь надо научиться им пользоваться, и двигаться в этом космосе, не просто идёшь, а космос в тебе, а ты ещё этим космосом что-то делаешь. Классная штука. Мы идём к этому. Мы тренируемся на такие вещи. Есть такое?

Не-не я не предлагаю вам эту цель, это у каждого свой головняк. У меня такой головняк – стать Космосом. У вас … Ну, я ж поделился, можете брать. Нет, нет ничего такого. Каждый может хотеть стать Космосом, но вы должны понимать зачем или что это вам даёт. Цель. Чтоб вам интересно было. Что став Космосом, ты вот это достигнешь. А так просто стать Космосом... Ну и чё? Я понимаю, что достигнуть. Меня зажигает. Тогда это цель.

Внутренняя Вселенная. Стать Вселенной? Не, уже невозможно. А чем стать? Ну, и поехали. В общем, думайте. С вас семь целей. Первую мы чуть обговорили, остальные шесть вы решаете сами. И сразу скажу, я не буду в следующий раз это опрашивать. Вы будете это сдавать начальнику. *(Чих в зале затем* *смех*) Ха-ха-ха-ха. Посмеялись.

А если мы вспомним, что у нас следующие два Синтеза – это экзамены, а перед ними положена курсовая работа, ну, так в институте. Будем считать, что шесть пунктиков целей Внутреннего Космизма, Внутренней Метагалактичности и так далее – это как ваша курсовая за этот курс. И допуск к экзамену. Не, это не значит, что на них не надо приходить. У нас экзамены свободны. Я к тому, что определив цели, вы получите более высокое развитие, нежели без них.

Просто запомните: Дух без цели – недвижимое имущество, которое становится болотом. Дух развивается и движется только целью, а Огонь ещё по этой цели возжигается, и ищет пути реализации. Поэтому если у вас нет цели – у вас Дух не особо движется.

Всё. Первую тему исполнил. И вторая ма-асенькая тема, масенькая тема. Мы кроме Внутреннего Мира, что вчера стяжали ещё? Что мы ещё там стяжали? Что маленькое стяжали? Ну, большое. А? Громче.

*Из зала: Компетенции.*

Компетенции. М-м-м. Оно шлёпнуло и пока начнёт работать. Неинтересно. Дальше.

*Из зала: Раццо.*

Рацио стяжали. Ещё? Ну, Рацио – это Часть, я думаю вы с ним сами определитесь. Мы же не могли маленькое стяжать Рацио.

*Из зала: Внешний мир?*

О, что-то там. Что-то там с внешним миром?

*Из зала: Внешние реализации.*

Внешние реализации, что там с ними? Как это называлось у нас?

*Из зала: Новое время.*

Новое время для людей мы стяжали. Но это мы стяжали для себя – для людей отдали. Это в честь Нового года было. Это был подарок на Новый год. Подарки не спрашивают – это подарок. Внешнюю реализацию, что там такое было?

*Из зала: Вечность.*

Вечность – это был подарок людям на Новый год. Стяжали-подарили. Ребята, не надо забирать подарки! Вы подарили его. У вас этот подарок тоже есть. Вы вошли в Вечность. Что вы вчера ещё делали?

*Из зала: Человек-Служащий...*

# Разработанные 9 уровней Человека – основа Посвящённого

О! О! Вы стяжали восемь видов Человека. Фух, вспомнили! Вопрос: как вы видите путь «девять видов Человека»: от Человека, через Человека-Посвящённого, через Человека-Аватара до Человека Изначально Вышестоящего Отца? Путь девяти видов Человека. Посвящённый – это десятый вид.

Значит, если вы идёте Посвященным, объясняю простенько: вы в Посвящённого переходите из первого Человека – просто Человека, из второго – Человека-Посвящённый, из третьего – Человек-Служащий. Вот Человек-Служащий, потом Посвящённый, посередине дырка. Или из девятого – Человека Изначально Вышестоящего Отца – потом Посвящённый?

Вы меня поняли. И вот я из Человека перешёл в Посвящённого. Нормально, живу как Посвящённый, у меня что-то не получилось во внутреннем мире, или что-то не получилось как у Посвящённого, меня по лбу на! – жизнь. И я выпадаю из Посвящённого, в кого? В Человека! Или максимум в Человека-Посвящённого. При этом я чувствую себя Посвящённым, а на самом деле я – Человек-Посвящённый – Полупосвящённый, Получеловек.

Потом я опять вернулся в Посвящённого, опять Компетентный, опять расту, потом мне полбу – раз! Опять по жизни. И я выпал в Человека-Служащего. Почему? Потому что я не проходил эту ступень реализации. Намёк понимаете, о чём я? А у вас курс Посвящённого. И вы должны запомнить, что до Посвящённого в Метагалактике девять видов Человека. В 5-й расе был один. В Метагалактике – девять Эволюций, и вы будете постоянно по своей человеческой жизни – она правильная – и посвящённой жизнью, выпадать в девять видов Человека. Значит, вы должны эти девять видов Человека, что сделать? Освоить! А курсов, на таких видов Человека, у нас нет. У нас первый курс – минимальные возможности в ИВДИВО – это Посвящённый.

Значит, вы должны знать, что под Посвящённым у вас девять этажей – это очень много – разных людей. И вот это разнообразие вы должны, что? Заполнять своей подготовкой: профессией, семьёй, интересами, целью, какими-то реализациями. Ну, там, каким-то служением, не только Посвящённым, а как Человек. Ну, допустим, тире – Аватар. Так чтобы не тупили. Самое тупое и простое, ну реально.

У нас есть Партия. Партия относится к Аватару Синтеза Владомиру, Аватар Синтеза Владомир – это Человек-Отец. Партийцы – это разработка Человека-Отца. Потому что Партия нацелена на внешнее. У нас есть Парламент. Парламент тоже нацелен в какой-то мере на внешнее, хотя занимается там сложными внутренними делами, но это минимальная разработка Человека-Владыки.

У нас есть стяжания Абсолюта. Я сейчас говорю по человеческим путям, которые мы разрабатываем. И стяжания Абсолюта у нас, какой Человек там у тебя? Главное поймать вовремя. *(Смех)* Ну, Человек-Учитель, будем так считать. Я за него ответил. Это Глава проекта Абсолютного Огня. Мне главное поймать его, он пришел на Синтез, провода растягиевает, я ему, какой там у тебя Человек? И Кут Хуми его поймал с проводами. Провода нужны, но ответ надо давать независимо от проводов, понимаешь? Ну, так тебе, на будущее.

То есть ещё раз, я не говорю, что вы должны там быть. Я к тому, что мы сознательно разрабатываем Человека в девяти уровнях, понимая, что как Посвящённый ты не устоишь, а это бывает: я в этой жизни много раз как Посвящённый оступался и хорошо, что в 5-й расе я переходил в одного Человека, ниже не было. А сейчас девять и себя найти надо, куда ты перешёл. Вы меня поняли.

Поэтому вторая ваша внутренняя подготовка была – разработка девяти видов Человека, после вчерашней темы. Я вам намекаю, что став Посвящёнными, у вас под Посвящённым – девять видов Человека. Их желательно не забывать в веках, в этой жизни не забывать разрабатывать.

Подсказка: вы скажете: «Ну-у-у-у, это всё фантазия». Не-е, в Метагалактике 16 Эволюций, Посвящённый – это десятая Эволюция. Вы стали Посвящённым, вы действуете Посвящённым, у вас Огонь Кут Хуми. Что-то не так сложилось, Огонь Кут Хуми вышел – вы перешли в Человека. В какую Эволюцию из девяти вы перешли? И по этой Эволюции будет качество вашей жизни. Будет хорошо если вы перешли в девятую, тут ближе вернуться в Посвящённого. А вот если вы перешли в первую Эволюцию, до Посвящённого ещё восемь Эволюций, и некоторые у нас так выпадают эволюционно, и потом мне говорят – я Посвящённый, а я в них Огонь ни одного Аватара Синтеза не вижу. То есть они не могут вернуться в Посвящённого и даже войти в десятую Эволюцию.

Поэтому, цените, куда вы вошли. Вы вошли, аж, в десятую Эволюцию и в десятый уровень подготовки. И не забывайте, что до этого у вас разнообразие индивидуальностей девяти людей. Это подсказка. Это подсказка по вчерашней теме. Вы скажете: «Всё как сложно!» Да не сложно – это Метагалактика!

Понимаете, давайте другую сложность скажу. Опыт 5-й расы: выпал из Посвящённого, довёл до ручки Человека, убился. Тебя наказали – в следующей жизни отрабатываешь. Убился только потому, что не знал, как жить как Человек и тебя, ну вообщем, как ты потерял жизнь. Не повесился, ничего. Просто из-за своего состояния, тебе там кто-нибудь врезал тебе, упал, ударился, умер. Всё. Состояние не позволило быть силой, выжить. А всё зависит от состояния.

Сейчас вы выпали из Посвящённого, и чтобы убиться – надо пройти девять этажей. Ударили на девятом – перешли в восьмой, живы. Ударили в восьмом – перешли в седьмой, живы. Достали этой жизнью в шестом – перешли в пятый, и опять живы! И так девять раз! То есть, чтобы убиться в этом воплощении – вам надо пройти девять кругов ада, а у вас пока только три. Вы меня поняли. Вот для этого Метагалактика это сделала. Потому что в Космосе погибнуть – раз плюнуть, а у вас девять вариантов выживания.И каждый человек – это особая жизнь, где можно выжить, независимо от Посвященного.

Это классная штука. Все согласны? Я уже пользовался. У меня была ситуация, когда я выпал из всего. И как Человек падал. Раз-два-три-пять. А дальше уже невозможно падать, все устали. Я дошёл до Человека-Учителя. Четыре падения. И оттуда начал возвращаться обратно в Посвящённого. Угу. О! Идеально помогло. Забрали одну жизнь. Перешёл в Человека другого. Забрали вторую жизнь – перешёл в Человека третьего. Забрали третью жизнь – перешёл в человека четвёртого. А здесь я смог адаптироваться, и уже не забрали.

*Из зала: Как кошка.*

А? Да. Только кошка – это немного жизней. Там две.

*Из зала: Семь.*

Это в вашей голове семь. У кошки две жизни: эфирная и физическая. И за счёт эфирной жизнь вы считаете её многожильной. Вы путаете биологическую гибкость и жизнь двух планов. Кошка, в отличие от многих животных, имеет жизнь двумя планами. Семь, новость вам, имеет только человек. Потому что Монада у него на седьмом плане. А у кошки – на третьем. Этим она уникальное животное. Потому что на третьем плане были только Монады у кошек и у демонов, полулюдей-полуживотных. Новость у вас. У всех остальных не там, так выразимся.

С моей точки зрения кошки вообще сюда заселены с другой планеты. Они не являются биологией нашей планеты. Но я вам это не рассказывал. Это моя точка зрения, обоснований для этого мало. Я не начитался фантастической литературы. Осьминог тоже самое – это вообще не наш уровень жизни. Это ходячее разумное тело. Все тело в разуме. Это не наша биология планеты. Её с собой привезли и здесь оставили. А он взял и адаптировался. Пример такой.

А кошек заселяли сознательно. Их слишком много. Не будем комментировать почему, это старое дело. Но это не с нашей планеты, они, эти создания. Но так прижились, что почти на нашей планете свои. Не-не, когда мы с вами появились, кошки уже были своими на этой планете. Но их прислали сюда как раз для их главного дела. Истреблять тех, кто мешал тем, кто там жил. Это были далеко не мышки. И кошки победили, они всех истребили. Ну, а дальше им понравилось быть на этой планете. И мы сейчас вот так мечтаем о кошках, да ещё и в семи жизнях. Ага. Ну, это сказка.

Но кошка действительно развитое животное, на фоне всех остальных животных. Всё-таки Монада на Астрале, ну на втором плане по 5-й расе. А у обычных животных только на Эфире, как эфирной прослойке в рамках физического мира, а у кошки уже Монады на Астрале. Это говорит о том, что это животное не нашей планеты Земля. У земных животных на Астрале Монад нет, только на Эфире. Ну, такая подсказка. Монаду надо видеть, и тогда вы понимаете, что происходит. Ну, всё, по человеку всё.

Мы вчера стяжали Метагалактику? Мы вчера стяжали переход в Метагалактику? Мы вчера три тела отпустили?

*Из зала: Нет.*

Мы вчера три тела стяжали? Мы только перешли в Метагалактику. Идём работать. А, извините, идём работать.

Мы отпускаем тела, в какой Метагалактике? В Ре-ИВДИВО.

*Из зала: Метагалактике.*

Метагалактике Бытия, слово «ре» для меня нота. Ре-ИВДИВО Метагалактике Бытия, отпускаем тела. Мы стяжаем тела в Ми-ИВДИВО...

*Из зала: Метагалактике.*

Метагалактике Бытия, 14-й Метагалактике.

Извините, просто 14-й Синтез. Мы зачем отпускаем тела в Ре-ИВДИВО Метагалактике? Понятно, что мы их за месяц как-то воспитали. Зачем отпускаем, цель? Для них, чтобы они стали людьми. Они после этого станут человек-землянами. Для нас? Зачем мы их отпускаем? Зачем их воспитали? Для нас? Что это вам даёт? Вам лично даёт? Эгоизм, чистый, практический эгоизм. Что это вам даёт? Лично вам, зачем это нужно? Это важно, потому что если вам что-то дают, вы захотите им заниматься. Говори. Громче. Громче.

*Из зала: Плотность.*

Плотность. Вот я сейчас плотненько, не, я не поел сейчас. Я сейчас занимался.

*Из зала: Огня, Духа, Света.*

Во, ну, ты знаешь, когда ты говоришь плотность, я могу нафантазировать такое! Ты поняла. А вот плотность Огня, Духа, Света – это тема. Но главное не плотность. У вас появляется – вот это ваш вопрос – тем, что мы воспитали тела и мы их переводим в человек-землянина, у нас появляется масштаб Огня на 13-ю Метагалактику. Потом этот масштаб компактифицируется и появляется плотность Огня. И мы вырастаем в Огонь 13-й Метагалактики. Чтобы было понятно как это важно: мы вырастаем за месяц, а по стандарту природы мы должны это делать 13 воплощений, причём активных и ярких: воплощения в первую Метагалактику, воплощения во вторую Метагалактику, в третью и в 13-ю.

То есть то, что мы с вами сделали за 13 месяцев, вы минимально сократили на 13 воплощений свои возможности и у вас потенциал жизни на это время вырос. То есть у вас запаса на сегодня 1300 лет, кто не понял. Их можно тратить. Я сейчас не шучу. Причём я говорю об идеальных воплощениях, где выражение Метагалактики получилось. Если не получается, вы воплощаетесь 10 раз, добавляем один нолик и вы уже получаете 13 тысяч лет в запасе.

*Из зала: А если ещё посчитать Октаву?*

Мы на 14 Синтезе, об Октаве вопросов здесь вообще не стоит. Вы меня поняли. Вы увидели?

То есть у вас запас жизни, жизненность от 1300 до 13 тысяч лет, хотя вы так не видите. И вот эта плотность Огня и Духа. Но это реально можно пощупать.

Внимание! Я не зря сказал, что я несколько раз умирал. Знаете, как один раз я выжил? Я сказал, у меня запас несколько тысяч лет. Папа сказал, да. Я говорю, сколько нужно отдать, чтобы я остался жить на физике? Папа сказал: «Всё, ты слишком сильно вляпался». Я говорю: «Всё отдаю». Папа поворачивается к Владычице Смерти и говорит: «Он жив». Я отдал свои десятки тысяч лет запаса за счёт стяжания этих тел. А так бы я сейчас уже перед вами не стоял. Это не шутка. Мой Дух вышел из тела. Физически я это ощущал. Ну, я сдал свои годы. Что я сделал? Я продолжил стяжать уже в октавах. И у меня опять счётчик растёт.

Но это я такой наглый. Я понимаю, что происходит. Но пользоваться-то можно. То есть это время, в том числе, можно тратить на свое оздоровление. Правда, с этим сложно. Потому что ваше здоровье это результат накоплений Духа. Поэтому чтобы оздоровиться, надо Дух пооздоравливать. Ну, это ещё та песня. В общем, практика. Занимаемся.

# Практика 5. Завершение разработки Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ре-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Стяжание 4-го вида Жизни – Жизни Реализующего

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём,* на меня не обращаем внимания*, концентрируем внимание на Ядра Синтеза каждого из нас. Внутрь смотрим. Так как 14-й Синтез, у вас 14 Ядер. Возжигаемся 14-ю Ядрами Синтеза в каждом из нас или больше и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходя в зал ИВДИВО на 448-й Архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Метагалактику, становясь телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 14-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез в нас на явление 13-й Архетипической Метагалактики Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия завершением разработки Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждого из нас и явления концентрации Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтез-физически собою.*

*И в этом Огне синтезируемся с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 5 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, переходим в его зал на 274 миллиарда 877 миллиона 906 тысяч 945-ю высокую ивдиво-октавность Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Становимся телесно Ипостасью 14-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия и просим завершить разработку Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждого из нас взрастанием Огнём, Духом, Светом, Энергией Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас плотностью 13-архетипической синтез-физичности явления ИВДИВО и жизни каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Открывается портал в Синтезный мир, и мы синтезируемся с 68 миллиардами 719 миллионами 476 тысячами 736-ю Ипостасными телами каждого из нас, направляя им Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас и вмещая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Единиц Огня Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою, вспыхивая ими. Мы благодарим Ипостасные тела за восхождение с нами, отсекаемся от них, они отсекаются от нас. И совместно возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Они преображаются нами и входят в состояние Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Портал закрывается.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Открывается портал в Метагалактический мир. Мы синтезируемся с 68 миллиардами 719 миллионами 476 тысячами 736-ю Трансвизорными телами каждого из нас, фиксируя на них Синтез Изначально Вышестоящего Отца и наделяя их физичностью каждого из нас, вмещая от них Единицы Духа каждому из нас в данном же количестве. Благодарим их за сотрудничество, отсекаемся от них, они отсекаются от нас. И вместе возжигаясь Трансвизорными телами Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, благословляя их как Человек-Землян Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. Портал закрывается.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Перед каждым из нас открывается портал Тонкого мира Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И мы синтезируемся с 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736-ю Синтезтелами Тонкого мира Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас, фиксируя на них Синтез Изначально Вышестоящего Отца и собственную физичность, в обмен вмещая Единицы Света Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Благодарим Синтезтела за сотрудничество с нами, отсекаемся от Синтезтел, Синтезтела отсекаем от каждого из нас. И возжигаясь совместно Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, устремляя Синтезтела на развитие Человечества Землян Ре-ИВДИВО Метагалактикой собою. Портал закрывается.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез в нас взрастанием, плотностью и реализуемостью Огня, Духа, Света и Энергии, разрабатываемой каждым из нас Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать все Единицы Огня в Огонь 13-архетипической Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас; все Единицы Духа в Дух 13-архетипической Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас; все Единицы Света преобразить в Свет Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас; и все Единицы Энергии, разрабатываемые каждым из нас весь месяц физически, в Энергию Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас.*

*И возжигаясь 4-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Проникаясь новым масштабом, плотностью, концентрацией и 13-архетипической реализуемостью Огня, Духа, Света, Энергии собою, мы просим развернуть данную четверицу взрастания в 3-х или 4-х Жизнях каждого из нас, развернув новый потенциал и новую глубину реализации Огня, Духа, Света, Энергии жизнью Человека, жизнью Компетентного, жизнью Полномочного.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом по итогам 14-го курса Синтеза, стяжаем 4-й вид Жизни,* у кого он есть, только стоят*, стяжая жизнь Реализующего,* ну и в данном случае *минимально Архетипического Человека, или Теурга, или Творца, или Ману, или Будды.*

Не-не, вы не выбираете, вы слушаете, что Отец вам назначит. Отец фиксирует вам по накоплениям, а дальше вы будете разрабатывать сами. Ну, в целом, больше всего, как и на предыдущем курсе, Архетипического Человека, то есть Человека Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

*И вспыхивая Жизнью, развёртываемся Человеком Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия Синтезом Огня, Духа, Света, Энергии синтез-13-архетипически синтез-физически собою.* Кто услышал по-другому, вы ориентируетесь на своё слышанное*. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в зал ИВДИВО на 448-й архетип ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в 4-ю Жизнь 4-мя видами реализации в явление Человека, Компетентного, Полномочного и Реализуемого, в данном случае Архетипического Человека Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия минимально, каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом метагалактического ракурса. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 448-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть архетипическую реализацию каждого из нас из 3-х реализаций Человека, Компетентного, Полномочного на 4-ю специфику в реализации одного из 16-ти явлений, стяжённым каждым из нас минимально Архетипическим Человеком Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою и более того.*

*И вспыхивая 4-й Жизнью каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез в нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически в данном теле и эмманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Чуть-чуть объясняемся. Я синтезировал две практики, потому что с нашей с вами подготовкой в четвёртую жизнь войти сложно. И здесь есть две команды. Кто-то был на 102-м Синтезе, даже три команды. Кто-то уже стяжал, пошло неравновесие. Тот, кто пришёл здесь, вы должны были стяжать. А пришли ещё те, кого вчера не было. И в итоге вот это состояние медленного стяжания, это адаптация ко всем. И тем, кто вчера был, и тем, кто вчера не был, и тем, кто стяжал, и все идут с разной скоростью. Вот такая ситуация. Поэтому такая практика.

Я объясняю, что у вас разработанный потенциал 14 Синтеза, кто пришёл на второй день, это можно, не проблема, но уже делимся потенциалом и их чуть-чуть тянем за собой, пока они адаптируются. Минимум одну-две практики. Ну, вот такая ситуация. Так, чтобы вы знали, как это объективно работает.

# Четыре Жизни

Теперь смотрим. Внимательно сейчас вначале послушаем, потому что в принципе виды жизни из четырёх – это для старших курсов. Но вот в предыдущем Синтезе я там с Отцом пообщался на одну тему, и он сказал, что он разрешает мне стяжать с вами на 14-м Синтезе это. Я не могу это сказать экспериментально, просто это новое. Что это значит?

В 5-й расе было две жизни. Правда? Ну, книга, «Две жизни». Я Папе сказал, ну, Папа, в новой же эпохе в два раза больше, а у нас всего три жизни. Папа посмеялся и сказал, будет четыре жизни. Но разрешил стяжать только со старшим курсом. То есть должно быть в два раза больше в новой эпохе. Со старшим курсом у нас хорошо получилось. Адаптация. И вот сегодня я попросил папу, чтобы… «просящему даётся». Не попросил бы, не было бы. Вот здесь всё честно.

То есть мы должны уметь просить. Папа разрешил стяжать с вами, но вас предупреждает, что будет сложно. Потому что Посвящённый – это эффект второй жизни. А две над ним – это уже сложновато. Но при этом потенциал у вас вырастает сразу в четыре жизни. Потенциал любой жизни. Поэтому я начал рассказывать там о жизни, о смерти. То есть я вас начал готовить к этому стяжанию. Не сообщая об этом, потому что не знал, Папа даст, не даст в этой практике, в следующей, в какой.

Смотрим. Теперь думаем. Вы человек. Человек – это живущий вовне. Работа, дом, семья, заработки, обеспечение, счастье, интересы, побежали. Человек – внешний. Дальше идёт Компетентный. Компетентный – это тот же самый Посвящённый. И когда я обращаюсь к вам Посвящённым, я, извините, но это стандарт, всего лишь вижу вас как Компетентных. Не более того. Вы тоже, говоря, что я Посвящённый, или даже вы скажете, что вы Аватар, вы тоже во мне видите Компетентного. То есть и Посвящённый, и Служащий – это всё Компетентный.

Потом идёт Полномочный, и у меня есть Полномочия вести этот Синтез, я уже Аватар Синтеза. У вас есть полномочия служить в таком-то, в такой-то степени реализации, ну пока в учебной практике. Это уже, что? Ну, там Учитель Синтеза – это полномочия. И у полномочий тоже есть свои степени роста, потому что у нас есть Владыки Синтеза, ими становятся – это рост. У нас есть Ипостаси Синтеза, у нас есть Аватары Синтеза, и есть другие полномочия, которыми мы наделены по мере своей необходимости какой-то работы.

Ну, допустим, полномочия философ, парадигмолог диалектики. Мы книги парадигмы выпускаем. Да? Это полномочия. То есть это не компетенции, это полномочия. И это включается в Синтез полномочий, которыми мы владеем. Ну и там другие задачи у нас какой-то реализации. Но, но, полномочия – это на данный момент разработка служения в ИВДИВО. Хотя и все компетенции в ИВДИВО. И вот теперь возникает вопрос: вы как компетентные, ну вот сейчас Посвящённый, чем растёте? Потом я спрошу о Полномочных, то же самое.

*Из зала: Компетенциями.*

# Рост Посвящённого компетенциями

Компетенциями. То есть если вы Посвящённый, вы растете Посвящениями. Когда мы с вами стяжаем Статусы, Творящие Синтезы, или вчера и сегодня будем Иерархизацией наделяться – это для будущего. Потому что Иерархизация – это уровень Аватара. Ну, вы скажете, я по должности Аватар. Да, по должности ты Аватар, но ещё не совсем компетентный. Туда тебе ещё надо идти. Ты только начинаешь туда. Ты больше Посвящённый – тире – Аватар, в должности Аватара. Тогда согласен.

И компетенции помогают вам взрасти в следующий уровень компетентной реализации. Внимание, ничего другое вам не поможет. Всё остальное, да, исполнение дел, всё остальное, но чтобы перейти из Посвящённого в Служащего у вас должны быть Статусы. Нами их наделяют. Ну, там, третий Синтез. Второй Синтез, кстати. Второй, десятый, ну и что? Вы должны разрабатываться ими. Вопрос: что вы делаете со своими Компетенциями? Честно говорю, с нашим объёмом знаний вы говорите: «Да нафига они сдались. Мы без них справляемся. У нас полномочия». Вы ошибаетесь. Вы категорически ошибаетесь.

Посвящённый, исполняя поручения Кут Хуми в предыдущей эпохе, шёл к чему? Вот у меня было поручение Кут Хуми создать новую систему образования. Я создал лицей, стал директором, государственной лицей, причём, создал. Создавал новую систему образования и шёл к чему? Кроме того, что я хотел создать образование. Шёл к чему? Ответ: к следующему Посвящению.

А теперь новость вам. Если бы у меня не было устремления на следующее Посвящение, и Кут Хуми бы у меня его не видел, он бы не дал мне поручения. Он бы сказал, вялый какой-то, как вяленая рыба. Он ничего не сделает. А дать поручение, чтобы он ничего не сделал, это сразу дать тебе наказание. Если б у меня не было заряда стать больше Посвящённым, чем я есть? Я говорю, ну давай мне, давай поручение, давай. Он говорит, а зачем тебе? Ну, надо же исполнять поручение, чтобы быть членом Иерархии! Он сказал, вон из кабинета пока не перестроишься, даже не заходи. *(Издаёт звуки плача)* Детский сад.

Вопрос: у вас есть первые Посвящения все. Восемь. Но первые. Ко вторым стремитесь? Просто, чтобы они у вас были, нигде, чтобы у Кут Хуми получить. Что значит, первое? Мы стяжали восемь первых Посвящений, но они все первые. Ну, допустим, первое ИВДИВО-Посвящение, вот, на девятом Синтезе. Вы ко второму ИВДИВО-Посвящению стремитесь? Вот одна ответственность, остальные зависли. Зачем оно вам?

Вопрос, а какой вы после этого… троеточие… Посвящённый? Вам нафига этот Посвящённый тогда? Вы скажете: чтобы расти. А чем Посвящённый растёт? Вот человек растёт Частями, ну это понятно. Посвящённый, чем растёт? Посвящением, а в Посвящениях идёт насыщенность, чем там насыщается в Посвящениях у нас? Чем-чем?

Чувствуете, как вы хотите расти? Правами Синтеза. То есть, если вы не хотите следующее Посвящение, вы не хотите прав на что-то более широкое, чем у вас есть? То есть вы на первом уровне с правами, а на втором уже бесправные. Не нравится, правда? Мне тоже. У?

Ладно. Ну, допустим, мы входим с вами во второе Посвящение, ну, если мы входим. Куда девается первое? У вас пока никуда не девается. Поэтому вы скучны, грустны и ненормальны. Шутка. Но с долей правды. Посвященный, который не стремится ко второму Посвящению – это психбольница. Это псих-посвящённый. Это называется: «Где у нас сидят прокуроры? Его туда, пожалуйста». Где у нас сидят Посвященные? Лежат, лежат. Не сидят. Пожалуйста, шесть мотоциклетов в психбольницу, искать Мастера и спасать его. Вы сейчас там находитесь. Шутка.

*Из зала: А почему шесть мотоциклетов?*

Потому что на восемь вы не вытягиваете.

Новость. Если вы стяжаете второе Посвящение, куда будет деваться первое? Это новость будет для вас. Но вы должны её запомнить. У нас Курс кончается. Инструктаж идёт. Почти.

*Из зала: Входит во второе.*

Не-а. Второе настолько мощнее первого, что оно в четыре раза больше. Отец минимально четверичен. И там первому не поместиться. И когда становится на тебя второе, первое продавливается во что? Любое первое.

*Из зала: Права?*

Права – это насыщение. Вот у вас восемь первых Посвящений – классика восьмерицы Посвящений. Вы, допустим, получаете любое второе или восемь вторых Посвящений. Куда девается восемь первых Посвящений? Ну, «по-старости» вы скажете: «Первое входит во второе, как часть». Не входит. И в пятой расе не входило. Никогда не входит. Это совершенно разные уровни посвящёнства. Но в пятой расе куда-то они девались. И сейчас куда-то деваются. Куда? И у меня куда-то деваются.

*Из зала: В человека.*

В человека, куда? Тебе в ротик, в ушко или в носик поставить? Первое Посвящение, куда в человека? Громче. Человек из чего состоит?

*Из зала: Части.*

Из частей. Страшно сказать, правда? Не хочется сказать. Так вот, как только вы получаете второе Посвящение, первое все Права и насыщенность отдаёт в ваши Части, равномерно распределяя на количество ваших Частей. И ваши части этим растут. Называется жизнь. Поэтому на фоне других людей Посвященные становятся такими активными, сильными, дееспособными, сообразительными. Так было в пятой расе. Просто отличаются от людей.

Посвященные ведут людей в более высокую развитость Частей, насыщая свои Части предыдущими Посвящениями. И когда я вот в этой жизни, вот в этом зале есть некоторые... я встречал, приглашая на Синтез, Адептов Солнечных. Вам что-нибудь это говорит? То я сразу соображал, что это Посвященный восьмого плана. Я сразу соображал, что в их Частях пять вариантов солнечных Посвящений и не менее семи вариантов планетарных Посвящений. Двенадцать видов Посвящений, утоптанных в разработке Частей. У обычного человека только просто Части. У этих людей – восемь планов прямой реализации в теле. Наши люди. С ними уже переходишь на Иерархический язык. И они чувствуют от тебя Иерархию. А ты от них начинаешь чувствовать, и они начинают просыпаться. Это другая работоспособность Частей.

Я обычно, если знакомился вот с обычным людьми. Вот пришли новенькие. Смотрю: у него Посвящение горит такого уровня. Он не видит. Оно у него не дееспособно, потому что он ещё не действует как Посвящённый. «Иди сюда! Ты Посвящённый! Пора возжигаться» – «Какой Посвящённый. Где ты взял? Ты что? Нормальной жизнью живу. То студент, то работаю, то ещё чего-нибудь». Я говорю: «Зажигаешь по жизни? – Да! О! – Сильно? – О, вообще все рядом не стояли». Я говорю: «Посвящённый! Всё! Чем сильнее зажигаешь, тебе девать некуда эту энергию. Это бешеная энергия частей, которую девать некуда».

# Развитие Частей компетенциями

Вот Посвященный, он развивает Части, отдавая свои Компетенции, свои Посвящения. Служащий развивает Части, отдавая свои Статусы. Я сразу чувствую статусность Частей. И не потому, что никто рядом не стоял. Да мне не важно, кто рядом стоит. Я сам себе достоин. И мне иногда фиолетово, как меня назовут. Я-то знаю, как Отец и Кут Хуми меня называют. И на сколько у меня Части в Статусе. А Статус – это Начало Синтеза. И там так варьируются все эти Начала Синтеза. О! И ты идешь уже собою, самодостаточно. Ещё и будешь делиться с другими этими возможностями. Ну, в принципе, вот: Синтез ведём.

Другими словами, Компетенции, которые вы заработали как Посвященные, Служащие, Ипостаси и так далее. В данном случае вы прошли весь курс. Вот ещё два Синтеза и у вас будет полный пакет наделённых первых Компетенций. В этот раз заканчиваем Иерархизацию. Ещё два вида: там Ивдивость закончим и Должностную Компетенцию закончим. Всё. У вас весь полный пакет Первого курса базовых Компетенций будет. Вы научились им. И как только вы пойдете во вторые, первые будут проваливаться в ваши Части. Ваши Части начнут развиваться. То есть, кроме того, что мы стяжаем Части, вы стяжаете Части с учетом насыщенности этих Частей Компетенциями. Причем не просто Компетенциями, а насыщенностью от Прав. Вернее от Посвящений вы получаете Права в Части, от Статусов вы получаете Начала Синтеза в Части. От Творящего Синтеза, что вы получаете?

*Из зала: Навыки Синтеза.*

Навыки Синтеза. Молодец. Вы скажете: «Ну, навыки Синтеза – это же Навыки Синтеза». Не. Навыки Синтеза – это синтезирует любой навык, вам нужный. То, что у другого не получится, у вас сложится. У вас растут навыки. От Синтезности вы Части насыщаете? У, у? Педагоги есть? Умениями Синтеза. И с одной стороны, скажете: «Я умею Синтезом». Да нет. Синтез – это синтезирование умений, вам нужных в любых Частях. Уметь подумать, уметь сообразить, уметь увидеть. Это ж тоже умение. И вот всем этим вы насыщаете свои Части. И они начинают этим расти. У Частей два варианта роста. Или разработка Частностей, но это долго, нудно и сложно. Никогда не пытались разработать одну мысль в медитации? Одну. И вы поймёте, как это долго, кто медитировал. Лучше в мышление отправить пакет Прав Синтеза, чем долго гонять одну мысль по кругу. Еще не факт, что она реализуется. А с пакетом Прав Синтеза и Умений Синтеза мысль сразу становится заряженной. И вы начинаете видеть в ней то, что раньше не видели. Вы соображаете. Вот поэтому мы так за Компетенции. Поэтому мы так тщательно разрабатываем Компетентную жизнь. Потому что насыщенностью Компетенций, насыщенностью Посвящений, Статусов вы растёте. И вы становитесь Компетентными даже по окружающей жизни. Но вы это не всегда замечаете. Почему я так вот сейчас активировался? Вы сейчас наделились Огнём, Духом, Светом, Энергией. Вы сейчас, свои тела отпустив, благословили их, как Человек-Землян. Вы в этот момент, кем были? Вы кем были в этот момент?

*Из зала: Отцами.*

Размечталась. Эгоистка. Вообще-то, тела творил Изначально Вышестоящий Отец. А ты даже, без обид, а ты даже не рожала. Ну, ты – женщина. Пошутим. Ты реплицировала свои возможности. В этот момент вы были Посвящённые. Потому что вы закончили процесс репликации ваших тел в Ре-ИВДИВО Метагалактике. А репликация – это Посвящённые. И вы, как Посвящённый, благословили новых Человек-Землян. И это то дело, после которого ваши Посвящения могут войти Правами Синтеза в ваши Части и начать их развивать. И процесс пошёл.

Но этот процесс пошёл за работу с телами. И вот то, как вы там наработали, какая-то часть насыщенности ваших Посвящений вот в этой практике перешла в Части. И эти Части взросли Правами Синтеза. Это работа Посвящённого. Но это надо сделать столько дел, чтобы это всё реализовать. Что, ой-ой-ой. А так вы переходите во второе Посвящение. Любое. И всё первое уходит в Части. И Части становятся развитыми. Вот это называется Жизнь Компетентного.

Плюс Жизнь Компетентного – это когда вы сейчас получили Огонь, Дух, Свет, Энергию новой плотности 13-й Метагалактики. Куда вы этот Огонь денете? Но он вообще у меня стоит. А у Посвящённого этот Огонь может направиться в Части. Вы можете его направить куда-то. И направить за счёт своих Компетенций. Понимаете? То есть Посвящённый имеет Право направить Огонь, Дух и сварьировать, что с ним делать. А вот человек не имеет право. Человек просто пользуется Огнём и Духом. Вы вошли в него и пользуетесь. И то пользуетесь, когда он включится. Не включится – не пользуетесь. Что-то у меня сегодня настроения нет работать. Нет настроения – Дух не включается. Нет настроения – Дух не включается. Посвящённый: «Как это нет настроения?» Так, возжигаемся всем Духом. О-о-о! *(делает шумный вдох)*. Да у меня его, оказывается, много. И пошёл, всё нормально. Всё работает.

То есть Посвящённый имеет Права пользоваться Огнём, Духом, Светом в нужном ему режиме. А человек только использовать их, когда они сами включатся. Чувствуете разницу? Это большая разница. Поэтому мы вас 14 Синтезов приучаем пользоваться. Стяжали, впитали, компактифицировали, применили, взошли, развились. Это пользоваться. А человек только наделяется Отцом. А! И в церкви раз в год: «помазываем Духом святым». «И что?» – Всё. – Чё так мало?». Дух святой – на лбу кусочек *(изображает).* «И всё?» – Всё». Это вот это: одна единичка Духа. Ещё и вином мажут. Ужас. А у вас. А, маслом, да, у, маслом, маслом, у-у. Меня никогда не мазали, поэтому не знаю, чем мажут. Мы как Посвящённые сами мазали. Только в Духе. Не физически.

# Посвящённый реализуется в 4-х Организациях

Вы увидели? А вы Компетентные, Компетентные. Что мы тут делаем? Развиваем Части! И второй вариант, кроме Частей. Посвящённый, что ещё у себя развивает? Ну, Посвящения. Нет. Что ещё развивает Посвящённый? Думаем. На уровне Посвящённого, какая Организация стоит? «ИВДИВО-развитие». А это что? Это что? ИВДИВО-развитие, из чего состоит? Ну, вот. Хорошо, что на 14-м это вам рассказываю. На 15-м краснеть будем.

*Из зала: Практики.*

Практики, это 16 видов практик. Значит, Посвящённый развивается практикованием. Кроме ИВДИВО-развития у Посвящённого стоит План Синтеза. Это Посвящённый ИВДИВО. Там тоже идёт практикование, но Планом Синтеза. Кроме Плана Синтеза у Посвящённого стоит ещё Этика. Но это уже у Посвящённого ИВДИВО-Иерархии. И здесь идёт отстроенность Этики и этичности каждого из вас и несение Этики другим. То есть Посвящённый должен быть вышколенным, ну, в определённой степени, чтоб этически действовать с другими. Ну, в общем, чтобы послать трёхэтажно, но этически. И все чувствовали, что послал правильно. Это Посвящённый. И четвёртая Организация – Человек-Посвящённый. Ну, тоже Посвящённый. Она 34-я, ну или вторая по списку. Вторая по списку. Детский сад просто. Частные ИВДИВО-Здания. Это оперирование собственными зданиями в трёх мирах. Ну, можно в четырёх с учётом частного ИВДИВО-здания. Другими словами, вот у вас четыре Организации, где Посвящённый реализуется и восходит как Посвящённый. «ИВДИВО-развитие» – практикованием, разработка Планом Синтеза и действия им, разработка Этики и действия ею и Частные ИВДИВО-здания.

Я буду молчать. Считайте, что это инструктаж. Ну, те, кто закончит этот курс, и после 16 Синтезов мы вас не увидим. Так же те, кто сюда пришёл, и мы после вас не увидим. Вы должны знать, что вы как Посвящённый действуете этими четырьмя реализациями. И исключений нет. Вы меня поняли? Вы меня поняли? И ещё. Вы говорите: «Да, я не действую, у меня исключения». У вас исключения. А в ИВДИВО и во Вселенском созидании исключений нет. Берут вас за любое место и говорят: «Практика, Виталий! ИВДИВО-развития, Виталий, План Синтеза, Виталий». И давят, пока я это не исполню. Вселенная созидает так. А потом вспоминаем: «Не моя воля, а твоя, о, господи». И исполняете. Намёк поняли? Такая подсказка. Не-не-не. Даже если вы останетесь в Служении и будете служить, вы всё равно как Посвящённые этими четырьмя Организациями растёте. Так, чтобы было понятно, что все растут.

Я, как Аватар, расту. Кто помнит седьмые Организации, как Аватар? У некоторых должности – Аватар. Вы тоже этим растёте. Высшая Школа Синтеза. Что ниже Партии у нас и выше Парламента? Информация – Метагалактическое Агентство Информации. Вон, видите разработка. Дальше. Что ниже Нации у нас и выше Мировоззрения? Образование. Насколько мы образованы. И семёрочка. Что ниже ИВДИВО- разработки и выше Синархии? Ну, это почти мат для вас. Но Синархией управлял Христос всей Иерархии. Ой, Метагалактический Синтез, господа. В итоге Аватары растут Метагалактическим Синтезом, Образованием, Информацией и Высшей Школой Синтеза. У нас, за исключением образования, аж три Проекта на этом горизонте. И все действующие. В Образовании только вот мы очень долго не можем это сделать. Но мы в другом месте это делаем.

Вы увидели? Все растут. Если я понимаю, что я Аватар, я должен обращать внимание на эти Организации в той или иной степени, как мне по-аватарски надо. То же самое, у Владык: Четыре Организации шестого. То же самое у Служащих: четыре Организации третьего горизонта. И вы должны запомнить, что став Посвящённым, полезай в кузовок четырёх Организаций. Это не значит, что ты должен ходить на эти занятия. Нет. Ты как Посвящённый сам что-то должен делать в этих Организациях. Сделай сам! Это не значит прийти в План Синтеза и сказать: «Отпланируйте меня. Я не знаю, что делать». Это сидеть и самому составлять Планы на Жизнь и утверждать у Кут Хуми План Синтеза на какую-то разработку. Вот это Посвящённый! Вы понимаете, о чём я?

*Из зала: неразборчиво.*

Ну, где-то вот так. Ладно. Вернёмся к четвёртой Жизни. Итак, Человек – вы поняли. То, что я сейчас рассказал, это всего лишь Жизнь Компетентного. Вторая. А то у меня такое ощущение, что вы второй Жизнью не живёте. Она у вас просто есть. Где? Ну, в кармане лежит. Вишь, вот в кармане *(показывает)*, лежит. Вторая Жизнь. Всё. А в этой кармáне – Жизнь Полномочного *(шутливо).* Вот она, видите. Всё. И вот в двух карманáх у меня Жизнь Компетентного и Жизнь Полномочного. У меня такое впечатление, что вы существуете, но не живёте.

# Жизнь Полномочного

Жизнь Полномочного. Ну, это что-то в ИВДИВО. Вы, значит, живёте в ИВДИВО, разрабатываете вместе с Аватаром Синтеза какую-то Организацию, какой-то Огонь, выражаете Часть Кут Хуми собой, имеете Полномочия на какие-то действия в ИВДИВО. Ну и так далее. Это Жизнь Полномочного. Являетесь Учителем Синтеза, Посвящённым Синтеза. Это значит: Посвящённый Синтеза реплицирует Синтез. Учитель Синтеза любит Синтез. Любит не сам, а эманирует любовь к Синтезу. Окскость несёт Учитель. Ну, то есть разрабатывается Частями Отца, Управлениями, Отделами Аватаров или Организациями Аватаров. И действует там.

Полномочный – это управитель. Действенный. Это действенный управитель. Причём от его решений зависит очень много в этих Организациях. Минимально на территории Москвы. Но вообще-то это 13 миллионов или 17 миллионов людей, которые от этого решения зависят. Скажете: «Да это фантазия». Я видел результаты. Они работают. Если реально действовать, это работает. Это можно увидеть. Фантазия – это для вас, начинающих. Для нас, профессионалов, это уже результаты есть.

Пример. Я ездил в Москву из региона. У меня лицей был в регионе. В Министерство постоянно отчёты там, какие-то совещания, ещё что-то. Раз в месяц летал точно. И вот Москва 90-х категорически отличается от Москвы 2024 года. Переехал жить в Подмосковье где-то в 2003-2004-м. Там ещё она выходила из своего состояния. И мы здесь взбодрили Синтезом с 2001 года развитие территории. Теперь вспомните, какая Москва была в 2001 году. И все годы идёт Синтез. Система Энергопотенциала. И какая она сейчас стала.

Это не только работа мэра, команды. Это постоянный заряд Огня, Духа, Света, Энергии Москве и москвичам – Подразделению ИВДИВО Москвы. Никогда не думали, что для того, чтобы что-то сделать в городе, нужен заряд Духа, Света, Энергии? Нет Духа, это как-то не делается. Вспомните 2001 год, 2024 год. Это работа Подразделения на территории Москвы – команды Москвы, идущей Синтезом. И так по многим другим городам. Вы скажете: «Да вся Россия поднимается!» Извините, так в России 60 Подразделений. Они своим полем просто перекрывают всю Россию. У нас половина служащих в России из трёх тысяч ИВДИВО. Мы вышли почти на 64 Дома. 64 Части у нас, все в России, действующие. И мы постоянно её накрываем Синтезом и Огнём.

Москва вот все не возожжённые территории возжигает по России. То есть там, где нет Домов, всё к Москве. Почему? Да Огня валом. И мы сейчас, отэманировав просто в ИВДИВО Москвы, мы не на Москву эманируем, а на все не возожжённые территории. Допустим, я знаю: Камчатка к вам относится, Чукотка к вам относится, Владивосток к вам относится. Какой это край? Приморский край. Хабаровский край к вам относится. Хотя рядом Забайкальский край, там у нас Чита – Подразделение. Но они отвечают за Читу. Израиль к вам относится. Война идёт. Вы в ней завязаны. Завязаны не тем, что вы воюете. А тем, что вы потенциально развиваете эту территорию – Израиль. Хотя при этом то, что они политически делают, не совсем корректно. Но это уже не наш вопрос. Там ещё вопрос Дхармы двух народов.

Анадырь к вам относится? Нет? Вот Санкт-Петербург кивает, что относится. А Москва не знает. Вы меня поняли? И Россия развивается. То же самое: вот у нас руководитель Подразделения из Молдовы здесь сидит на Синтезе. Они работают – Молдова развивается. Да, там со сложностями. Там есть свои минусы, но территория держится. А есть вариант, когда она просто рушится без поддержки Огня и Духа. Я серьёзно. Наблюдается в отдельных бывших советских республиках. Ладно. Вот это ваша работа, как Полномочного.

# Четвёртая Жизнь

А потом наступает четвёртая Жизнь. Она вот эта *(показывает на доске).* Это то, что... я не помню, с вами ли мы это обсуждали или нет на этой пла...*(неразборчиво).* Что значит четвёртая? Как Полномочный вы служите и действуете в ИВДИВО. А во что вы реализуетесь по итогам? То, что я спросил: хотите ли стать Христом? Вот он, Христос *(показывает на доске).* На восьмом уровне.

То есть, смотрите, если вы в какой-то прошлой жизни: я в какой-то прошлой жизни стал Буддой, то за мной это сохраняется. В этой жизни я подтверждаю Будду и пошёл дальше. То есть мне не надо уже медитировать всю жизнь. Я вошёл в Будду. Я вошёл в Будду. У меня было пробуждение чётко по методике буддизма. Просто у меня автоматика сработала. И всё. Я пошёл дальше. Но в этой жизни я уже пробуждаю других, пробудившись сам. Был Христом, в этой жизни подтвердился Христом, пошёл дальше. Был Ману. В этой жизни подтвердился Ману. Ману – это Глава Дома Отца. Меня назначили Главой Дома Отца Планеты. Я вошёл в состояние Ману и пошёл дальше. Ну, я понимал, что это. То есть мой опыт Духа прошлой жизни помогал мне войти и пойти дальше. Это называется четвёртая Жизнь. Выше Полномочного и выше Компетентного.

Раньше Будда был Посвящённым, но в Метагалактике это не так. То есть раньше всё «мешали» с Посвящённым. Мы сейчас хотим различить эти уровни. Потому что ты можешь не быть Полномочным. Не обязательно им быть. Но идти в Христа или Будду, или в Майтрейю, или в Ману ты обязан. И это четвёртая Жизнь. То есть ты должен быть свободен в этой жизни от всех должностных обязанностей Полномочного. Ты можешь быть не компетентным, как Посвящённый, но если ты веришь в Христа или в Теурга, ты можешь идти сам туда. Это другая, четвёртая Жизнь.

То есть у вас может быть две Жизни: Человека и Реализующего Путь в Будду, Христа, Теурга. Реализующего, пока вы не реализуетесь в эту выразимость. А в следующем воплощении она у вас уже действует, помогая развивать других, служить другим. Стал Буддой, в этом воплощении я перехожу в Бодхисаттву с традицией «пока все не пробуждены, никто не пробуждён». Стал Буддой – сделай другого Буддой. У нас появились Будды в нашей команде. Это не только моя работа. У нас несколько работают, имеющих с прошлых воплощений такие подготовки. Это называется: иметь такие подготовки. Это выше Полномочий. Потому что Полномочия наделяются-убираются, пока вы ими не взрастёте. А вот Буддой вы остаётесь на все любые воплощения. И в следующей жизни не факт, что даже на этой Планете вы доберётесь до ИВДИВО. Надо иметь желание. А Буддой вы останетесь. И Посвящённым, кстати, вы останетесь. Полномочным тоже останетесь, если вы что-то сделаете, здесь реализуете что-то ценное для Отца. Ну, такие вещи тоже есть. Но это пока сейчас так. Для вас пока абстрактно. Вы увидели? Потенциал четвёртой Жизни.

Что для вас это хорошо? Когда сейчас Отец вас наделил четвёртой Жизнью, у вас теперь заряд не на одну жизнь, как у обычного человека, а на четыре. Вы в четыре раза сильнее. Ну, в Метагалактике четыре мира. Четыре Жизни – нормально. А значит, вы можете каждой жизнью пользоваться по своим нуждам. То есть, одно дело – для одной жизни. Другое дело – для другой жизни. Третье дело – для третьей жизни. И на всё хватает сил. Понимаете, почему? Бывает такое, что сил не хватает? Да. Переходите в другую Жизнь.

То есть у меня сил не хватает по-человечески это сделать. Я перехожу в Жизнь Посвящённого. И силы как-то...

Из отдыха вышли. Не хватает сил как Компетентному. Перехожу в Полномочного и живу. Я сегодня веду Синтезы с восьми утра. Некоторые сидят в зале уже *(показывает гримасу)*. Я с восьми утра безостановочно. А то некоторые спрашивают: «Как ты вот так ходишь 12 часов»? Три Жизни – и всё в порядке. И ходишь. Не, ну ходишь. Это я ещё хореограф. Привычка танцевать целый день и много. Но Жизнь она тебя заряжает. И ты этим живёшь и действуешь. Синтезы идут. Понимаете, о чём я? Вот это три Жизни. Это потенциал. У вас теперь четыре Жизни. Это потенциал, которым надо пользоваться. Всё. Вопросы есть на эту тему?

*Из зала: Как происходит процесс перехода?*

Во что?

*Из зала: Из одной Жизни в другую.*

# Примеры реализации четырьмя Жизнями

*(Щёлкает пальцами)* перешёл. *(Смеётся).* Понимаешь, есть такая знаменитая евангельская фраза: «Даже если ты подумал, ты сделал это». «И я перехожу в Жизнь Полномочного», – я подумал. А она у меня включилась. Всё. Только я понимаю, что я Полномочный Аватар Синтеза. И когда она включилась, я так себя вспоминаю: Аватар Синтеза *(меняет осанку).* Всё.

Допустим, по-человечески. Я – Владыка Мудрости. Я вхожу в человеческую жизнь. И я должен сам ощущать себя Владыкой Мудрости. Я специально так говорю. Чувствуете, как вы зависли? Какой Владыка Мудрости? Ты – человек. У человека тоже 16 эволюций развития, 16 степеней развития. Но в Мудрости он ближе всего к Синтезу. Это внешнее выражение Синтеза. Поэтому я сказал: «Мудрости». Может человек быть Владыкой Мудрости? *(Смеётся)*. Я смог вас вышибить всё-таки. Класс! Может? Может.

Вы как Человек, какую степень имеете в первой Жизни? Человеческую. А их шестнадцать. А можно быть Учителем Любви? А можно быть Ипостасью Творения? Или Ипостасью Любви? Или Ипостасью Мудрости? Я очень долго был Ипостасью Синтеза, пока разработался как Ведущий Синтеза. А можно быть Служащим Синтеза? Ну, вы знаете уже эту тему.

А можно убрать Синтез? Можно быть Служащим Мудрости? Чувствуете, по-другому звучит? Не-не. По-человечески – это развитие самого Человека и первой Жизни. Посмотрите, можно быть Владыкой Мудрости по-человечески, можно быть Владыкой Мудрости Компетентно, можно быть Владыкой Мудрости Полномочно. А можно быть Владыкой как 14-я степень реализации. Христос – восьмая. Все четыре Жизни подтягивать до уровня 16-рицы. И вы должны меня понимать. Потому что нас, как людей, Вселенная созидает 16-ю эволюциями. Владыка – 14-я. Вы, как Человек, в какой эволюции? Не, ну хочется сразу в 16-ю. Правда? Но реально ты должен это подтвердить делами человеческой Жизни.

Я вам сказал: «Владыка Мудрости». Вы зависли. 14 Эволюций. Вам стало проще. А почему Мудрости? А потому что это по Огням распределяется. Ты, достигнув какой-то реализации, должен понимать, в каком Огне. Так как я занимаюсь философией, мне легче сказать: «Владыка Мудрости». Это как раз горизонт Философии. Так как я занимаюсь Наукой, мне легче сказать: «Служащий Созидания» или «Служащий Мудрости», или «Служащий Творения». Не обязательно Созидания. Вот так я Наукой занимаюсь.

Не-не. Человеческая Жизнь – это одна степень: или Служащий, или Владыка, или там человек Посвящённый. А у вас? А вы просто человеки. Вы качество человеческое помните: «Повесть о настоящем человеке»? Тоже надо поднимать. И вот этих ступеней реализаций Человека у нас 16. Ступеней реализации Компетентного – у нас 16. Ступеней реализации Полномочного – у нас 16. Аватар Синтеза – это 15-й из них, кстати. То есть до этого ещё Полномочия по 14 ступеням распределяются. И теперь вот эта реализующая Жизнь у нас тоже имеет 16 реализаций. Восемь написано. Ну, остальная – от Человека до Отца, опять же. Внимание. Это совершенно разные специфики. Дальше будем улыбаться: 64 вариантов Жизни по 16 на каждую из четырёх жизней. Вы меня понимаете?

*Из зала: Можно пример отличия Архетипического Человека в Жизни Человека и Компетентного?*

Разница Жизни Человека и Компетентного?

*Из зала: Архетипический Человек как Человек и как Компетентный.*

Виталий: Архетипический Человек как Компетентный и как...

*Из зала: Человек*.

Архетипический Человек как Человек: я землянин. Для меня Планета – Земля родная. Я дышу Землёй, я радуюсь. Я вот сейчас еду в деревню после Синтеза, радуюсь снегу, радуюсь лесу. Я Землянин. Мне кайф от зимы! Человек.

Архетипический Компетентный: Я вообще-то только что стяжал с вами Ре-ИВДИВО Метагалактику Фа. И я только что благословил вместе с вами человек-землян Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа на их жизнь Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа, расширив количество человечества. Но я здесь живу теперь как Посвящённый Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа. И никто меня с этого не собьёт, потому что я минимально Посвящённый 13-й Метагалактики. Ибо мои репликации теперь уже как человеки-земляне живут в Ре-ИВДИВО Метагалактике Фа. Ой, в Ре-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Понимаешь, почему? И ты сейчас такая же. А?

*Из зала: Вы про масштабы имеете в виду?*

И про масштабы тоже. Знаешь такое. Сейчас выйдем в коридорчик, спустимся к бармену, скажем: «Зима нравится? – Да! – Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия нравится? – Псих пришёл!» Ответ будет простой: «Налить?» Лучше согласиться. Тогда ты не псих, а просто вот водочки просил. Поняла разницу? Вот Компетентный, он Компетентный в том, в чём окружающие люди не понимают. Вы скажете: «Ну, это ты навыдумывал». Ну, ребята. У меня друзья служат на атомной станции. То, что они там делают, нам, гуманитариям, лучше не знать. Но вот они меня там водили, показывали. Порадовались. «Вау!» – всё, что я мог сказать. Но когда они начали мне рассказывать, что они там делают, слово «вау» у меня зависло полностью. Это Компетентный тоже, но на атомной станции. Но не Посвящённый. Потому что Посвящённый – это освоение других видов материи. Допустим, Христос, как Посвящённый осваивал Солнечную систему. Он был Сыном Солнечным. Будда осваивал Атмическую материю. Он входил в Атмический вид материи – современным языком. Первый Будда туда вошёл. В честь него назвали четвёртый вид материи в пятой расе – будди. Сейчас это шестой вид материи. Это в честь Будды назвали. Потому что это Посвящённый, который разработал собою вид материи и оставил это человечеству. И вот всех, кто рядом с Буддой жил, мало кто помнит. А в честь Будды целый вид материи назвали. Все помнят. Бодхи, будди. Пожалуйста. Всё о Будде. Всё о Будде. Это его память. Увидела?

*Из зала: А в жизни реализуемый, вот человек архетипический чем отличается?*

В жизни что?

*Из зала: Реализуемый. Вот четвёртой жизни.*

Реализуемый? Ты можешь жить Синтез 535-ти Архетипически Октавно?

*Из зала: Пока нет.*

А я могу. Но ты можешь жить как? 13-й Метагалактикой синтез-13-ти Архетипически Метагалактически, так как ты сейчас реализовала 13-ю Метагалактику. И если ты сейчас сконцентрируешься на ИВДИВО, то у тебя появляется реализацией Архетипического Человека синтез-13-архетипичность. Кстати, мы сейчас пойдём стяжать 14-ю Метагалактику. У вас будет синтез-14-архетипичность на месяц, пока вы отрабатываете Физический мир Ми-ИВДИВО-Метагалактики Бытия. Это Реализуемый Человек.

Полномочного?

Выходя в Метагалактику, я там действую, как? Глава ИВДИВО. В любой Метагалактике как Глава ИВДИВО. Хотя в каждой Метагалактике есть свой Кут Хуми, как Глава ИВДИВО. Я тоже там Глава ИВДИВО. И как у Главы ИВДИВО у меня везде есть Полномочия. Причем, так как я воплотился Аватаром, у меня это поручение было до этой жизни. Здесь я подтверждался просто. Я с полномочиями Аватара пришёл. И для меня это в первую очередь человеческая жизнь, потому что я таким воплотился. Я воплотился с полномочиями Аватара. Всё. Четыре жизни. Всё.

У вас, то же самое. Вы, когда воплощались, вы тоже с какой-то целью вошли, чтоб здесь появиться, в том числе. Я о себе. Там вы сами разберётесь. Вы не помните, что по Плану Жизни вы должны были здесь оказаться? Вы должны решиться остаться или нет. Ну, случайностей-то не бывает по Полномочиям. Смотрите, как вы зависли. Вы не думали, что у вас есть План Жизни, чтоб дойти сюда? Не только сюда, не только здесь, но здесь в том числе. А потом вы решите: остаться окончательно или пойти дальше искать других астрологов. Шутка. Не думали, что у вас есть План Жизни?

А вот некоторые мне новенькие говорили на Синтезах: «Виталик, я как себя нашла. Вот я сижу, ничего не понимаю. А когда прихожу на Синтез, я здесь вот своя. Ухожу, здесь думаю: «Что я там делала?» Прихожу, начинаю опять: «Своя». Это План Синтеза, что она должна быть здесь. И она говорит: «Я понимаю, что должна быть здесь, но ничего не понимаю». «Ну, – говорю, – терпи, поймёшь». К 13-му Синтезу она подбегает ко мне, говорит: «Виталик, я поняла, что ты говоришь». 13-й Синтез. У меня глазки округляются. Я говорю: «Я рад за тебя. А чем?» И она мне рассказывает простую тему. И вдруг она поняла, что ей мысль от Кут Хуми: «Вот так сделай». И она сделала и у неё получилось. Она поняла, как это от Кут Хуми сделать. И у неё получилось. Ну, молодец! На 13-ом Синтезе вообще классно! Я говорю: «Ну, видишь, не зря сидела». «Я прям, чувствовала, что мне надо». Я говорю: «Дальше». «О-о-о!» Всё.

И вот она уже несколько лет служит и счастлива. Она этими впечатлениями до сих пор живёт, как Кут Хуми ей подсказал. Она его услышала. Она это сделала. И у неё получилось и зажглось! На 13-ом Синтезе она поняла, что не так. А некоторые до сих пор не зажигаются. Правда? 14-й Синтез, правда? Некоторые сидят и говорят: «Где зажглось? В каком месте горит? Виталик, ты, о чём говоришь? У меня как не горело, так не горит. Но я знаю этот Синтез, мать его».

Накопления. Один возжигается с первого Синтеза, другой даже с 20-го не возжигается. Один видит со второго Синтеза, другой не видит все Синтезы. И деваться некуда. Пока способность не разработается. Способность видеть, способность го…Кстати, чтобы теплеть и гореть, нужна способность возжигаться. Вопрос: у вас есть способность возжигаться? Шутка. Ладно, шутка. У вас сера есть, чтоб разгореться? Спички помните? *(Смеётся).* А сера – это не однозначно. Когда попахивает серой, это не очень хорошо. Ну, шутку же вы понимаете?

В общем, идём стяжать четыре по 16, чтоб закрепить вашу четвёртую Жизнь.

Не зря были вопросы. Спасибо. Хороший вопрос.

Мы идём стяжать 16-рицу Жизни Человека: от Человека до Отца, кем ты по жизни. 16-рицу Жизни Компетентного: от Человека до Отца. Ну, вы сейчас Посвященные. У вас там… Сразу я буду говорить, что вы Посвященные.

В зале находятся не только Посвященные. Значит, вы сами, лично для себя говорите, что вы не Посвящённый, а кто-то там, как Компетентный. 16-рицу Полномочной Жизни: минимально Учитель Синтеза, Аватар Синтеза, Посвящённый Синтеза. Если вы служите в ИВДИВО, вы имеете право это называть. Я просто говорю: 16-рицу. Называть будете всё сами про себя. Я буду держать паузу. Тут я... мы слишком разные.

И самое главное, что мы будем стяжать 16-рицу Реализуемого: восемь и от Человека до Отца. Всё то же самое. И это будут совершенно разные специфики реализации. И везде ты разный. Тогда это интересно. Вы меня понимаете? Всё. Ну и там, где-нибудь это вам пригодиться.

Практика.

А потом, после этой практики, пойдём стяжать новые тела. Кстати, я не забыл об этом. Почему? Для себя ответьте: почему? Почему после этой практики пойдём стяжать новые тела?

*Из зала: Реплицировать.*

А? Потому что этим телам мы уже заложим эту 64-рицу. И они уже будут на нас смотреть не в двух жизнях, не трёх, а в четырёх. И ещё по 16 реализаций каждой из четырёх жизней. То есть вы им сразу 64-рицу начнёте давать. Это значимо. Вы скажете: «Да ладно, это нигде не видно». Вы мне сказки не рассказывайте. Если вы хоть раз реально ходили в Тонком мире, Метагалактическом, то, какие мы там, видно насквозь. То есть спрятаться мне в любую одежду, чтоб меня не видели Аватаром Синтеза, надо очень сильно постараться. У меня есть спецодежда, вся чёрная. Тогда меня спрашивают: «Ты кто?» Но она не пропускает никаких эманаций. Перчатку снял: «А! Аватар Синтеза к нам зашёл с физики». «Да откуда вы знаете?» «Да, Господи, из тебя всё эманирует. Пахнешь просто этим». Понимаете, у вас также. То есть в других Метагалактиках и Мирах мы видны. Это только на физике мы сидим и говорим: «Да откуда вы нас знаете?»

Практика.

# Практика 6. Первостяжание. Вхождение в четыре вида Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Синтезирование соответствующими ступенями реализации, одной из 16-ти. Развёртывание всеединой реализации Синтеза четырёх Жизней и преображение четверицей Жизни во всеедином выражении Жизни

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Господа, настройтесь, это первостяжание. Вы первая команда, которая это стяжает. Первостяжание записывается каждому в Дух, в Огонь в веках. То есть это ваше достижение для Человечества. Поэтому собрались, перестали спать и работаем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 448 Архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Метагалактику.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 14 Синтеза в форме и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 16-рицу выражения каждой из четырёх Жизней ракурсом каждой из четырёх Жизней в реализации каждого из нас, и развернуть 64-ричную разработку четырёх Жизней по 16 реализаций в каждой из них каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящей Аватерессы Синтеза Фаинь. И возжигаясь двумя 64-рицами Синтезов, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 513-ю Архетипическую Октаву, в 513-ю метрическую Архетипическую Метагалактику. Становимся телесно в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхиваем первой Жизнью каждого из нас, одеваясь в форму Ипостаси 14-го Синтеза.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем реализацию Жизни Человека в 16-ти видах эволюций 16-рицей Антропности взрастания Человека от Человека-Землянина до Отца, Изначально Вышестоящего Отца включительно, явлением 16-ти Антропности, 16-ти эволюционно, физически собственной Жизнью, прося Изначально Вышестоящего Отца определить качество Жизни каждому из нас, от Человека до Отца включительно, и развернуть Жизнь Человека на соответствующем, одном из 16-ти, уровне реализации. Человек, Человек-Посвящённый, Человек-Служащий и так далее.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, развёртываем как 16-рицу реализации, так и одновременно уровень, вы становитесь на один из 16-ти уровней, прямой цельной реализации каждым из вас Человеческой Жизни собою. И преображаемся Синтезами собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими и переходим во вторую Жизнь Компетентного,**большинство команды Посвящённые, каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-рицу явления Жизни Компетентного каждым из нас от Архетипического Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца собою явлением прямой Антропности Большого Космоса из Космоса на каждого из нас без эволюций и одновременное взрастание Компетенциями с их реализацией девятью видами Человеческой Жизни и взрастанием Частей Компетенциями, а также взрастанием любых человеческих взаимоорганизаций Компетенциями каждым из нас в реализации прямой космической 16-антропной деятельности собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая всей насыщенностью Компетенций каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым и развернуть реализацию одной из Жизней каждым из нас соответствующего уровня реализации второй Компетентной Жизни каждого из нас. И вспыхиваем уровнем её реализации, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*И входим, возжигаясь третьей Жизнью, в Полномочного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая Полномочной Жизнью каждого из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 16 уровней Полномочий в 16-рице Полномочного выражения от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прямым реализующим Синтезом для нас собою и любыми иными реализациями Полномочий каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Антропности Большого Космоса, реализации 1024-х архетипов ИВДИВО собою, развёртыванием 16-рицы уровней и ступеней Жизни каждым из нас явлением одной Жизни собою, и возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы входим в четвёртую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, входя в Ивдивную Жизнь собою прямой реализацией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-рицу Ивдивной Жизни в явлении 16-ти реализаций явления Ивдивной Жизни каждым из нас, явления Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхиваем, и входим в одну из реализаций Жизней собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, реализуя Ивдивную Жизнь соответствующим ракурсом собою прямым выражением и взаимодействием Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать четыре вида Жизни соответствующими ступенями реализации, одной из 16-ти, каждого из нас и развернуть всеединую реализацию Синтеза четырёх Жизней каждым из нас и преобразить четверицей Жизни во всеедином выражении Жизни каждого из нас физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данном теле. Развёртываем всеединство четырёх Жизней каждым из нас в их одновременной реализации и исполнении разными четырьмя уровнями синтез-физической реализации каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Ну, вот и первостяжание удалось сделать. Маленькое уточнение по активации. Давайте так. Упростим. Упростим ситуацию.

# Качество 4-х Жизней

Первая жизнь: Человек, шестнадцать уровней качества Частей**.** То есть есть Части Служащего, есть Части Посвящённого. Ну, мы уже стяжаем такие. Есть восьмерицы Частей, которые по-разному называются, да? И их реализация в Человеческой Жизни. Что значит реализация в Человеческой Жизни?

Вспоминаем, что у нас есть восемь подрас Человеческой Жизни. И есть восемь качеств Частей. Если мы говорим восемь видов Человека – это восемь подрас. Но, кстати, девятая там есть подраса. Девятый Человек – Человек Изначально Вышестоящего Отца. А есть ещё качество Человека. У Посвящённого, какие Части? – Цельные. У людей – Базовые. Базовые всех подрас. Да? У Служащего?

*Из зала: Метагалактические*.

Метагалактические. И вот пошли названиями Частей. В итоге у нас получается 16-рица Человека. Она связана с эволюциями, где первые девять видов Человека – это девять подрас шестой расы. А начиная с Посвящённого, идёт разработка качества Частей. Девять подрас Человека шестой расы – это Базовые Части.

У подрас разное количество Частей: 16, 32, 64. И 512 только шестой вариант, ну, шестая раса. Девятая подраса – это 4096 Частей. Мы вон со старшей командой сегодня возжигались восьмой подрасой – Человеком-Отца. У нас было 2048 Частей по стяжаниям и разработке. Ну, там реально команда может это выдержать. Вы увидели? Ну, это Человек-Отец. Это человеческое. Ну и плюс качество частей разное. Это первое 16-эво... и там же действует 16 эволюций на это, повышая качество Частей.

Вы скажете: при чём здесь раса? Ну, знаете, когда я человек и мой внутренний мир состоит из Синтеза 16 Частей – это одна сила. А когда у меня внутренний мир состоит из Синтеза 32 Частей – это уже другая сила. А когда из Синтеза 2048 Частей – ты попробуй меня тронь, называется. Не в плохом смысле слова. В хорошем. То есть у меня появляется совсем другая внутренняя и внешняя сила. Вот это 16 видов Человека.

Второй уровень: Жизнь Компетентного. Здесь всё проще и одновременно сложнее. У нас есть понятие – 16-рица Антропности**.** Она в Метагалактике выражается эволюцией для человека. Но сейчас в практике Отец сказал, что 16-рица Антропности отдельно. Это прямая выразимость Космоса вами. Помните, я сегодня говорил: «Космос внутри нас». Это вот к этому. Где вы можете напрямую, минуя эволюции, выражать 16-рицу Антропности и одновременно развивать всё. Для Посвящённого Посвящения, для Служащего – Статусы. Ну, вы скажете: ну, там же 16-рица. Ну, такой финт делаем простой. Если вы как Посвящённый получили Посвящения и вы их усваиваете. Вы, кем их усваиваете? – Человеком-Посвящённым. Если вы как Служащий усваиваете Статусы. Вы кем усваиваете?

*Из зала: Человеком-Служащим.*

Человеком-Служащим.

Творящие Синтезы Ипостаси вы усваиваете Человеком-Ипостасью. Все заняты. Только Ипостась, она устремляется в Творящие Синтезы. А Человек-Ипостась устремляется, чтобы их отдать другим и примениться по жизни. Увидели? Но примениться по жизни не как Человек-Ипостась, Частями как, а именно Творящим Синтезом. Понятно, что это головняк, как это примениться. Но мы же восходим. Вы увидели? 16-рица Компетентного. Так понятно? Восьмерица, где зарабатываются Компетенции, идёт насыщенность. А первая восьмерица, где насыщенность Компетенций переходит в Части. И ты их применяешь по-человечески, но компетентно в окружающей жизни.

Вы скажете: что значит по-человечески компетентно? Ну, ребята, вы ж профессионалы там, где вы работаете? Вопрос: «Вы компетентны своей профессией?» В образовании сейчас у детей, что разрабатывают? – Компетенции. То есть фактически детей вводят во Вторую Жизнь. И вот эта первая восьмерица Человеческих Компетенций – это в том числе и не только наша реализация Посвящений. А ещё и Компетентности Человеческой Жизни: детской жизни, студенческой жизни, любой жизни. То есть компетентность людей как таковая. И таким образом, мы ещё будем помогать повышать компетентность людей в разных областях жизни. Есть такое?

Пример. В Советском Союзе я летал на самолёте ЯК-40. Мне он очень нравился – маленький, удобный. Двигателей не было. Но сейчас восстанавливают авиацию. Я начинаю педалировать, чтобы восстановили ЯК-40. В начале сделали один двигатель с пропеллером, электрический. Во! (*поднимает большой палец вверх)* Но я чувствую: не то, потенциал не тот. Сейчас нашли ещё два двигателя. В России сделали: из трёхдвигательного делают двухдвигательного.

Но наше министерство не заинтересовалось. Я думаю: «Мало». Дал ещё больше Огня. Один из городов взялся за проект, привлёк весь БРИКС. Договорился с индийцами, белорусами. Ещё двумя странами в БРИКС новые – сейчас там десять стран – выпускать ЯК-40. Причём белорусы готовы тó делать, эти готовы тó делать. Потому что всем не хватает регионального реактивного самолёта.

Я говорю: «Ну, это уже дело». И продолжаю туда впихивать Огонь – Жизнь Компетентного. И пока это не взлетит новое с новыми двигателями... Потому что старое оно: великолепный самолёт, двигатели слабые были. Откровенно: аж, три двигателя! Это очень большой расход бензина. Сейчас никто этим не будет. Ну, двадцать человек летит, три двигателя работает. Это дорого. Ну, Советский Союз... Для Советского Союза это считается один из лучших реактивных самолётов. Он действительно очень хороший. Если его сейчас обновить, это будет вот такая техника! (*поднимает большие пальцы вверх).* Делают.

И ты их Огнём поддерживаешь. Не знаешь, как это реализуется. Но на этот проект ты как Компетентный даёшь Огонь. И она растёт. Это называется: повышение Компетентности у Человека. Кто там это делает. Как это делает? Я не знаю. Но периодически ко мне прилетает статья. Ну, там по интернету статьи собираются на разные темы, на самолётики. И вот недавно пришла статья: занялись. Аж БРИКС подключили. Индийцы вообще счастливы. Согласны. Там кто-то из арабов тоже готов. Белорусы готовы чуть ли не самолёты собирать. Им тоже хочется свои самолёты строить. ЯК-40 – самая тема для них. Всё, тема.

А у нас там, по-моему, Самарский институт. Он будет ведущим, который будет всю технику, авионику и всё это связывать в новое. Но там мозги хорошие. Самара – это вообще наш Дом. Пошли работать. В Самаре ракетный двигатель собирают. Но не все из вас в теме, но в принципе. Компетентный – Человеческая Компетенция.

Третья Жизнь: Полномочный. 16-рица Полномочий**.** Здесь посложнее. Полномочия у нас пока не разработаны. Мы должны ещё сообразить: где, что, какие. Кроме тех, что там Аватар Синтеза, Человек-Синтеза, Посвящённый-Синтеза. Но! Но! У нас есть 1024 Компетенции Большого Космоса. То есть выражение Большого Космоса, как Синтез Октавного и Метагалактического Человека. И здесь идёт работа ИВДИВО. А в ИВДИВО у нас своя 16-рица Должностно-Полномочных. Да? И вот здесь, в Полномочных, эта 16-рица реализации ИВДИВО 1024-мя Архетипами. Вот этот символ, понятно? Я вхожу в ИВДИВО. ИВДИВО фиксируется на меня. Я в этот момент, кто? – Полномочный. Должностно-Полномочный: Аватар, Владыка и так далее. Убираем Должностно-Полномочного. Я просто Полномочный.

У каждого из вас ИВДИВО каждого. Вы в ИВДИВО каждого, кто из шестнадцати, в вашем личном ИВДИВО каждого? Вы собою, какое ИВДИВО каждого готовы реализовывать? ИВДИВО каждого – это ячейка ИВДИВО, кто забыл. И вот я в своём ИВДИВО каждого или Человек-Посвящённый, и ИВДИВО каждого мне даёт такие условия. Или Человек-Аватар, и ИВДИВО каждого мне даёт такие условия. Или Аватар Синтеза – сейчас веду Синтез. Я сейчас веду Синтез как Полномочный. И мне ИВДИВО каждого даёт условия Аватара Синтеза, чтобы я вёл Синтез.

Закончил Синтез, вышел, поехал домой. И мне могут включить другие условия. Как Человека-Аватара, допустим. А что тратить на меня Огонь, аж, Аватара Синтеза, когда я еду домой отдыхать по-человечески? Не-не. Аватар Синтеза из меня не уходит. Но ИВДИВО каждого переключается на человеческую жизнь. Дороги, машина, водитель, светофоры – это человеческое. Заправки – человеческое. И я перехожу на Человека-Аватара. Увидели? И вот ИВДИВО каждого варьирует для меня пятнадцать Жизней. Потому что я Аватар Синтеза. А если я Посвящённый Синтеза, ИВДИВО каждого для меня варьирует десять Жизней. Ну, Посвящённый – десять.

А вот если я по-человечески Полномочный – чиновник такого-то уровня. О! Я был директором лицея. Лицей – это образование. Образование – седьмой уровень. Значит, я был Человеком-Аватаром, как директор лицея. И мне варьируют жизнь семью уровнями. Ну, Человек-Аватар. У меня есть замы – Человек-Владыки, у меня есть педагоги – Человек-Учителя, у меня есть там разные наставники – Человек-Ипостаси. И сами дети, которые там – Человеки-Служащие, Посвящённые и просто человеки. Младшая школа, средняя школа. Младшая школа – Человеки, средняя школа – Человеки-Посвящённые, старшая школа – Человеки-Служащие. Наставники – Человеки-Ипостаси. Семирица идеального образования входит. Всё. Я разбросал Полномочных по школе, как директор лицея, как Человек-Аватар. Понимаете, о чём я? И Полномочиями мы ещё подтягиваем нашу жизнь в ещё более высокую реализацию прямого ИВДИВО через ИВДИВО каждого.

Если вы думаете, что это бред или бардак, или я выдумал. У меня система образования называлась: «Экосферная оптимизация педагогических процессов системами Эко Человека». Эко – в переводе Дом. ИВДИВО каждого выросло оттуда. И мы Эко Человека воспитывали у педагогов и у детей напрямую. 91-й год. Ну, до 99-го мы этим занимались. Так что с Домом мы дружим ой, как давно. И ещё до Синтеза. Ну, как бы Посвящённый. Подготовка прошлой жизни.

Вот это Полномочия. Они не могут из тебя уйти даже в этой жизни, потому что ты в прошлых занимался Иерархией. Увидели? У вас также. Нравится, не нравится. У вас также. Просто сейчас включилось это. Другими словами: Жизнь Полномочного – это Жизнь в ИВДИВО, в ИВДИВО каждого разнообразием твоих подготовок и полномочий. По-другому называется: «От себя не убежишь».

Ну, и новая Жизнь, четвёртая, которую мы сейчас ввели. Её Отец назвал: Ивдивная Жизнь. Я хотел сказать Реализатора. Ну, как это. Папа начал смеяться и говорить: «Кто? Реализатор?» *(смех в зале).* Ну, в общем он сказал, что это дзен мой. Ну, как-то. Папа говорит: «Ивдивная Жизнь». Я говорю: «Ивдивная у нас уже это слово вот прям». Папа говорит: «Ивдивная жизнь». Это мы входим в ИВДИВО и со мной, и с Отцом здесь реализуемся. Ивдивная Жизнь.

Поэтому четвёртую Жизнь Изначально Вышестоящий Отец Метагалактического ракурса сейчас в практике назвал Ивдивной Жизнью. Я тут же поправился, перестал быть реализатором (*смеётся)*. Я человек не торговый. Мне Отец пошутил: «Ты что, торговец?» И вдруг до меня доходит, что реализатор – это продавец. Я с торговлей по жизни никогда не связывал. Вот у меня в голову это не вошло бы никогда. Но Отец мне сказал: «Ты что, продавец?» Я, аж, это... Папа смеётся, он говорит: «Ну, я понимаю, что ты торговать не умеешь, поэтому, для тебя это не это слово». А для людей с торговлей реализатор – это сразу «купи-продай». Вот понимаете, в голове не стояло. Я Папе это ещё сказал. А вы не подсказали (*бьет себя кулаком по лбу).* Ну, тоже, наверное, не торговцы (*смеётся)*.

Поэтому вот Ивдивная Жизнь, Отцовская Жизнь. Ну, можно сказать, Отцовская Жизнь. Папа сказал: «Не стоит, потому что Отец у вас шестнадцатый уровень реализации. А ИВДИВО – это там, где эта реализация есть». То есть вы в ИВДИВО или Христом реализуетесь или Майтрейей. И тогда ИВДИВО вас поддерживает на этом уровне реализации Жизни.

Я рассказываю легко, сделать сложно. Так, подсказываю. И там тоже шестнадцать уровней, где ИВДИВО на вас концентрируется соответствующим уровнем реализации. Ну, вы и реализуетесь. Чтоб было понятно, как это. У нас была Практика на первое января. Некоторые из вас участвовали. Мы там входили в Христа Октавы. Вот с этого первого января была закладка четвёртой Жизни. Только у меня в голову не помещалась четвёртая Жизнь до вашего Синтеза. А вот у вас как-то поместилась. Вы такие классные, что у вас в голову помещается новое: новая Жизнь. Четвёртая.

Вот первый опыт: мы её получили на первое января. Онлайн. Когда мы входили в Христа Октавы. Входили. У нас, кстати, командно получилось войти в Христа Октавы. И мы на Планету принесли новый вид Христа: Христа Октавы. До этого действовал только Христос Метагалактики. Это новое достижение команды ИВДИВО на первое января. Поэтому вся вот эта система поменялась. Тем, что на первое января нам удалось войти в Христа Октавы. Можно сказать, что входим – и не получится войти. А можно войти и стать. И вот у многих получилось стать. И мы реализовались этим. И вот с первого января, сегодня у нас, какое? Новый год!

*Из зала: Четырнадцатое.*

Четырнадцатое. А, четырнадцатый Синтез, четырнадцатое января – всё по классике. Да. Нам удалось войти в четвёртую Жизнь. Всё. Я точки так расставил. Так как это совершенно новая тема, я вот всё, что успеваю связать, синтезировать, вам рассказываю. На самом деле её надо ещё серьёзно продумать. То, что я успеваю расшифровать от Кут Хуми, я вам рассказываю. Всё остальное я просто не успеваю. У меня тоже пределы возможностей. То есть надо это продумать, доработать, углубить. Я думаю, за несколько лет это станет основательной реализацией четырёх Жизней в ИВДИВО.

Ну, и подсказка. Почему 64?

*Из зала: 64 вида материи.*

64 вида материи, раз. Продолжаем.

*Из зала: 64 кодона*.

64 кодона генетики. Выйдя, на четыре Жизни по шестнадцать уровней, мы все кодоны генетики задействовали. А когда задействуются все кодоны генетики, генетика начинает развиваться. Понятно?

Пример. Все говорят: «Да, генетика развивается, бред Виталий несёшь». Я недавно прочитал статью. На сайт отправил, ну там, что б все прочитали. Нашли голову похожую на собачью, с объёмом головного мозга побольше, чем у нас. Похоронена очень, очень интересным способом. Ну, красиво похоронена. Начали выяснять. Гены вообще-то там по генетике четырёх спиральные. У нас три спирали, кто не знает. По объёму головного мозга товарищ умнее, чем мы. Только лицо в сторону, ну там не сказали кого. Но там видно сразу, что это лицо человека-собаки. Очень знаменитые древние боги, которые очень долго считали нас собственностью. Даже не рабами. Собственностью. И жили на нашей Планете. Видно один из них здесь умер. И вот сейчас его череп нашли. Статья висит на нашем сайте. Я её пока поймал, сразу на сайт отправил. Понятно, что там можно покрутить у виска. Потому что это рассказ того, кто нашёл варианты. Но целая экспедиция это исследует. Особо сильно не публикую. Потому что это доказательство вообще иного типа жизни. То есть у него в генетике черепа четыре спирали ДНК. А у нас три. Но они явно дееспособнее. Ну, там прочтёте, поймёте.

Поэтому, когда я когда-то рассказывал, что у нас были тут проблемы с собакоголовыми людьми в Синтезах, все на меня смотрели: «Где ты их нашёл?» Ну, я только сослался на Египетского бога. А теперь-то есть уже находка целого черепа. И по анализу черепа учёные просто зависли от качества мозгов и глубины генетики. Ну, у нас аналогов нет на Планете. Вот такая интересная ситуация.

Так что говорить о том, что мы умнее всех, рановато. Есть вполне себе более развитые существа. У нас уже это палеонтологи доказали.

*Из зала: Всё равно это как посмотреть в будущем.*

Конечно, как посмотреть. У них Частей меньше (*смех в зале).* У них генетика больше, а Частей меньше. Я им это доказал. Поэтому они с нами имеют мирный Договор после этого. И согласны. А так они против нас были. Вот так (*кулак показывает*). Пока им также не показали количеством Частей. Всё. Их принцу настучал. Его мать со мной подписала мирный Договор от человечества Землян. Там в Цивилизациях сказала: «Мы вас не трогаем больше». А так она мне заявила: «Вы наша собственность». Я говорю, да вы что! Докажите. Ну, всё. И поговорили с ней. Не, там было всё уважительно, всё корректно, никакого хамства. Там дама всё-таки. Человеческого типа всё. Только лицо красивой болонки.

Ладно. Практика стяжания Тел Четырнадцатой Метагалактики. Потом перерыв. А-а-а (*смеётся),* вы так на меня посмотрели: «Отпусти нас!». Нет (*в зале смех*). На перерыв надо уходить только из практики. Если ты поговорил и отправил на перерыв, вы (*показывает рукой движение в низ*). И потом после перерыва я вас не вытяну оттуда. А когда вы с практики ушли... Она быстро будет. Но вы после перерыва придёте, и мы идём дальше. То есть, это методика Синтеза. Если я поговорил. Всё, перерыв уже накрылся. Надо сразу после практики. Это требование Кут Хуми ко мне, кто не понимает. Ну, соответственно и к вам тоже.

# Практика 7. Стяжание трёх видов тел: Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание ИВДИВО-зданий Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам в трёх мирах Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 448-ю архетипическую Метагалактику, в 448-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание трёх тел в разработке Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас в продолжение явления Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжённого ранее собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777-ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Становимся телесно Ипостасью 14-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел репликационностью Посвящённого каждым из нас во взрастании и явлении Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Ипостасных тела и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 ИВДИВО-здания Ипостасных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Синтезном мире Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Ипостасные тела репликацией каждого из нас в Синтезном мире Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, проникаемся синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий Ипостасных тел каждого из нас по изначально вышестоящим ивдиво-октавностям Синтезного мира сверху вниз и Ипостасных тел в медицинских боксах ИВДИВО-зданий. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Трансвизорных тела и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 ИВДИВО-здания Трансвизорных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать ИВДИВО-здания по изначально вышестоящим ивдиво-октавностям Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия сверху вниз, синтезировать и сотворить Трансвизорные тела в репликации каждого из нас в медицинских боксах ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел, соответственно.*

*И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в процесс репликации и проникаясь взаимоорганизацией творимых Трансвизорных тел каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтезтела и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 ИВДИВО-здания Синтезтел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить ИВДИВО-здания в изначально вышестоящих ивдиво-октавностях Тонкого мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия сверху вниз. И синтезировать, и сотворить Синтезтела в медицинских боксах ИВДИВО-зданий в репликации каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом в реализации. И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию собою 274 миллиардов 877 миллионов 906 тысяч 944-х изначально вышестоящих ивдиво-октавностей Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, прося ввести каждого из нас в 14-архетипическую синтез-физичность концентрацией Физического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия в нашем жизненном физическом виде реализации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая Физический мир Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою в накоплении и реализации Энергии Ми-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим развернуть подготовку каждого из нас для деятельности с Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами, как в дневной, так и в ночной подготовке каждого из нас взрастанием каждого из нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой явлением синтеза трёх тел синтез-физически собою. И просим простроить Условия, Огонь, Ивдивность и Синтез реализации деятельностью каждого из нас Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в дневной и ночной подготовке каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# *Часть 4 (день 2)*

# Экстернализация ИВДИВО

Итак, мы продолжаем. Господа, кто вляпался и сказал, что мы стяжали четырнадцатую Метагалактику? Проверили список вчерашних стяжаний. Ноу!

*Из зала: Вчера не было.*

Вчера не было. Кто сказал, что было?

*Из зала: Никто не говорил, что было. Говорили, что не было.*

Вчера не было. Кто сказал, что было?

*Из зала: Когда вы спрашивали, все говорили, что не было вчера ни стяжаний, ни…*

В записи говорили, что было.

*Из зала: Не было ни стяжаний, ни отпусканий, ничего. А первая практика какая?*

Не, мы вчера ничего не стяжали. Мы не стяжали вчера, мы не переходили вчера.

Ну пойдёмте. Мы идём теперь вас переводить в четырнадцатую Метагалактику, так как тела там стяжали, а вы пойдёте за ними. С учётом того, что я их раньше стяжал, и у нас есть команды, которые имеют более высокие тела, это не проблема. Но по методике правильно, когда лучше вы перейдёте, а потом – тела. Но у нас это разные практики и разная свобода.

*Из зала: Говорили как раз о том, что четырнадцатую Метагалактику вчера стяжали.*

Во! Говорили, оказывается, что четырнадцатую Метагалактику вчера стяжали!

*Из зала: Одной практикой. Да, саму Метагалактику. А Рождение – я говорю – а Рождение Новое мы будем стяжать?*

А как мы стяжали саму Метагалактику без Рождения в ней?

*Из зала: Нет, мы подводили итоги Рождественских стяжаний. Это другое. Мы не стяжали четырнадцатую Метагалактику.*

Всё. У вас всего четырнадцать Синтезов, а что-то с памятью нашей стало. Всё!

*Из зала: Вхождение в Четырнадцатый Синтез было.*

А-а-а! Это было не в Метагалактику, а в Четырнадцатый Синтез! Всё, мы вспомнили. Ну слава тебе, Господи.

В итоге, у нас практика перехода в четырнадцатую Метагалактику, перевод вас за теми телами, которые вы там стяжали. Правильно?

*Из зала: Да-да.*

Правильно. Всё. Мы идём в четырнадцатую Метагалактику.

Пришёл и бегаешь опять? Это у нас самый старый синтезёр. Посмотрите (*смех в зале*). Не-не, серьёзно, только не по седым волосам. Мы его знаем уже лет двадцать с чем-то, и всё на Синтезе. И вот он периодически приходит на первый курс.

*Из зала: Что-то тянет, наверное.*

Я тут тебя рекламирую (*обращается к участнику Синтеза*). Сколько ты в Синтезе по годам?

*Из зала: С 2002-го.*

Ну вот, я ж говорю! Чтоб было понятно, в 2001-м Синтез начался. Поэтому, кто спрашивает, а есть ли у нас те, кто так долго, – пожалуйста! Они прям к вам приходят. Двадцать три года в Синтезе, и до сих пор на первом курсе (*смех в зале*). Поэтому двадцать три года – первокурсник. Не-не, он прошёл много курсов, но потом пошёл, погулял по жизни.

Кто-то спрашивает, а как это – пойти по жизни погулять. Вот подойдите к этому молодому седому человеку и спросите, что такое «гулять по жизни». Он погулял. Ну какая разница, как погулял? Вот мы сегодня смотрим с Аватарессой: опять чудо явилось. О! И вот подойдите, спросите, что он явился, если он гулял уже? Года три гулял? Четыре? Ты даже не считал, да зачем тебе это. Погулял и вернулся. А так как почувствовал, что мы пошли дальше, и хочется, и Огонь, он сюда идёт, и хочется – аж чешется. Пришёл опять на первый курс и вместе с вами стяжанул Части.

Мы четыре года назад этим вообще не занимались. Для него это практика почти Пробуждения. Серьёзно. Мы этой темой занимаемся всего два года. Поэтому, пожалуйста, кто говорит: «Вот мы закончим, пойдём гулять, потом что будет?» Подходите, спрашиваете. Но, судя по визуализации здесь – что будет? Три года погуляете, вернётесь. И так до тех пор, пока не обустроитесь в ИВДИВО. Всё нормально.

*Из зала: Столько лет, месяцев или лет мы можем возобновлять себе вот это?*

Да хоть в любом воплощении.

*Из зала: Но в этом воплощении?*

Не, в этом воплощении у меня есть дама, которая у меня занималась в 90-х годах, 95‑й – 99‑й, я там Съезды вёл летом. И вот она недавно появилась в одной из команд в одном из городов южных. Говорит: «Я у Сердюка была на Съезде в 99-м году». Всё говорят: «Вау! Ты заряженная». И она просто на начинающих послушала, что они, она вышла бледная. Говорит: «Куда вы пошли? Что ж я эти двадцать лет сидела?» А она двадцать лет на нас была: что мы не так ходим, что мы не туда пошли, что это всё, да мы пойдём правильным путём. И через двадцать лет говорит: «Господи! Куда вы дошли!» И к девчонкам молодым после первого курса: «Что дальше?» – «Начинать заново». То есть то, что мы делаем, она уже вообще ничего не знает. Для неё… И вот она заново.

*Из зала: Поэтому я спрашиваю: через сколько лет надо возобновлять Ядра Синтеза? (Смех в зале).*

Его возобновлять не надо. У вас Ядра Синтеза на все воплощения.

*Из зала: Понятно.*

А дальше всё зависит от головы, если ты работаешь, он как бы сам у тебя… Понимаешь, если ты служишь, действуешь – сейчас на других там Синтезах или просто в ИВДИВО – у тебя Ядра самовозобновляются. Вот сейчас на Рождестве у всех Ядра преобразились.

Я веду Синтезы, я их не прохожу, но Рождественским стяжанием я тоже участвовал, у меня Ядра – что сделали? – обновились. Мы там все Синтезы отдали и опять получили новые Ядра. И мне не надо на первый курс, у меня всё обновилось. У вас тоже.

Ладно, другой вариант. Вот здесь сидит ещё один Глава Проекта Метагалактического Синтеза, это если вы там обитаете – вот здесь Глава Проекта сидит. И мы сейчас за кофе, она мне сообщает: «Ты знаешь, Виталик, в Америке появилась команда, которая занимается с Кут Хуми и с Логосами Фаом и Фаомика». Это у нас материал 2009-го года. Прошёл кто-то из наших эту подготовку, уехал в Америку, собрал американских учеников, отстроил их. Они делают Магнит, они общаются с Кут Хуми, продолжают с Логосами Фаом, Фаомика, – они уже другие имена имеют и служат у нас же, только уже не Логосами. Мы уже давно пошли дальше. С 2009-го группа, сейчас 2024-й год. Через пятнадцать лет постоянного служения Магнитом их притягивает на сайтик нашей команды, называемый «Метагалактический Синтез». Они сообщают, что «мы тоже ходим к Кут Хуми». Наши выясняют: «как вы ходите к Кут Хуми?» Но Кут Хуми – это думали второй Луч, оказывается, они делают Магнит. «Откуда вы сделали Магнит?» Магнит – это методика Дома. Вдруг выясняется, что кто-то наш, но он – не говорят фамилию своего Учителя, это вот прям нельзя. Их Учитель научил Магниту, Кут Хуми – Фаомике, всё по методике. Они только видят, что тексты совпадают – у нас на английском некоторые тексты есть. «Как?» Наши смеются, говорят, что этот Учитель явно у нас учился. Они начинают выходить на сайт, начинают поднимать информацию. Сейчас их начинают адаптировать к новой информации, понимая, что методика Логоса Фаоми, Фаомика устарела на планете Земля на пятнадцать лет, в Метагалактиках – на несколько десятков тысячелетий. Я не оговорился. В Метагалактиках – на несколько десятков тысячелетий они отстали от нас, на планете Земля – лет на пятнадцать.

И вот мы сейчас сидели за кофе, объяснялись, как их адаптировать, какие им дать поручения. Они не Должностно Полномочные, они че-ло-ве-ки. Хотят быть Посвящённым. Никаких курсов Синтеза, никаких… Нету у них. У них просто набранные практики и материалы из Синтеза. Их наш Учитель, кто-то из вас, отстроил. А у нас Права, у нас есть Стандарт: ты взял Синтез – идёшь и кому угодно отдаёшь. У нас спокойно с этим. Мы не паримся, что ссылайся на меня или на кого-то. Не ссылайся. Единственное, желательно на Кут Хуми ссылаться. А так – бери, это всё свободно, и отстраивай людей. Вот нашли ещё одних отстроенных. Кут Хуми их уже к нам привёл, потому что они уже однотипностью подустали.

Ну вот сейчас, через 15 лет, молодой человек – через 4 года, другая группа через 15 лет, в одном южном городе дама вернулась через 20 лет и сейчас заново проходит переподготовку, потому что говорит: «Вы так далеко пошли».

А что ж вы занимались? «Да вот я ж сказала, что это не так. А оказалось, вы развиваетесь, значит – так». И она помнит материалы 20-летней давности. Где-то вот так. Не проблема.

Пришли – работаем, уйдут – в веках встретимся. Знаете закон Иерархии? Прощание как у Посвящённых? Помните, Посвящённые? Прощание Посвящённых: «До встречи в веках!» Официальное прощание Посвящённых. Потому что неизвестно, что будет дальше, неизвестно, выживем ли мы за эти 20 лет на этом пути. У Посвящённых всё горит и всё движется. Но явно по Ядрам Синтеза мы притянемся друг к другу в одном из воплощений. Ну всё.

Так что у нас недавно появилась новая американская группа подготовленных, Кут Хуми их 15 лет готовил. Мы сейчас обсудили, что им поручить, чтобы они развивались. Американцев только надо так, не потому, что я плохо к ним отношусь. Вот команда американская – это переехавшие белорусы, украинцы *(смеётся)* и их мужья, которые мне присылают даже четверицы на английском. Это вот эта команда. А если взять американцев – их надо возюкать, возюкать... Не потому, что плохо отношусь – у них традиция такая. Если 15 лет их не отвозюкать – они не поверят, что это нормально. Только, пожалуйста, это американская история, это не потому, что я плохо к ним отношусь. У них в истории, если почитать, – их возюкают там по какой-то ситуации 20 лет, потом они понимают, как это делать, и потом они стандартно это делают. Но если они включаются в это дело – они сносят всех. Так что я жду, пока эту группу отвозюкают, чтобы они глубоко включились, и тогда они поднимут всех Посвящённых Америки, чтобы они этим занимались! И у них получится.

Это мы: «зашёл – не зашёл, получится – не получится». У американцев: «Что значит – не зашёл? Сюда! Надо!» Вот ждём, пока Кут Хуми созреет нам американскую группу.

Я радостный просто пришёл – ещё одна группа подтянулась. Ещё одна группа поверила и вошла в работу. Хорошо. Не-не-не, перспективы я не знаю, на всё Воля Кут Хуми *(смеётся)*. Посмотрим, что получится. Пути господни неисповедимы, сорваться могут в любой момент. Но то, что группа вернулась к нам и нашла нас через 15 лет.

О чём это говорит, товарищи Посвящённые?

*Из зала: О том, что мы идём…*

Неее, это о себе хорошей, так не интересно. Это эгоизм. О чём это говорит, что через 15 лет группа нас нашла? Или седой молодой человек всё равно к нам пришёл через 3 года? *(смеётся)* Я тоже седой, поэтому нормально. Мы с тобой одного возраста, всё в порядке. *(Реплика из зала)* Ну что ж вы опять о себе! Правильной дорогой идёте, товарищи! Вы ещё памятник Ленину – скажите, вот это, вот это, вот это. Всё! А ещё вот так, ну это вообще будет хамство.

Да? Это ж хамство! Не о том. О длинной руке Кут Хуми, которой некоторых готовят годами, а потом приводят, чтобы они доподготовились. Длинной американской руке Кут Хуми. И что все, кто к Кут Хуми обращаются, они чётко с Кут Хуми разрабатываются, и рано или поздно приходят на стезю разработки материалов Кут Хуми.

*Из зала: …собираются.*

Конечно. Конечно. А знаешь, почему? Я вас веду к одной маленькой теме, но очень важной. Я вам вчера это говорил. Я вчера вам это говорил. У Кут Хуми, недавно у всех Аватаров Синтеза там прошли изменения, Изначально Вышестоящих, теперь есть жёсткое требование, что все, кто работает с Кут Хуми, должны быть не на Лучах, не у Логосов Фаом, и так далее, а должны быть Должностно Полномочные ИВДИВО.

А это здесь, в ИВДИВО. Потому что у Кут Хуми началась экстернализация ИВДИВО, и ему нужна команда, которая занимается ИВДИВО. Экстернализация объявлена год назад. Угу? И 100 лет экстернализации ИВДИВО. Значит, все, кто занимается Кут Хуми, теперь будут подтягиваться в команды... У нас есть хорошая команда, которая разнообразит по всему миру сайт – это Метагалактический Синтез. И будут туда подтягиваться, чтобы войти рано или поздно в ИВДИВО Должностно Полномочным и реально помогать Кут Хуми, а не виртуально. Ходить и делать Магниты – это пока реально, но с виртуальным акцентом. Вы увидели? Вы увидели. Вот такая ситуация. Услышали?

Кстати, насчёт Фаом и Фаомики. Когда-то давно, в 2009-м году, я шёл только с Кут Хуми, выше Кут Хуми никого не знал. И однажды была ситуация на Синтезе, когда я должен был решить сам, и я пошёл не к Кут Хуми, а к Фаому, Логосу Фаом. Стал перед ним, поворачивается Логос, говорит: «Так, кто ко мне пришёл? Ух ты!» Рядом появляется шарик. «Сейчас почитаем, кто ты». Шарик. Тогда никаких Ядер Должностно Полномочных не было. И висит мой шарик у Фаом, и он считывает: «Ты то-то, то-то, то-то». Появляется Кут Хуми, видно, Логос его вызвал, на меня смотрит: «Так, ты что здесь?» – Я говорю: «Я пришёл решать вопрос...» Фаом говорит: «Ну ты посмотри, Кут Хуми, дошёл. И не горит!» В смысле, не сгорел. А должен был. Я тогда вышел за пределы возможного. «Что ж с тобой делать?», говорит. – Я говорю: «Ну извините, что зашёл не по компетенции, но мне надо было решить вопрос, а этот вопрос в вашей компетенции». – «Да ладно, всё понимаю. Но ты ж не сгорел!» *(смеётся) –* Я отвечаю: «Сам не знаю, почему». – Кут Хуми говорит: «Да он Синтезом пресыщен». – «Да, вижу», говорит. И опять на Ядро.

Оказывается, это моё Ядро, сейчас это называется «Ядро Должностно Полномочного», где считывается всё, что я Есмь. И смотря на это Ядро, Фаоми на мне прочитывал всё, что я делаю на физике. И вот Фаоми тогда решил очень хорошую вещь: он нас пустил по Метагалактикам дальше. Не только в одну Метагалактику Фа, а в следующие Метагалактики. Он тогда решения как Логос принимал. Но для этого нужно было выйти в самостоятельное и самостоятельно попросить. За пределы твоих возможностей.

Так что то, что эта группа вернулась, для меня лично очень хороший знак. Это мы преодолели опять какие-то – мы сейчас в Октавы пошли – уровни своих ограничений и пошли более высоким путём, чем шли раньше. Вот такая интересная ситуация.

Потом я выпал оттуда, ну, вышел, и сутки физически отходил. Не, как бы, ты адекватный, ты, вроде, говоришь, всё, а тело как замёрзло внутри. Огнём. То есть перестраивалось очень жёстко. То есть для нас был тогда этот Огонь очень жёсткий, очень тяжёлый. Это как мы начинали. То есть Огонь второй Метагалактики для нас был, третье, четвёртое, пятое, восьмое – оооочень жёсткий. Мы туда ходили, как будто вот...

А сейчас мы с вами в 14-ю идём. Вы сидите, говорите: «Четырнадцатую, да? Ну ладно». А мы раньше в первых восьми ползали вот так. В 2009-м, восьмом, десятом году. Сейчас 24-й. Пятнадцать лет прошло. Чтобы пойти в другие Метагалактики, должны были пройти воплощения. А у нас прошло всего 15 лет. То есть это просто «бешеный» рост Синтеза, который Отец нами устраивает, чтобы человечество развивалось. Вот такая интересная ситуация. Мы сейчас вспомнили наши старые методики.

Практика. Стяжаем Метагалактику, 14-ю которую, всё-таки мы не стяжали. На камеру для особо умных скажу: так как наша команда спокойно отстяжала 20 с чем-то Метагалактик во всех телах, нам всё равно, что стяжать в 22 Метагалактиках – что вверх, что вниз. А вот в остальных будет посложнее. Ну там... Практика.

Я это вам говорю специально, потому что к вам подойдут служащие оооочень опытные и скажут: «Нельзя было так стяжать». Поэтому я вам сообщил для ооочень опытных служащих, что стяжать можно в любом порядке, особенно если вы стяжаете с Аватаром Синтеза. Почему? Есть такой закон: в ИВДИВО случайностей не бывает. Значит, нас проверили на неслучайную ситуацию, якобы случайно. Выводы посмотрим через несколько месяцев.

Практика.

# Практика 8. Рождение Свыше, Новое Рождение, стяжание Базовых, Цельных, Метагалактических Частей в Ми-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Трансляция частных зданий в Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 712-ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*Становимся в ИВДИВО Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на восхождение в Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия стандартным пулом практик. И синтезируясь с Хум, стяжаем четырнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и четырнадцать Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 777‑ю изначально вышестоящую ивдиво-октавность Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия, становимся телесно Ипостасью 14-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия, проникаясь Образом Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою, возжигаясь Монадой и преображаясь Монадой на Образ Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия физически каждым из нас. И вспыхивая Рождением Свыше, явлением Образа Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия в наше подобие физическое тело, в Монаду каждого из нас, и вспыхиваем Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас, и рождаемся Свыше собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Новое Рождение Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца изначально вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца изначально вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, прося аннигилировать Ядро Огня и Ядро Синтеза каждой изначально вышестоящей ивдиво-октавностью в аннигиляции каждого из нас ими и явлением Нового Рождения Огнём и Синтезом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. Вспыхиваем Аннигиляционным Синтезом Ядра Огня, Ядра Синтеза между собою, аннигилируя их в единое Ядро Огня-Синтеза, прокаляясь этим Огнём и Синтезом Новым Рождением собою.*

*Мы вспыхиваем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 едиными Ядрами Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать эти Ядра в единое 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776-ричное Ядро Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И вспыхивая, преображаемся им, входя и развёртываясь Новым Рождением собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Частей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою, прося развернуть их по первым 512 изначально вышестоящим ивдиво-октавностям Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия в физической концентрации каждого из нас и развернуть в 512 Базовых Частей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия в физическом теле каждого из нас. И вспыхивая 512 Синтезами физическим телом каждого из нас, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Цельных Частей Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия репликацией 512 Частей поэтапно. И вспыхиваем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*Развёртываясь Цельными Частями, просим Изначально Вышестоящего Отца насытить Цельные Части огнеобразами, видами мерностей, любыми видами насыщенностей соответствующих изначально вышестоящих ивдиво-октавностей реализации Цельных Частей и синтезировать все Цельные Части каждого из нас в Тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя все Цельные Части Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждого из нас Телом Посвящённого собою, вспыхивая им пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им, развёртываясь Телом Посвящённого Ипостасью 14-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Метагалактических Частей Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия по 512 высоким цельным ивдиво-октавностям Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в концентрации на каждом из нас.*

*И в синтезе 512 Метагалактических Частей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Служащего Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезом 512 Метагалактических Частей, направляя Посвящённого в физическое тело каждого из нас и развёртывая Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия 506-й Части реализации 512-рицы каждого из нас. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Служащим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтеза 512 Метагалактических Частей.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, развёртываясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия и стяжаем четыре Жизни синтезфизической реализацией каждого из нас Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия, вспыхивая реализацией Базовых Частей Человека, Цельных Частей Посвящённого, Метагалактических Частей Служащего – первой, второй, третьей Жизни – и развёртывая перспективы Ивдивной Жизни в реализации Ми-ИВДИВО Метагалактикой Бытия каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций и количеству Полномочий каждым из нас. И возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося транслировать четыре здания каждого из нас из Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия в Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия собою. Направляем четыре Ядра Огня в центровку Куба Синтеза здания Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия и более, и иных Метагалактик, где находятся здания отдельных из нас. Фиксируем Ядра Огня в центре Куба Синтеза, вспыхиваем ими.*

*И преображаясь четырьмя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать здания:*

* *В Тонкий ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, в вершину Тонкого мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, в Тонкое ИВДИВО-здание каждого из нас.*
* *В Метагалактический ИВДИВО-полис Метагалактического мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, в Метагалактическое ИВДИВО-здание каждого из нас в вершине Метагалактического Мира.*
* *Синтезный ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в вершине Синтезного мира Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия транслировать Синтезное Мировое ИВДИВО-здание каждого из нас.*
* *И транслировать Частное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на первую физическую высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия собою,*

*зафиксировав Ядра Синтеза на вершине Столпов на полу кабинета итогового этажа частных зданий каждого из нас и транслировав тем самым здания в Ми-ИВДИВО Метагалактику Бытия собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего, просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым Ми-ИВДИВО Метагалактикой собою в реализации каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# О Воинах Синтеза и боевом режиме в ИВДИВО

Кому-то ответ от Изначально Вышестоящего Отца. Те Тела, что мы стяжали, ещё не дееспособны. Они продолжают формироваться в медицинских боксах, поэтому как мы и что стяжали, они не в теме. И они выйдут из медицинских боксов только через физические сутки. То есть мы стяжали 2 часа назад, через 22 часа они выйдут из боксов, и тогда они станут частично дееспособны, с ними можно будет работать. Поэтому – что до этой практики, что после этой практики мы занимаемся стяжанием Тел, весь вопрос только, насколько мы способны быть в этой Метагалактике. Ну мы-то способны быть. Мы не первый раз приходим в эту Метагалактику. Это первый ответ.

И второй ответ. Нам выпала честь завершить то, что начиналось до Нового года, для всего ИВДИВО. И вот мы ждали, ждали, ждали, пока это завершится, и сегодня это завершилось. Сейчас мне Отец подтвердил, что можно завершать.

Вопрос. Чем занималось всё ИВДИВО, начиная с прошлого года, – с прошлого года, не до Нового года, дольше прошлого Нового года, – и сейчас мы это завершим?

Вначале спрашиваю Первый курс. Кто в теме, чем занималось ИВДИВО последний месяц-два? Точно не скажу срок, чтобы вы не догадались. И это надо сейчас завершить. И мне интересно, как вы живёте жизнью ИВДИВО. Ничего личного. Я сейчас скажу, вы скажете: да-да-да-да-да.

*Из зала: Стяжали Метагалактики.*

Стяжали, и что? Это не надо завершать.

*Из зала: Боевой режим.*

О, молодец! Нет, дама тебя обошла. Скажи громче!

*Из зала: Боевой режим.*

Боевой режим. Боевой режим включается и боевой режим снимается. Пока нет команды, которая стяжает завершение боевого режима, он продолжается.

*Из зала: Так продолжается боевой режим?*

Нет, пока продолжается, а сейчас будем завершать. Одна команда завершает для всего ИВДИВО боевой режим. И я думал даже сделать со старшей командой сегодня, мне сказали, ещё рано. Я завис. Ко мне подошли после старшего курса – Глава Подразделения – и говорит: «А боевой режим сняли?» – Я говорю: «Неа. Там у нас своя методика, но ты можешь Столп преображать, потому что уже завершается всё. Но не знаю, когда завершится, потому что Отец, ну, это так называется, отмашки не дал».

Команда 102-го Синтеза у нас сильная, я думал, там *(показывает кулак)*. Папа сказал: не‑а. А сейчас в практике Папа говорит: «Ну наконец-таки». – Я говорю: «Что?» – «Боевой режим можно заканчивать». Вам повезло, весь потенциал боевого режима ИВДИВО на ваши погоны будет зафиксирован. И вы будете его завершать за всех трёх тысяч, плюс в девятнадцати архетипах ИВДИВО. Вот такая ситуация.

Что значит «завершать»? Некоторые говорят: это ж выйдем, скажем Отцу «Пап, заверши» – Папа говорит: «чпок» *(хлопает ладонью по лбу)* – завершил, всё. Нет! Весь боевой режим и его потенциал входит в каждого из вас физически, компактифицируясь в ваше тело, по размерам тела. Не бойтесь, дамы размеры не потеряют. Потом эманируется из вас всему человечеству землян. Вся сила боевой подготовки за эти месяцы у вас заряжается. И как только мы его отэманируем, Папа говорит: «Боевой режим закончен». И мы объявляем всему ИВДИВО, что боевой режим заканчивается или закончен.

Периодически мы такие вещи объявляли, входили с Главой ИВДИВО, но чаще всего брали на себя, потому что телом выдержать боевой режим сложно. А сейчас Папа сказал, командами. И эту методику мы сейчас по чуть-чуть, по чуть-чуть отдаём командам. Ну и мы стяжали боевой режим с командой и заканчиваем боевой режим с командой.

Только, пожалуйста, это не шутки. Кто не знает, мы все Воины Синтеза. Некоторые из нас офицеры, и старший офицерский состав здесь сидит в зале, в том числе. Если в своих формах они туда сейчас выйдут, там на плацу все встанут смирно. Ничего личного. Это официально. Всё нормально. То есть у каждого из нас своя воинская подготовка и даже офицерские звания, и в том числе и рядовая воинская – Воины Синтеза. Увидели?

Это официально, что любой Посвящённый является Воином Синтеза. В предыдущей эпохе – Воином Света. Только Свет – это свойство материи, а Синтез – это прямой Огонь Изначально Вышестоящего Отца. По идее, мы вначале выходили из Воина Света в Воина Огня. Я думаю, та команда, которая американская, она у нас вернулась, они ещё помнят, что они Воины Огня, потому что, занимаясь Магнитом, мы активировались Воинами Огня. Потом Отец сказал, что пора выходить из Огня Материи, переходить в Синтез ИВДИВО. У нас началась подготовка к вхождению в Дом Отца окончательно служением Домом Отца. Это как раз вот в эти годы было, примерно 2009-й год – мы начали входить в Дом Отца, и мы перешли в Воинов Синтеза.

Воины Синтеза – это чистая характеристика Дома Отца. Других вариантов, кроме как в ИВДИВО, – в Метагалактике Дом Отца называется «ИВДИВО», – Воинов Синтеза нет. Так, на всякий случай. При этом по стандартам Новой эпохи любой Посвящённый, имеющий одно Ядро Синтеза, является Воином Синтеза. А вот не имеющий таковых – Воином Синтеза не является, нечем быть Воином Синтеза. И тогда он переходит в ранг Воинов Огня.

Воины Огня – это Огонь Большого космоса, это тоже очень высоко, это Огонь Большого космоса. Я вам просто рассказываю современное посвящённое состояние ИВДИВО-Иерархии в 1024 архетипах. Там, некоторые говорят: это где? Ребята, люди живут по ИВДИВО-полисам. Вы вдумайтесь, мы сейчас стяжали людей по одному триллиону ИВДИВО-полисов только в 14-й Метагалактике. В предыдущей Метагалактике люди живут по 244 миллиардам ИВДИВО-полисов высоких ИВДИВО-октавностей. И так как мы в предыдущую, 13-ю Метагалактику, тела в практике освободили, эти люди стали кем? Человек-Землянами. И вот эти люди не просто живут по ИВДИВО-полисах, чтобы в домиках сидеть, как мы с вами ночью. Они там гуляют, они там работают, у них там есть развлечения в виде театров, они учатся у Кут Хуми, у других Аватаров, они их видят, и даже на улице, потому что там живут Аватары в ИВДИВО-полисах. И там идёт очень бурная жизнь по всем направлениям.

Я однажды спросил у Кут Хуми: «В ИВДИВО-полисе сколько у вас в этом?», не скажу, в каком. – Он говорит: «Где-то 10 миллионов». В Москве – 13, чтоб было понятно. Это считается одна из крупнейших столиц планеты. Не самая крупная. Китайские столицы нас делают сразу, сразу же. Но, считается, крупная столица из столиц государств, так выразимся. То есть это считается не по городам, а по столицам. Это крупная столица, очень большая, на самом деле. У Кут Хуми в одном ИВДИВО-полисе живёт всего лишь 10 миллионов.

Я так пошутил: «А вы мэр ИВДИВО-полиса?» Это же ИВДИВО-полис Кут Хуми. Он говорит: «Ну да». То есть Кут Хуми ещё и мэр, в своём ИВДИВО-полисе Кут Хуми. Как вам такой масштаб? Внимание, все эти люди живут, есть семьи, есть дети, есть разные заведения учебные. 10 миллионов – представляете масштаб? Есть разные учебные заведения: высшие, средние, начальные, детские сады, и всё это вот так; работа – не только все учатся у Кут Хуми. 10 миллионов занять-то надо. Это ж целая, понятно, агломерация.

О, вы вдохновились. А теперь в тринадцатой Метагалактике примерно таких, ну чуть меньше, 244 миллиарда. Умножаем даже на один миллион, на один миллион. Сколько получается? Один миллион граждан. Сколько получается в каждом ИВДИВО-полисе, сколько получается? Шесть нулей добавите – миллиарды, триллионы, квадриллионы, 244 квадриллиона граждан Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Зависли? Правда? «Ты откуда их взял?» Ребята, мы только что, каждый из нас, сдал по 700 миллиардов граждан. Если даже нашу двадцатку взять, – ну здесь не двадцатка, 50 сидит, – умножаем на пять, добавляем нолик, там два нуля добавите просто. Всё, мы 75 триллионов сейчас сдали, пополам – 35 триллионов. Поэтому квадриллионы, с учётом всех наших Компетентных, спокойно помещается. У нас три тысячи Компетентных, которые все прошли эту Метагалактику и все всё стяжали и сдали, в смысле освободили человечество землян.

Внимание! Все эти люди считают себя Человек-Землянами, категорически мечтают воплотиться сюда. Мы это сегодня выяснили. Очень много этих людей Воины Синтеза, Воины Огня, Посвящённые, Компетентные, Полномочные.

То есть всё, что мы делаем по Синтезу, Аватары отстраивают по этим городам, то есть там идёт громадная работа. И когда вы видите Синтезы здесь и говорите: «Здесь команда – зачем нам 512 Аватаров?» Нам на три тысячи суперкомпетентных – незачем. А вот квадриллионам граждан в Метагалактиках – 512 даже маловато. Ну так, чтоб было понятно.

То есть у нас в России 144 миллиона. Спросите, сколько управленцев? Несколько миллионов. 2-3 миллиона официально, по чиновников разных направлений. Я не считаю армию, не считаю полицию. Это не чиновники, это спецслужбы. Я имею в виду чиновничий состав, кто управляет, в хорошем смысле, нормально управлять надо. Иначе дороги будут не чищены, не построены. У нас с этим хорошо сейчас. Не знаю, как у вас, у нас прям, у меня в деревне прям каждое утро чистят. В деревне чистят. В пять утра машина – вшшш… – грейдером всё прошла, всё чисто. Всё. То есть этим кто-то должен заниматься. Так что мы растём. Вы увидели?

Поэтому, когда мы сейчас возожжёмся Воинами Синтеза и будем снимать боевой режим, вообще-то, он будет сниматься – вы не поняли – во всех ИВДИВО-полисах. Но снимается всегда физически, а потом – по всем ИВДИВО-полисам и у всего квадриллионного человечества Земли. Минимально – в 19 архетипах ИВДИВО, реально – во всех 1024. Вдохновились?

И все в этот момент будут смотреть на вас. Поэтому, дамы, кто не успел причесаться… Так как на вас будут смотреть очень много молодых людей, стоит успеть привести себя в порядок. Я никогда так не рассказываю, но у нас сегодня выпускной, можно чуть пошутить. Только я не шучу, что будут на вас смотреть. При этом не все будут видеть вас, так же, как вы не все видите Кут Хуми. Но уверяю вас, при наших 50 товарищах – 2-3 видят, 40 не видят – это ладно. А при квадриллионе в той же пропорции нас будут видеть миллиарды, триллионы видеть не будут. Но это миллиарды, у нас на планете 9 миллиардов. Намёк понятен?

Поэтому **практика завершения боевого режима всего ИВДИВО – 1024 архетипов ИВДИВО и на нашей планете Земля – будет фиксирована нами**. Вот теперь вы масштаб поняли. А так всего лишь снятие боевого режима.

Ладно, и чтоб не скучать и долго не ходить туда-обратно, кроме боевого режима, это само собой, что мы ещё не сделали в этой последней практике? А?

*Из зала: Части не стяжали.*

Какие? Три вида Частей стяжали.

*Из зала: Ядро Кут Хуми.*

Во. *(Реплика из зала).* Слушай, как правильно отвечать надо. Мы «не преобразили», не «не стяжали» – они у нас есть – мы не преобразили Части. Кого? Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца, и два Ядра. А это обязательно после восхождения в новую Метагалактику.

Значит, мы завершаем боевой режим и стяжаем Части. Заодно с нами стяжают те, кто будут завершать боевой режим, кто забыл это делать там, по ИВДИВО-полисам. Я тут чуть хитрю как Глава ИВДИВО, чтобы всех поддержать на стяжание Частей и Ядер Кут Хуми. Практика.

Уточню, чтоб не было фантазий. **Зачем вводился боевой режим?** Буквально два слова. Он вводился для многих задач, как выяснилось, очень многих. Он решил более сотни задач крупных, сумашедше крупных. В том числе не допустил определённую войну на планете Земля. Сложную. Снёс её буквально.

Но самое главное, что мы должны знать: **в переделах боевого режима человечество зафиксировали в 22-ю Октаву** неделю назад. Это не ваша компетенция на этом курсе, даже понимать это, но источник человечества был во 2-й Октаве. Нас категорически не хотели пускать в 3-ю, 4-ю, там есть свои цивилизации, они там главные, крутые. А мы должны были взойти выше. Вот Отец смотрел, смотрел, на нашу работу, смотрел. В первый раз у нас не особо получилось это. То есть мы выходили, но слабенькие были. И вот неделю назад нас утвердили в 22-ю Октаву. Все те цивилизации, которые нас не пускали в 3-ю и 4-ю, сейчас… по-русски это называется «в ауте», только это «трёхэтажный аут». Но так это 22-я, на много порядков выше, и когда они попытались возмутиться, они вдруг узнали, что у нас боевой режим. А это некое поле границ ИВДИВО нашей цивилизации, стоящее в космосе.

То есть боевой режим – это не виртуально, а если полететь в нашу сторону в любой ИВДИВО-полис по архетипам – у нас есть ареал обитания, в боевом режиме по границам ареала обитания стоит поле, сфера ИВДИВО, которое не пропускает ничего – ни технику, ни биологию, никого. И на нём написано в случае возмущения, что «не можем пролететь»: «Боевой режим», – мы полетели рядом. Космос очень большой. И там есть ареал обитания разных цивилизаций, в том числе во многих Метагалактиках. У нашей цивилизации он тоже есть. Мы его сейчас осваиваем. Вот боевой режим, грубо говоря, это боевая тревога по всем границам нашей цивилизации. Снимается боевой режим – схлопывается это поле. Всё.

В итоге мы перешли в 22-ю Октаву, а семь дней творения, после недели – прошло – Отец посмотрел, что мы там устойчивы; мы тут со старшенькими определённые практики ещё сделали, чтобы Отец посмотрел, и вот сейчас он сказал: «Всё, боевой режим снимаем. Вы окончательно зафиксированы с 22-й Октавой».

Для меня это радость – мы наконец-таки прошли выше. Так, чтоб было понятно: закончился круг мучений, – только, пожалуйста, послушайте, – 2 миллиардов лет физической жизни планеты Земля.Чтобы было понятно масштаб события. **Закончился этап мучений 2 миллиардов лет жизни планеты Земля и человечества на ней.**

Самое дальнее человечество, которое нашли в угольных пластах, 64 миллиона, – чтобы было понятно. Не шучу. Нашли гробик, тело и всё проанализировали, угольные пласты проанализировали, когда они возникли. 2 миллиарда лет – даже найти нечего. Нет, в принципе, есть чего, но это надо глубже копать, туда пока не докопали. Если захотите покрутить у виска – у себя, пожалуйста. В Иерархии все эти документы есть. А вот почему так, мне тоже никто ничего не рассказывает. Он лишь… Мне известен лишь срок.

Вот такая интересная ситуация с этим боевым режимом, 2 миллиарда лет мы пытались выйти в более высокий Октавный режим. Угу. И вот теперь только вышли. Всё.

Вы знаете, с учётом подготовки всех лиц в ИВДИВО я не имел права называть сроки, но с учётом того, что у нас сегодня выпускной, и называется: а нам всё равно, куда вы пойдёте дальше, ибо у Посвящённого – «сделай сам». Не, не, мы рады с вами взращиваться дальше. Я могу вам сделать большую провокацию, поместиться у вас это время в голову или нет. И по вере и многое будет дано вам, а не по вере – и идёте вы своими путями в столетия вашей жизни.

Практика. Вы поняли, что такое боевой режим. Я вас поздравляю.

Практика. У космоса всё по-другому. Практика.

# Практика 9. Преображение Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Завершение боевого режима ИВДИВО. Преображение Части и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца на реализацию 14-й Архетипической Метагалактикой

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся всеми Ядрами Синтеза каждого из нас, открывая и утверждая открытие всех Ядер Синтеза каждого из нас, развёртывание Синтез Синтеза каждого из нас синтезом всех Синтезов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Входя в однородное тело Синтез Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся физически Воинством Синтеза, одевая физически форму Воина Синтеза явления синтеза всех Полномочий Воина Синтеза каждого из нас и физически реализуемым Ипостасным телом в синтезе с однородным телом Синтеза, вмещая однородное тело Синтеза в Ипостасное тело каждого из нас.*

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно в форме Воинов Синтеза каждым из нас.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, прося развернуть всё Воинство Синтеза всех ИВДИВО-полисов 1024 архетипов ИВДИВО в завершении боевого режима Отец-Субъект-Человек-Землян переходом в 22-ю Архетипическую Октаву и преодолением всех вопросов и тенденций, не реализуемых в ином режиме, каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и Ядро Синтеза Кут Хуми каждого из нас явлением 14-й Архетипической Метагалактики собою. И проникаясь, вспыхивая ими, синтезируемся с Кут Хуми, синтезируемся с Хум, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на военный плац в 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся перед когортами Воинов Синтеза разных цивилизаций и человечества землян разных архетипов ИВДИВО. Становимся в строй когорты вашей реализации: Посвящённых Воинов Синтеза, Должностно Полномочных и в Учебной практике ИВДИВО или гостей на этом празднике Воинов Синтеза. Вас переводят на трибуны – кто не в Учебной практике и не в Должностно Полномочной Ивдивости.*

*И фиксируясь все вместе пред Изначально Вышестоящим Отцом, стоящим в центре во главе, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на всех Воинах Синтеза, собравшихся здесь, 1024 архетипа ИВДИВО и завершить боевой режим ИВДИВО достижением всех целей и поставленных задач, определив дальнейшее развитие ИВДИВО на новом этапе реализации каждым из нас, синтезом нас и всем составом Воинов Синтеза собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в каждого из нас входит концентрация боевого режима во всей цельности боевого режима цельно каждым из нас и каждым Воином Синтеза, стоящим на плацу, любой Иерархии Воинства. И боевой режим, схлопываясь по ИВДИВО вокруг, развёртывается внутри каждого из нас всей цельностью своею. Мы вспыхиваем насыщенным концентратом боевого режима каждым из нас. И вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас боевым режимом собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Теперь стоим нашей командой на плацу в когорте Человек-Землян. Отец стоит напротив нас, между нами есть пространство.*

*И перед нами проходят четыре когорты,**это квадрат идеальный четырёх цивилизаций, вступающих в Воинство Синтеза по итогам боевого режима, в том числе. Их не могли принять, пока идёт боевой режим. Они должны строем пройти пред Изначально Вышестоящим Отцом. Нам выпала честь посмотреть на это.*

*Идёт первая когорта в собственном одеянии с металлическим отблеском и немного странными то ли копьями, то ли лучевыми оружиями, не длинными, короткими, но стоящими на плече. На конце странное типа крючка какое-то утолщение, уплотнение. Посмотрите. Люди более высокие, чем мы, примерно 2,25 ростом, маршируют пред Отцом, Воины Синтеза, Посвящённые той цивилизации. Они похожи на нас, у них зауженный подбородок, немного длинный нос и раскосые глаза. Но длинные раскосые – не миндалевидные, а именно вот длинные раскосые глаза. Ничего другого не скажу, они в шлемах. Идут, проходят мимо нас, равнение на Изначально Вышестоящего Отца, ими командует свой офицер, идущий впереди. Первая прошла.*

*Идёт вторая когорта. Люди примерно нашего роста, но ниже, метр шестьдесят – метр семьдесят. Здесь отличие от наших тел побольше. Воинство посвоебразнее, для нас это немного тучные тела, то есть такие плотно-округлённые. Первая когорта были достаточно худощавые, высокие. Но тоже идут очень стройно и немного шатаясь из стороны в сторону волной, ритмически причём, это их походный парадный шаг. Это тоже Посвящённые Воины Синтеза второй цивилизации, вступающей в ИВДИВО. У них не совсем шлемы на голове, а что-то иное, какая-то их шапка, так выразимся, как у нас береты носят десантники. У них что-то вот, но оно не плоское, а объёмное, но тоже сдвинуто набок. Проходят мимо Отца.*

*Первая команда прошла слаженнее и чётко. Но эти тоже прошли достойно. Они проходят пред Отцом не ради парада, они показывают Отцу, что они спокойно могут ходить в его Огне. Если, проходя мимо Отца, кто-то упадёт, данная цивилизация не входит в ИВДИВО. И так далее. Поэтому здесь вопрос не парада, а прохождения команды Посвящённых в Огне Изначально Вышестоящего Отца пред ним.*

*Идёт третья когорта. Здесь больше отличий от человека. Очень худые существа человеческого типа, буквально узкое, высокое, худое тело, как стебель, но это человеческое тело, жилистое тело, жилистые руки. У них очень своеобразная на голове шапочка, большая, округлая, как из чего-то состоящая. Они идут с оружием наперевес, то есть держат что-то типа как мы автоматы. Но это не автоматы, а что-то такое своеобразное, двумя руками держащее впереди, и шагает в строю. Шаг через колено, похож на азиатский шаг военного парада. Если вы прислушаетесь, там своеобразная музыка их парадного шага. Проходят мимо Отца.*

*То, что я вам говорил: у некоторых начинают гореть волосы или их шапка, но они идут парадным строем, не обращая внимания. Молодцы! Несколько человек загорелось, их шапка, но это нормально. Это одежда горит, это не они горят. Кто-то рядом со мной сказал: «Фух, прошли!» – из руководителей, наблюдающих за этим.*

*И третья вас удивит, вернее, четвёртая. Идёт четвёртая когорта, попробуйте их увидеть сами. Если вы их не видите, посмотрите вниз. Это люди примерно 75 сантиметров ростом, идущие уверенным широким шагом. Худощавые. У них достаточно своеобразные лица, я бы даже сказал, красивые, но не наших пропорций лица, так выразимся. Не буду давать никаких комментариев. Смотрите. То есть, грубо говоря, они вам по пояс. Они телами могут выровняться с нами или сократиться в Синтезом мире, сейчас они идут реальным своим телом. Так как мы находимся в Извечности на 1025-м архетипе, то таким образом эти команды цивилизации вступают в Вечность ИВДИВО. Доросли.*

*Есть Вечность отдельных Метагалактик, а есть Вечность синтеза Метагалактик в ИВДИВО. Это разные Вечности. Они из Вечности отдельных Метагалактик входят минимально в Вечность 512-ти, для них это сумасшедшее достижение и очень много. Для нас, кстати, тоже. Они проходят мимо Отца, четвёртая когорта. Они прошли.*

*Отец на весь плац объявил одно слово, услышьте его. Отец сказал: «Приняты». Дальше следующая фраза: «Боевой режим снят». Воины Синтеза радуются на плацу, это были большие ограничения их. Большое время все были в постоянном боевом посту.*

*И Отец говорит нашей команде: «Пойдёмте». Мы выходим из наших иерархических мест Посвящённых Воинов Синтеза, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и вместе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025‑м архетипе ИВДИВО.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося завершить боевой режим Отец-Человек-Землянам, всему человечеству землян, во всех архетипах ИВДИВО, реализуемых Человечеством землян, Посвящёнными, Служащими, Ипостасями, Учителями, Владыками, Аватарами и Отцами, включая синтез Должностно Полномочных ИВДИВО всех реализаций и архетипов ИВДИВО.*

*И в синтезе с ними возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, завершая боевой режим и объявляя по ИВДИВО о завершении боевого режима, направляя соответствующий импульс каждому Должностно Полномочному ИВДИВО всех архетипов ИВДИВО, а также всем Полномочным, Компетентным и Человек-Землянам, действующим ИВДИВО собою. И выходим из боевого режима все вместе и каждым из нас.*

*Утверждаем, что мы свёртываем форму Воина Синтеза, она интегрируется в нашу форму. Развёртываемся формой Ипостаси 14-го Синтеза. Обратите внимание на Огонь по физическому телу. До физики дошёл Огонь завершения боевого режима, и в физическое тело вошла плотность боевого режима, возожжённого Огнём, который мы фиксировали на плацу. Вот сейчас наше физическое тело горит этим Огнём, прямо физически, особенно на спине.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца на реализацию 14-й Архетипической Метагалактики ИВДИВО и Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Завершение боевого режима

Вот такое завершение боевого режима. Оно не всегда так торжественно бывает, но в данном случае ещё мы попали на принятие четырёх цивилизаций в состав ИВДИВО. Это цивилизации разных Метагалактик, они находятся от нас, скорее всего, очень далеко по масштабам. И вот отдельные Метагалактики выбирают цивилизации, которые могут войти в ИВДИВО и представлять свои Метагалактики в составе ИВДИВО. В этих цивилизациях обязательно должны быть Посвящённые, ну или как они называются в этой Цивилизации, для нас – Посвящённые. И эти Посвящённые должны иметь форму Воинов. Для нас – Воинов Синтеза, для них – это не Воины Синтеза, потому что Синтеза у них ещё нету. Вступив в ИВДИВО, они получают право начинать учиться Синтезу у Аватаров. И готовится команда из их цивилизации воплотиться там и вести Синтез, на месте.

Синтез – это прямой реализации Изначально Вышестоящего Отца этой цивилизации. Соответственно, мощь этой цивилизации для окружающих цивилизаций возрастает неимоверно, и они ради этого, в том числе, участвуют. Там цели бывают разные, одна из них участвовала из этого. Лучше всего прошла первая команда, они очень красиво шли. Волной и чётко. Волной шли и чётко. Прям удивили. Как бы, каждый по своему телу своеобразно шёл. Кто-то что-то видел? Говори.

*Из зала: До того, как вы говорили описание этих цивилизаций, я их так и видела, проживала.*

Да. Прям складывалось. Спасибо. Отлично. Ещё. Это полезно сказать, потому что, когда ты диктуешь, все слушают и думают: «ты видишь, а мы участвуем». Тоже видела. Двое видели. Там, где двое, там Папа, значит, видели все. Тоже видела? Тоже видела. Четверо. Шестеро. Семеро. Восемь. Девять. Десять. Десять человек видело. Много. Двоих достаточно, чтобы Отец вам глазки открыл. Я подчёркиваю, не все фрагменты можно видеть, я не говорю, что я идеально всё видел. Мы видели! А если видело двое и более, то каждому видение вписалось, и вы начинаете этим развиваться.

И ещё. Это честь – на этом присутствовать. Но, с учётом вашей подготовки, не обязательно было на этом присутствовать. Но **тренировка** **видеть, уметь общаться с другими цивилизациями, стоять в команде ИВДИВО-Иерархии на плацу на своём месте Воина Синтеза**, а есть разные места Воинов. Когорта – это идеальный квадрат. У нас он был в центре пустой. Ну как «пустой», там при воинских каких-то обязанностях стоит офицерский состав, сейчас он стоял в другом месте. Там по-другому строится немного. Но видится как квадрат, потому что это надо сверху смотреть, чтобы видеть центр свободный. Ну и вот… но полными квадратами шли эти четыре команды. Перед Отцом. Ещё раз подчёркиваю, это не парад. С одной стороны, это праздничное закрытие боевого режима, многие от этого… усложнились.

Понимаете, боевой режим – это постоянное боевое дежурство. Это нам кажется, что это там просто так, а у них просто день за днём боевое дежурство. И всё расписано по секундам по графику. Один уходит, второй уже принял и действует. Ну и боевое дежурство – это не только тела́, это и оружие, и космические корабли с оружием, и масштабы такие, что лучше не рассказывать пока. Мы к таким масштабам нашей цивилизацией совершенно не привыкли.

Но естественно, что и боевой режим действовал у нас на Планете. И я говорил, что некоторые планетарные отстройки, которые наступили за этот плюс-минус месяц, – там он по-другому строился, боевой режим, – я бы сказал, больше, чем месяц – они существенно помогли сдвинуть очень многие обстоятельства на нашей Планете. В хорошую сторону. Пока это не так однозначно видится многими, но… Ну, как бы, мы загасили несколько конфликтов, которые могли привести к нехорошим событиям. Они просто не получались.

Боевой режим – это когда просто не получается. Хочется, а не получается. Пришёл, постоял, уплыл. Так называется. Это одна из ситуаций. Кто следит, тот меня понял. Да.

*Из зала: Известная фраза, один за всех и все за одного, сейчас не просто воочию, а всем телом глубочайше проживалось то глубочайшее достоинство, с которым они выступили на поддержку происходящих у нас событий.*

Во, спасибо. Когда мы стояли на плацу, в Иерархии жесточайший закон Воинов Синтеза: один за всех – все за одного. И когда мы вас туда вывели, весь плац зафиксировался на каждого из вас, а каждый из вас – на весь плац, на каждое существо. Я не могу сказать, что все люди, просто они люди, но они себя по-другому называют. То есть на каждого Посвящённого, Воина Синтеза любых цивилизаций, в том числе человеческих.

**И вы сейчас вошли в сопереживание команды ИВДИВО-Иерархии.** Боевой режим и боевые Воинства Синтеза – это Иерархия – было, есть, будет. Хотя это в ИВДИВО, но это всё-таки ИВДИВО-Иерархия. И «один за всех – все за одного» вы проживали. Концентрация боевого режима с искусством Воина Синтеза в вас зафиксировалась.

И я говорил, когда Огонь дошёл до нас, по спине и со спины в тело вошёл Огонь концентрата боевого Синтеза, и вот это самоощущение Воина Синтеза.

Да. Громче.

*Из зала: Было ещё такое, когда третья команда шла. У меня было такое, что «держитесь, ребята, пройдите».*

Правильно, вот один за всех – все за одного, я тоже за них… там сосед со мной стоял, переживал просто за них. И у них вот здесь дымиться начало, на их шапках. Даже у одного огонь разгорелся, но там все глазами так это… тушили его, как могли. Но на тело не перекинулось. Форма – не в счёт, потому что форма – это недоработка мастеров, они отреставрируют это, преобразят. Главное, что тело выдержало Отца, и их Отец принял. У нас были, когда входят в Огонь Отца – и никто не выходит. Такие тоже бывают ситуации.

Да. Что? Ещё раз. Не услышал.

*Из зала: Если боевой режим такой эффективный, то зачем его завершать?*

Ты в армии был?

*Из зала: Нет (смех в зале).*

Я сразу понял. А я вот прошёл учебку. У нас были двухнедельные боевые режимы в месяц, с постоянным дневальным, постоянная концентрация, постоянным боевым ночным, дневным, любым режимом, и ты постоянно сменяешь других, а другие сменяют тебя, и ты постоянно в этом, и ещё и в полях. Ты после этих двух недель вместе с офицером приезжаешь, так ложишься. А с утра опять на плац, но уже учебная работа. Боевой режим. Это две недели! И так каждый месяц. Учебка – шесть месяцев. Советский Союз. Понял? А у них постоянно, и у нас это несколько месяцев прошло, а у них ведь намного больше времени прошло! Там тысячелетия прошли. И каждый день вот это.

Как вы думаете, они порадовались, что это закончилось? Не две недели – тысячелетия. Ты просто в армии не служил. Сразу видно, когда ты сказал «зачем сняли?» Я сразу понял, что не служивый. Ладно.

У нас ещё одна практика, и мы идём к итоговой практике.

Что, у нас две Компетенции остались? Воина Синтеза. И ещё что?

*Из зала: Часть Кут Хуми.*

Часть Кут Хуми? Вы проспали.

*Из зала: Часть Отца – да, а Часть Кут Хуми.*

Вы проспали. Мы выходили в Кут Хуми, вначале стяжать Часть Кут Хуми, ещё в боевом режиме. Это мы сделали, тут всё чётко.

Что мы с вами ещё не стяжали? Быстренько, быстренько, быстренько. А?

Части мы не стяжали! Мы стяжали только Рацио. А у нас 7 Частей, правильно? Мы их не стяжали вчера? Только, пожалуйста, вспомните, что мы их не стяжали, как с Метагалактикой. А то Метагалактику мы стяжали, пришлось стяжать ещё раз.

*Из зала: Мы Компетенции две стяжали.*

Что? Ещё раз. Мы стяжали вчера две Компетенции, положено – четыре. Две оставили на сегодня, что, если нам сейчас что-то не так – нас две Компетенции хотя бы восстановят. То есть мы тут рассчитали на то, что две сложные Компетенции на сегодня, потому что мы не знали реакцию на то, что вы сейчас исполнили. И, кстати, мы ещё не знаем реакцию пока, бодритесь, потому что Синтез ещё идёт. Сейчас он закончится, и вы останетесь со всем своим концентратом боевого режима.

Практика. Семь Частей, две Компетенции, и потом сюда – и в итоговую практику. Нам надо побегать, чтобы усвоить то, что на нас сейчас зафиксировали.

# Практика 10. Стяжание шести стандартных Частей при стяжённом Рацио. Стяжание двух Компетенций стандарта 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в 448-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Метагалактику. Становимся телесно Ипостасью 14-го Синтеза в форме и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание шести стандартных Частей при стяжённом Рацио и наделить двумя Компетенциями Стандарта данного Синтеза каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 513-й архетип ИВДИВО, метрическую Метагалактику. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***тело Имтики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас, вспыхивая им. Стяжаем* ***ИВДИВО-Тело Имперации Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. Стяжаем* ***тело Отец-человек-землянина Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия*** *каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Прарацио Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Праимтическое тело Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***ИВДИВО-Тело Праимперации Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И возжигаясь шестью стяжёнными и рождёнными, сотворёнными и синтезированными Частями каждым из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас двумя Компетенциями: Первой ИВДИВО-Иерархизацией и Первой Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два пакета по 1024 1025‑лиона Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два пакета по 1024 1025‑лиона Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим записать каждый пакет в соответствующую Иерархизацию. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на две наделённые Компетенции и на всё стяжённое и возожжённое каждым из нас.*

*И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Завершаем контакт со всеми Воинами Синтеза, действовавшими с нами и смотрящими на эту практику.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в данное физическое тело, данную физическую реализацию каждого из нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

У нас некоторые Воины Синтеза решили с нами постяжать Части, из других ИВДИВО-полисов. Кут Хуми им разрешил, но они там превысили свои полномочия чуть-чуть. Поэтому мы завершили с ними контакт. Итоговая практика им не дана, потому что они не в Синтезе.

Практика. Мы должны были завершить это всё стяжанием Частей, донести их до физики. И уже в Синтезе Частей и Компетенций стяжать итоговую практику. Поэтому, если вопрос, зачем мы вернулись, вопрос в том, что в нашем теле все 7 Частей сложились, включая Рацио. И когда мы сейчас стяжаем итоговую практику, у нас в этой итоговой практике 7 Частей этого Синтеза бурлят, и горят четыре Компетенции. Минимально.

Вы не всегда это замечаете, но по итогам курса я могу вам это сказать. Обязательно. Иногда так бывает, иногда так бывает, сегодня вот так. Поэтому вы можете сейчас прожить семь Частей от Рацио до ИВДИВО-Тела Праимперации, горящие в вас, и четыре Компетенции, одновременно горящие на голове, Иерархизации четыре, при итоговой практике. Это будет полезно вам как Посвящённым.

Это, как бы, очень хороший стиль или стать Посвящённого – видеть, какими Частями идёт практика и какие Компетенции при этом горят на голове. Сейчас вы их знаете. Потренируйтесь.

# Практика 11. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 960‑й архетип ИВДИВО. Нас забрали высоко. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 14-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 14-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 1025‑лиона Огней, 1024 тысячи 1025‑лиона Ядер Синтеза, 1024 1025‑лиона Субъядерностей 1025 архетипа ИВДИВО 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаясь ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность. И стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 1025-го архетипа ИВДИВО 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Метагалактических Частей Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их – Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента Служащего и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Служащего и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 65536 Генов Служащего и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 262144 Компетенции Служащего и 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, стяжая Жизнь Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою и реализации Посвящённого, начало, поиск реализации, развёртывания Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Замерли. Мы стоим Отцом анфас, то есть Отец перед нами. Повернули голову направо, резко – раз. В зале стоят три фигуры* – *те, кто был на параде, представители трёх цивилизаций. Их допустили посмотреть на нашу итоговую практику. Это руководители этих команд. Скорее всего, их готовят вести Синтез. Четвёртая фигура, Отец сказал, не готова. Маленького представителя нет, три фигуры стоит. Отец сказал, он придёт потом. Не готов к нам в итоговой практике участвовать, не к Отцу не готов. Пожалуйста, обратите внимание на круглые глаза человека с худым телом, как стебель, высоким. У него большие круглые глаза от того, что он видит. Очень оригинальные глаза, никогда не видел таких круглых выпученных глаз от ужаса или счастья, не знаю, как называть. Ну вот, стоят. Они просто стоят, они просто смотрят, у нас такие вещи бывают.*

*Вернули голову к Отцу.*

*И возжигаясь Огнём Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Огонь и стяжаем Книгу 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Берём Книгу в руки, вспыхиваем ею, переходим в частное служебное ИВДИВО-здание каждого из нас или в иное, у кого его нет, на вершину здания, в кабинет. Становимся пред письменным столом, кладём Книгу на стол. Берём Книгу 13-го Синтеза, у кого она была, возвращаемся к Кут Хуми Фаинь в библиотеку, становимся пред Кут Хуми Фаинь. Сдаём книгу 13-го Синтеза. Благодарим за подготовку, переподготовку 13-м Синтезом. Стяжаем подготовку, переподготовку 14-м Синтезом. И возжигаясь, преображаемся Синтезом на челе.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации и преображение перспектив Посвящённого и Воина Синтеза данным Синтезом каждым из нас.*

*В благодарности Кут Хуми Фаинь возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Троицы в зале уже нет. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 14-го выражения с 64 ядрышками Синтеза вокруг каждого из Ядер.*

*Если троица осталась бы в зале, они бы стяжали Ядра* – *не положено, поэтому приём для них был завершён.*

*И вспыхивая Ядрами Синтеза каждым из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, синтезирование и творение каждого из нас и восхождение каждого из нас новыми реализациями Изначально Вышестоящего Отца собою, в том числе служением Человек-Землянам, соответственно. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И с благодарностью Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически, развёртываясь Служащим Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 16 Ядер 14-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 16 Ядер 14‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике, в межпозвоночном диске соответствующего выражения каждого из нас. И синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 14 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Объявление о Втором курсе Синтеза

Одну секунду буквально. Отец сказал объявить, у нас по итогам курса такие объявления положены. По стандартам, которые реализуются в подразделении ИВДИВО Москва, мы будем продолжать курс, после первого будет второй, то есть когда по расписанию это уже официально есть. Я хотел бы это подтвердить как ведущий курса. На этот год нам подтвердили это.

У меня были вопросы с этим. В одном Доме не подтвердили, мы закрыли курс, то есть второй курс не начался. У вас он продолжается. И после экзаменационных двух Синтезов… так продолжается, так же, ежемесячно. **Начнётся Второй курс в подразделении ИВДИВО Москва в продолжение вашей команды**. Ничего личного.

Чтобы вы были в теме, вы были в курсе. Потому что некоторые вопросы бродят, и Отец сейчас сказал: «Как раз хорошее состояние, объявляй». Объявляю. Всё. Поэтому за этим курсом Второй курс утверждён Кут Хуми.

Я вас поздравляю. Кто готов идти дальше, будем идти дальше. Ну а там всё зависит от вас. Моя команда – любая, кто придёт, потому что курс Отец и Кут Хуми утвердил.

На этом Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание! До свидания!

# Стандарт 14-го Синтеза ИВО

(из расп.8 22.01.2024)

**Четырнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Рацио Отца-человек-субъекта. Ми-ИВДИВО Метагалактика Бытия Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

960/448 Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

1. Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выхода в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи - 1.099.511.627.776 изначально вышестоящих ивдиво-октавностей Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Метагалактики по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Метагалактики всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Метагалактики
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Метагалактики, по первым 512 видам организации материи следующей Архетипической Метагалактики

1. Стяжание Компетентного Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 274.877.906.944 Ипостасных, 274.877.906.944 Трансвизорных и 274.877.906.944 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Семерица Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого Архетипической Метагалактикой
4. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
6. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
7. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
8. Стяжание Частей ИВО четырёх жизней каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
9. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Имперация ИВО**. **ИВДИВО-Мировоззрение Отец-Человек-Субъекта ИВО**
11. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
12. Четыре книги Жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного в Архетипической Метагалактике
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 1 Изначально Вышестоящего Отца/1 ИВДИВО/1 ИВДИВО-Октав/1 Октавная Иерархизация/Диалектика Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**910/398.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Игорь Синтез Имперации Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Рацио Изначально Вышестоящего Отца

398. 14. рацио Отец-человек-землянина

**846/334.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андриан Синтез Имтики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Имтического тела Изначально Вышестоящего Отца

334. 14. имтическое тело Отец-человек-землянина

**782/270.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Иван Синтез ИВДИВО-Тела Имперации Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление ИВДИВО-Тела Имперации Изначально Вышестоящего Отца

270. ИВДИВО-тело имперации Отец-человек-землянина

**718/206.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянин Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца

206. 14. тело Отец-человек-землянина Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия

**654/142.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лана Синтез Прарацио Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Имперации Изначально Вышестоящего Отца

142. 14. прарацио Отец-человек-землянина

**590/078.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Христина Синтез Праимтического тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Имтики Изначально Вышестоящего Отца

078. 14. праимтическое тело Отец-человек-землянина

**526/014.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Элиза Синтез ИВДИВО-Тела Праимперации Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Праимперации Изначально Вышестоящего Отца

014. ИВДИВО-тело праимперации Отец-человек-землянина

# Подготовка книги

**Набор практик:**

Ляззат Берсагурова, Кокуева Галина, Лукащук Татьяна, Кулькова Татьяна Райко Наталья, Воробьева Галина, Шикова Вера, Шикова Анастасия, Воробьева Галина, Фадеева Алла.

**Проверка практик**:

Кулагина Ирина, Писаренко Ольга.

**Набор фрагментов:**

Галимова Азалия, Галимова Аделина, Ирина Кулагина, Бойко Ольга, Мусаева Ума, Ческая Ксения, Шумилова Сюйкум, Тян Тамара, Захарина Наталия, Рязанцев Андрей, Швец Ольга, Финогенова Елена, Панина Лариса, Гафуров Руслан, Леппик Галина, Бобылёва Марина, Бурханова Оксана, Ермакова Татьяна, , Дегас Наталия, Андреев Илья, Васильева Татьяна, Соловьёва Марьям, Барышев Сергей, Константинова Елена, Юрова Нина, Леонтьева Елена, Зубкова Ирина, Кущ Кристина, Аблаева Хатиже, Егорова Татьяна,, Кондратьева Маргарита, Лариса Капара, Шатковская Елена, Курылева Ирина, Алехина Надежда, Ковалева Екатерина, Ляззат Берсагурова, Карасева Екатерина, Фадеева Алла, Ермакова Татьяна, Кулаева Елена, Гаврашенко Светлана, Абросимов Илья, Богатырёва Ольга, Андреев Павел, Товстик Татьяна.

**Проверка фрагментов:**

Андроновская Мария, Писаренко Ольга, Остраница Людмила, Белобородова Елена, Елисеева Татьяна, Малышко Виолетта, Ческая Ксения, Курманаевская Вероника.

**Вычитка текста:**

Кулагина Ирина, Чернышова Вера, Полякова Татьяна, Курманаевская Вероника.

**Редактура:**

Галимова Аделина.